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bresidente de FEDA califica la huelga de ‘‘injusta e inútiT

íay frialdad ante el
n-E, según Montero

reforma del mercado laboral que ha motivado la con- 
^^^^^^ general es entendida por el presidente 

•'•tu 1 ^^^^ confrontación política de los sindicatos
y la considera déslegitimizada al contar 

^^^ respaldo del 93% de las fuerzas políticas. 
Ma Stave perjuicio económico, apunta que esta huelga 

®® estos momentos de crisis económica, “innecesaria.

injusta e inútil”, al pretender doblegar la voluntad popular. 
En cuanto al grado de aceptación de la huelga por parte 
de los trabajadores, Marcos Montero manifiesta que su per
cepción es de frialdad ante el 27-E, aunque matiza que 
en el grado de seguimiento de la huelga tendrá mucho que
ver la actuación de los piquetes.

(Pág. 5)

Fernando Novo: 
“¿Por qué no podría 
sustituir José Bono 
a Felipe González?”

Fernando Novo, presidente 
del Consejo de Administración 
de la Caja de Ahorros de Cas
tilla-La Mancha afirma en una 
entrevista concedida a nuestro 
compañero Eduardo Cantos 
que la fusión de las cajas de 
la región fue “un buen parto 
del que sacará provecho Cas
tilla-La Mancha”. Además, 
afirma no mover los hilos del 
poder en la penumbra y se pre
gunta: “¿Por qué no podría 
sustituir José Bono a Felipe 
González”.

(Págs. 12 y 13)

i®''fírina que 
'“^ Garzón 

al encuentro
P’^bionales

icete

(^18)

(Pág. 7)

parlas 
^por

.!^ ® Popular 
Adelante con

.7 pasado
^ Legión

<

Oh '”’ ®' 

^Peas
(^g^JS)

La cancelación y 
apertura de las 
hipotecas se abarata

Otro golpe de suerte.- Parece que la suerte le ha cogido el gusto a nuestra 
provincia. Con más de 271 millones de pesetas ha resultado premiado un boleto 
de la lotería primitiva que fue sellado en este despacho de la calle María Marín 
de Albacete. El afortunado poseedor de este boleto, evidentemente, ya no tendrá 
que calentarse los cascos pensando si merece o no la pena ir a la huelga el 
próximo día 27. También la ONCE dejó 50 millones en Elche de la Sierra.

(Pag. 48)

V. Espárrago: “Estamos 
obligados a mejorar el 
nivel de la primera vuelta”

Espárrago no olvida que el 
Athlétic de Bilbao endosó cua
tro goles en el primer partido 
de .Liga y otros cinco la tem
porada pasada en el propio 
Carlos Belmonte, por lo que 
ayer hizo hincapié en las difi
cultades que entraña el rival 
vizcaíno.

Añadió que el Albacete está 
obligado a mejorar en la segun
da vuelta los resultados obte
nidos en la primera.

(Págs. 33 a 35)

ayer el nuevo 
sistema de 
riego 
automático en 
el Estadio 
Carlos 
Belmonte

Los titulares de créditos 
hipotecarios que quieran acu
dir a otra entidad financiera 
para conseguir un préstamo a 
menor tipo de interés se 
ahorrarán a partir de abril una 
parte importante del pago de 
comisiones, impuestos, gastos 
notariales y registrales que has
ta ahora implica la operación.

Con la aprobación, ayer, por 
parte del Consejo de Ministros 
del Proyecto de Ley sobre 
Subrogación y Modificación de 
Préstamos Hipotecarios, que 
podría entrar en vigor en el 
mes de abril, el Gobierno pre
tende facilitar la sustitución de 
los préstamos con altos tipos 
de interés por créditos actuales, 
más baratos.

IJ

Í

Una inversión de 5,5 millones para ei césped del Estadio. JESUS MORUNO
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^^Bastardeaf^ la Constítucióa

ANTONIO PAPELL

Cuando los 
sindicatos 
discrepan de 
la voz del 
Parlamento 
habrá que 
pensar que 
no congenian 
con la 
sociedad

1 señor Anguita, cada vez más airado ante su escaso 
predicamento político y ante el ridículo en que incurre 
por mantener vivas las desacreditadas siglas del PCE, 

ha arremetido en las últimas horas contra la CEOE y contra 
el Parlamento: la CEOE “bastardea” la Constitución y dice 
“disparates y locuras” cuando asegura que la huelga general 
queda deslegitimada por el respaldo que ha obtenido la refor
ma laboral en el Congreso. Para Anguita -y en esto tiene 
razón- la Constitución recoge -¿podría ser de otra forma?- 
el derecho de huelga, y la Carta Magna “no dioe nada sobre 
si antes ha habido o no un acuerdo en el Congreso”.

Más adelante, en el curso de sus declaraciones, el secretario 
general del PCE ha manifestado -y también está en lo cierto- 
que “los trabajadores pueden protestar por lo que acuerda 
el pleno del Congreso. Lo que se acuerda en el Congreso 
es ley, pero, ¿cómo que no podemos protestar por lo que 
ahí se acuerda?”. .

Nuestra democracia es de las más adelantadas del mundo, 
y así lo ha reconocido nuestro contexto occidental. Aquí -por 
fortuna- se puede discrepar de las reglas establecidas (siempre 
que previamente se respeten); se puede criticar a todos los 
poderes, incluso al judicial; se puede proponer otra forma 
de Estado (la republicana, por ejemplo); se puede discrepar 
de las opiniones de la mayoría porque el fundamento del 
pluralismo es el respeto a las minorías.... Nadie va a meter 
a la cárcel al señor Anguita, que disiente, ni va a reprimir 

a los sindicalistas que organizan una huelga general si estos ( 
respetan la libertad de todos (y si alguien tuviera la mala r 
ocurrencia de organizar esta represión debería ser oportu-) 
namente relegado, y aun perseguido con el Código Penal, 
en la mano). Pero por encima de todas estas evidencias están i 
la inteligencia y el sentido común: en nuestro país se celebran 
periódicamente elecciones generales, como debe ser, y P^ 
lógico -¿o no?- que las fuerzas políticas que más beneficia 
han salido de tal consulta en las urnas alardeen legítinwmen^^ 
de poseer la representación ciudadana. En consecuencia, cu 
do unas instituciones intermedias -los sindicatos- 
de la voz de una mayoría tan consistente como es a 
las seis séptimas partes del Parlamento habrá que pe^^^ 
que no congenian con el sentir mayoritario de la socit^ • ¡

No hace falta exponer la amplia bibliografía
que, desde el siglo XVIII, enfatiza el derecho a la 1 
en esta clase de regímenes. Anguita está plenamente au ,, 
por el Derecho -por el - constitucional y por ^^ 
proponer su dictadura del- proletariado, los g^^opa 
de poder oponerse a que España ingrese realmente ¡j^ 
y hasta los separatistas periféricos deben tener re ^.^j 
la, capacidad de ofrecer sus tesis siempre que lo ^i^f. 
lizadamente y por vía del reclamo directo a la volunta P ^^^^^^ 
Descalificar al Parlamento mediante métodos mas ,^,^^1 
asamblearios es, sencillamente, negar el principio ^^^^ i 
nuestro régimen. Hagan, pues, la huelga, ‘í^'^’^^^j^jos Io^ ' 
conveniente; acaten al mismo tiempo las leyes . 
demócratas. J

1
EDUARDO 
CANTOS

Restar autoridad 1

M
uchas veces he 
pensado que si yo 
fuera miembro de 

algún Cuerpo de Policía, 
muy mal lo iba a pasar ante 
el acoso y derribo que desde 
distintos ángulos de la socie
dad actual, padecen de for
ma sistemática y continuada. 
Un acoso y derribo, que en 
ocasiones no está suficien
temente defendido por la 
autoridad competente, al 
poner en duda actuaciones 
que en la mayoría de los 
casos son sacadas de madre 
por las instancias interesa
das en echar todo tipo de 
inmundicias sobre el pres
tigio de quienes tienen la 
misión de velar por el bie
nestar, la tranquilidad, la 
seguridad y la libertad del 
honrado ciudadano, que si 
no fuera por el esfuerzo y 
la profesionalidad de estos 
Cuerpos, muy mal lo iba a 
pasar.

Es lógico pensar que 
cuando en una sociedad que 
está amparada por las leyes, 
normas y reglamentos que 
configuran cualquier Estado 
de Derecho, si la línea de 
flotación de su principal 
arma de defensa es atacada, 
los responsables más direc
tos del manejo de los resor
tes que ponen en funciona-

miento las necesarias actua
ciones que han de con
trarrestar cualquier tipo de 
desequilibrio, deben impedir 
a toda costa que cunda el 
desaliento, la desmoraliza
ción, y, en definitiva, el des
madre entre esos profesio
nales. Y sobre todo, evitar 
a toda costa dar a entender 
de forma pública y notoria 
que se duda de ellos. Caer 
en esa tentación, o en ese 
defecto, es como colaborar 
que el río revuelto, en vez 
de apaciguar sus aguas, las 
agite. Con lo cual, a los pes
cadores que se sitúan en 
estas orillas y lanzan sus 
anzuelos para ver lo que se 
pescan, se les da todo tipo 
de ventajas y facilidades.

Miren ustedes: yo ya sé 
que en los Cuerpos de Poli
cía, como en cualquier otra 
profesión, hay gente que -en 
estos casos concretos- no 
merecen vestir el uniforme 
correspondiente. A esos 
individuos naturalmente que 
hay que facilitarles su salida 
del Cuerpo en beneficio de 
los demás. Eso es una cosa 
y otra bien diferente que por 
culpa de los “depredadores” 
de turno, o de oficio, se pre
tenda mancillar el honor y 
el buen nombre de todo el 
colectivo.

RAMON BELLO 
SERRANO

1

El gato
on José María Aznar 
prosigue con la polí
tica del palo y el 

tubérculo. Aquí, en la región, 
por indicaciones expresas de 
José Bono han abandonado 
la Escuela de Caza López 
Carrasco y compañía. Las 
peticiones conservadoras, que 
yo sepa, vienen ya de años, 
pero Bono quiere vestir el 
manto inmaculado de la 
administración sin mancha, 
así que ha caído en este 
renuncio absurdo y favoreci
do a Molina, así y muy de 
repente. Seguimos en el cho
colate del loro y en el sacri
ficio franciscano de los direc
tivos de la Escuela, que para 
servir a Bono hay que ser muy 
franciscano. La cosa está en 
que Aznar acusa a González 
de convertir a España en “un 
país sin reglas”. Esta decla
ración haría feliz a mi buen 
amigo Elías López Roldán, 
sencillamente porque es una 
contradicción en los términos 
y en el fondo. En este país 
las reglas del señor Aznar. Y 
el señor Aznar es reglado de 
González. Lo otro, este tipo 
de declaraciones publicitadas 
por los periódicos, son la 
excepción que confinpa la 
regla, el titular que necesita 
el pueblo para no confirmar 
la claudicación y no enseñar 
el pacto. Cuenta Calvo Sotelo

que, ai llegar a Moncloa, w 
encontró ni un papel en la 
^^jo de seguridad, ¡a (ine 
guardaba los secretos de Esta
co. Seguramente , cuan^ 
^nar 'se siente en el sillón 
presidencial, sí habrá un 
documento fírmado por los 
dos protagonistas de la actual 
situación: nulo impulso 
democrático, ataques inopí 

nados a los sindicatos. niantelación de las conquista 
sociales y prorrateo de la nú- 
na del país. Nos olvidamos, 
¡qué remedio!, del abandono 
eonstitucional, pese a sesud^ 
argumentaciones de chaman’ 
leros que disfrutan con que
ridas aproximaciones a 
poder. Así que ¡o de Aznar 
es lo mismo que la EsoR 
de Caza, pero con una^ vedad: Bono ha sacrificado'> 

lealtad espartana (c nal) de sus muchachos par* 
evitar a la prensa nacional- 
y don José María ha ya 
po que olvidó la „ seria, que no está rcñ¡^. 
la constructiva para ^i^^ 
el poder. Más de lo mis ^. 
señores, más de lo m¡sm^: 
es que ya lo dijo el c ' 

gato negro, gato más da; lo importante ^ 
atrape ratones. ¿Y rio F . 
visto ustedes sonrisa on 
a don José María desde 
unos meses? Pues eso.

%

Directo*'podrid® yLa Tribuna
Año XI

Depósito Legal: AB-752-1984
Director

Redacción: Talleres:

Carlos Zuloaga López 
Subdirectores
Luis Parreño 

Dimas Cuevas
Redactor Jefe

Adolfo Giménez

Antonio Córddba, Felicidad Iza
guirre, Bernardo Goig, Julia 
Núñez-Polo, Virgilio Molina, Antonio 
Díaz, Miguel Angel Catalán, Juan 
Carrizo, Ester Pérez. Teresa Roldán, 
Ibemalo Mendívil. Mercedes Vera.

FotograSa:
Jesús Moreno

Agencias informativas:
Efe y Fax-Prese

Salamanca, 17 y Polígono Campo
llano, Calle D, Núm. 1 

Apartado de
Correos: 369.

Telefax: 21 12 75.
Redacción, administración, suscrip
ción y publicidad:
Calle Salamanca, 17, Entreplanta. 

Teléfonos:
21 01 21-21 01 13

EDITA: PUBALSA
(Publicaciones de 
Albacete, S.A.)

Consejero Delegado 
Francisco Javier 
Martínez Ortuño 
Jefe de Talleres 
Antonio Lajara

Domínguez 

tiago rpgif: 3» 
dor Vicb. 3-

Ó
 b



La Tribuna
3

Maestro de maestros Seis meses
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ubo un tiempo en que 
se dijo, por múltiples 
razones y con toda jus

tificación, que “la Academia Albace
tense era la Universidad de la Man
cha”. El espíritu familiar que carac
terizaba a la línea educativa, su 
extraordinario ambiente estudiantil y 
la alta cualificación de su profesorado 
dieron un rango superior a este centro, 
que había fundado un hombre bueno 
y sabio, Camilo Gaude, vocacional
mente un pedagogo.

Tan bien sembró aquel admirable 
maestro que la buena semilla sigue 
fructificando muchos años después de 
su muerte y de la desaparición de 
su Academia. Las generaciones de 
albacetenses que se educaron en sus 
aulas han querido ofrecerle el home
naje de gratitud y reconocimiento, 
levantando un monumento en los jar
dines de la Plaza de la Catedral, per
petuando la memoria de tan insigne 
albacetense de adopción. (Nació en 
Sarrión, Teruel).

Los promotores de esta iniciativa 
son los hombres que, valorando entra
ñablemente todo cuanto recibieron en 
sus etapas estudiantiles, constituyeron 
la Asociación de Antiguos Alumnos 
de la Academia Albacete para recor
dar a un maestro y a su familia, y 
a una institución que marcaron una 
etapa muy importante en la historia 
de la enseñanza y de la cultura en

litas 
rui- 
lOS. 
in<’ 
das 
an- 
ue-

de la institución otros veintiocho años 
más, hasta 1977, cuando el viejo edi
ficio de la calle de Padre Romano 
fue declarado en ruinas y eran escasas 
las posibilidades de construir un nuevo 
centro.

Pero la gran obra no había quedado 
convertida en cenizas; quedó el espí
ritu estudiantil que, recientemente, se 
hizo cuerpo y comunión para testi
moniar a todos los hijos de don Cami
lo —nacieron diecisiete, vivieron
muchos años, nueve, y actualmente 
quedan seis— el agradecimiento de 
miles de albacetenses que habían 
encontrado en la Academia las bases 
de su formación humana y profesional.

La Asociación había dejado apla
zado el acto más entrañable, el de 
homenajear a la figura gigante del 
maestro, que tan imborrables huellas 
dejó en nuestra capital. Y con el bene
plácito del Ayuntamiento se acordó 
levantar un monumento, con su busto, 
en el entorno de la Academia, miran
do hacia el lugar donde teóricamente 
estaba ubicada.

Ya está todo a punto; el escultor, 
Agustín Lozano, ha realizado un pri
moroso trabajo; ya está excavado el 
hoyo donde ha de ser colocado el 
monolito; el sábado, 29, es la fecha 
inaugural, a mediodía; está confeccio
nado el programa del acto que se 
quiere que sea sencillo, muy sencillo 
y emotivo; la Asociación de Antiguos 
Alumnos no quiere discriminar a

nuestra capital. , nadie y ha hecho una convocatoria
Don Camilo impartió la enseñanza

durante treinta años, falleciendo cuan-
do tenía 75, en 1949, pero tan pode
rosa era la proyección educativa de 
la Academia, y tan hermosa y gra
tificante la herencia, que sus hijos se 
encargaron de mantener el prestigio

abierta para todos los albacetenses • 
porque es la propia historia de la ciu
dad la que en ese día estrenará un 
apunte: Inauguración de un monu
mento a Camilo Gaude Cercós.

Y debajo del busto podrá leerse: 
“Maestro de maestros”.

DIMAS 
CUEVAS

espués de tres meses de dimes 
y diretes, por fin el Gobierno 
dio a conocer ayer la fórmula 

para que no resulte tan caro cancelar 
un préstamo hipotecario y sustituirlo por 
otro a un tipo más favorable. El ahorro 
será grande, en torno a medio millón 
de pesetas para un crédito tipo, con lo 
que se beneficiará casi todo el mundo... 
excepto los bancos y cajas de ahorro, 
que deberán afinar bastante más al no 
poder tener corno hasta ahora a sus clien
tes agarrados por donde usted y yo esta
mos pensando.

Lo increíble es que el Consejo de 
Ministros, en lugar de aprobar un decre
to-ley para que la medida entre en vigor 
de inmediato, va a enviar al Parlamento - 
un proyecto de ley que dormirá un buro
crático sueño de los justos durante al 
menos un par de meses. Teniendo en 
cuenta que la práctica totalidad de la 
producción legislativa del Gobierno de 
González se hace a base de decretos, 
no es muy comprensible que un tema 
como éste, del que están pendientes miles 
de ciudadanos, se prolongue así en el 
tiempo; más todavía cuando el trámite 
parlamentario se pasará sin problemas 
al haber anunciado todas las fuerzas polí
ticas que apoyan la iniciativa. ^

Si a los meses que lleva el Gobierno 
dándole vueltas al tema sumamos los dos 
y pico que aún faltan para concretarlo, 
resulta que se habrá perdido más de 
medio año; más de medio año generán
dose intereses más elevados de lo razo
nable para muchísimas personas, que 
podrían llevar ese tiempo ahorrándose 
un dinero que a todos nos cuesta mucho 
ganar; bueno, a todos menos a los bancos 
y cajas de ahorro, que habrán estado 
moviendo sus hilos para que corriera el 
tiempo prolongando una injusta situación 
de dominio.

Pilas usadas

M
uchas son las advertencias que nos 
hacen las conciencias ecologistas 
sobre el peligro de la contamina

ron ambiental que procede de las pilas usadas 
cuyo destino en la mayoría de los hogares 
Albaceteños es común: el cubo de la basura, 

da el caso a veces de que algunos usuarios 
de estas pequeñas baterías, tan frecuentes en 
nuestras casas, están dando vueltas por todos 
ds rincones, en busca de una salida airosa 
9ue no sea la del vertedero a donde van 
A parar todos los residuos orgánicos.

En Albacete ya hay algunos depósitos para 
A recogida de vidrio, muy pocos, y algunos

Y este esfuerzo es loable. No coincide, sin 
embargo, con la escasa mentalización de los 
usuarios de turismos que no tienen incon
veniente en estacionar frente a las rampas, 
inutilizándolas.

Con un pequeño esfuerzo se podría avanzar 
igualmente en aportar nuestra grano de arena 
para salvar el ecosistema, si es que tiene 
salvación. Aportar los medios para colaborar 
y después saber comunicar a la gente que 
una pila usada no es la cáscara de un plátano 
valdría la pena. No estamos pidiendo obras 
faraónicas, sino medios y conciencia para 
saber usar pilas.

para la recogida de papel usado, muy pocos, 
pero no hay ninguno en las calles para pilas, 
como ya he tenido oportunidad de ver en 
algunas ciudades españolas. Y no es tan difícil 
hacerlo. Bastaría una pequeña inversión para 
hacer un bien impagable al sistema rhedioam- 
biental que ahora agoniza.

Nuestro Ayuntamiento está trabajando bien 
en otros temas, como la supresión de las 
barreras arquitectónicas para minusválidos 
físicos. Las calles de la ciudad están patas 
arriba para la pequeña reforma de las rampas 
que permitan la circulación normal de las 
personas que no pueden valerse por sí mismas.
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Cáritas ante la situación económica
CARITAS DIOCESANA

a realidad social y eco
nómica confirman el 
progresivo deterioro del 

actual modelo de “Estado de 
bienestar” que, aunque agudi
zado por la crisis que nos gol
pea, obedece más a causas 
estructurales que pasajeras. No 
hay que olvidar que, aun cuando 

• nuestro país alcanzó en la pasa
da década importantes niveles 
de crecimiento, la fórmula 
vigente de desarrollo económico 
ha resultado incapaz de incor
porar en su seno a los que son 
víctimas de los desequilibrios 
producidos.

Cáritas, a través de su expe
riencia diaria, constata cómo a 
estos grupos sociales “tradicio
nalmente” marcados por la 
exclusión se unen ahora los nue
vos rostros de la pobreza, unos 
colectivos a quienes la dinámica 
de ruptura y dualización social 
que está imponiendo el modelo

ve ritmo de crecimiento soste
nido, que a lo largo de 1994 
puede superar- el 23% de la 
población activa de nuestro país. 
Es necesario, por ello, tomar 
conciencia plena del paro como 
elemento estructural del orde
namiento económico, en lugar 
de responsabilizar de este fenó
meno sólo a la rigidez del mer
cado laboral.

Las medidas adoptadas en los 
últimos meses, en lugar de diri
girse a la creación de empleo 
mediante planes de reindustria
lización y de bienestar social, 
se han centrado en congelar, 
cuando no en reducir, las pres
taciones a los grupos sociales 
más vulnerables y a limitar, bajo 
los argumentos de la liberali
zación del mercado de trabajo 
y el aumento de la competiti
vidad exigida por el proceso de 
convergencia económica con 
Europa, unos derechos laborales

occidental de desarrollo empuja y sociales conquistados con el 
a situaciones laborales y sociales
cada vez más precarias.

Estos fallos del modelo 
socioeconómico, lejos-de corre
girse, se han acentuado. El paro 
se encuentra sometido a un sra-

esfuerzo de muchas décadas.
Se explica por ello, que algu

nos anuncios realizados por los 
responsables políticos para aco
meter la reforma del mercado 
laboral -aproximación al despi-

do libre, reducción de las pres
taciones por desempleo, estable
cimiento de contratos de apren
dizaje sin derecho a salarios jus
tos ni á protección sanitaria- 
hayan sido recibidos por sindi
catos y trabajadores como un 
atentado a sus derechos.

Estas respuestas del Gobierno 
a la crisis económica han gene
rado, además, un apreciable 
malestar entre los ciudadanos, 
poco tiempo después de unas 
elecciones legislativas cuyos 
resultados demandaban con cla
ridad y urgencia nuevos estilos 
políticos basados en el diálogo. 
Sin éste, o con un diálogo carac
terizado por la intransigencia y 
una^ participación muy restrin
gida de los denominados “agen
tes sociales”, se han visto redu
cidas al mínimo las posibilidades 
de alcanzar un “Pacto Social” 
con todas las instancias com
prometidas en el cambio de 
valores que nuestra sociedad 
necesita.

La huelga constituye un 
recurso de los trabajadores 
cuando las vías de diálogo se 
han agotado. En estos momen
tos es precisos recordar que tan-

to el derecho al trabajo como 
' el derecho ao la huelga son 

reconocidos como derechos fun
damentales por la Constitución 
y por el ordenamiento jurídico 
vigente. Uno y otro pueden ser 
ejercidos, y ambos deben ser 
respetados. Un respeto que 
incluye la reflexión que los res
ponsables políticos están obli
gados a hacer sobre la voz lan
zada por quienes decidan secun
dar la huelga el 27 de enero.

Sería lamentable que el fra
caso del diálogo fuese sustituido 
permanentemente por un clima 
de confrontación, cuyos efectos 
no harían sino agudizar la situa
ción de quienes sufren con 
mayor dureza los desequilibrios 
económicos, como son los para
dos, los jóvenes sin empleo, las 
mujeres, los trabajadores del 
campo, los mayores sin recursos 
o los colectivos sin techo. Sólo 
a través de un diálogo plural, 
abierto y participativo, junto con 
un compromiso consecuente, 
podrán encontrarse las solucio
nes solidarias que hagan posi
bles una paz y una justicia socia
les ahora, más que nunca, 
indispensables.

¡¡Dios salve s 
la Reinal!
TITA MARTINEZ

a nuestra 
Reina es 
de rigor. 
Amarla es 
potestativo, 
pero 
conocería 
es necesario

“Rueda de prensa”
Enrique Martínez Robles, 

secretario de Estado de Hacien
da, ofreció días pasados una 
rueda de prensa para dar a 
conocer los trabajos que se rea
lizan en los distintos departa
mentos, así como de algunas 
secciones o unidades.

Llaman mi atención determi
nados aspectos como que “la 
unidad de lucha contra el frau
de” ha elaborado un informe 
provisional en el que proponen 
como recetas para luchar contra 
este fenómeno una mejora de 
la formación ética, cívica y 
social de los ciudadanos; esto 
me recuerda la presentación 
con todo el boato que la ocasión 
demandaba de un ordenador al 
que creo bautizaron como “Ri
ta”, con su programa fiscalizaría 
a todos los españoles (un autén
tico azote para el contribuyen
te). Imagino que a Rita le han 
ido dotando de personal y 
medios, a fin de conseguir sus 
objetivos: comprobar la veraci
dad de lo declarado y en caso 
contrario perseguir sin piedad 
al delincuente fiscal. Todos, 
todos los españoles registrados, 
codificados y controlados por el 
código de barras. Esos endia
blados ordenadores, sabiamente 
pilotadoso por expertos progra
madores (esos que desplazaron 
a los escribanos de lentes 
redondas, manguitos y plumi-

11a), no han podido, no pueden; 
el defraudador sigue adelante, 
encuentra ese resquicio que le 
permite la evasión y vence a 
la Hacienda Pública. Ante esta 
situación los servicios oficiales 
apelan a la buena voluntad: 
social, ética y cívica.

En el mismo púlpito de la 
rueda de prensa, el secretario 
rehúsa dar cifras del volumen 
del fraude; también propone 
cambiar el sistema que sancione 
ál fraudulento, el actual ni es 
inmediato, ni tiene transcen
dencia pública, ¡noda ejemplo! 
Aspectos más técnicos se refie
ren a mantener la presión fiscal 
(a los mismos) y no hay nada 
previsto sobre medidas de gra
cia respecto al dinero negro, ya 
que no es el momento ade
cuado.

Novedoso es el consejo que 
nos da de ahorrar y anuncia 
los llamados “planes de ahorro 
popular”; ahora que los emplea
dos públicos están congelados, 
los pensionistas por debajo de 
la inflación prevista, los traba
jadores a la espera de los resul
tados del 27-E, los parados con 
sus recortes en las prestaciones 
y los jóvenes esperando su con
trato de aprendizaje, después de 
ésto. Hacienda, nos presenta su 
plan de ahorro popular.

Supongo que los populares, 
a los que se refiere el citado 
plan, estarán debidamente ase
sorados por esos altos cargos 
públicos que han demostrado 
a la sociedad española, como 
con nóminas escuetas y norma
les han llegado a conseguir unos 
ahorros suficientes para la 
adquisición de pisos, chalés (no 
adosados) y fincas de recreo. 
Así, también supongo que las 
medidas respecto al fraude, 
dado su carácter eminentemen
te formativo y dirigidas a per
sonas con edades no escolares 
deberían ser transmitidas a tra
vés de la hoja parroquial (di
rectamente al alma).

Antonio Esparcia Lorenzo

¡Bien venido, 1994!
ISIDORO BALLESTEROS

¿Qué es el tiempo? Es el cúmulo 
de olvidos que van dejando posos. 
Y ¿qué es el progreso?. Es el 
último peldaño de la escalera de 
la civilización

cojamos el Año Nuevo 
1994, con entereza, 
arrestos, ganas de 

luchar y buena cara, por eso 
del refrán a mal tiempo.... 

Pero ¿qué es un año más?. 
Es la concatenación del ante
rior, que ya es viejo; y del 
siguiente, del que no sabemos 
nada, ni falta que nos hace. 

Vendrán los agoreros y adi
vinos de turno a decimos que 
el Año Nuevo será sí o asá. 
Pretenderán vendemos con 
sus predicciones la mercería 
de la curiosa incertidumbre de 
lo por venir. Y suelen acertar 
o equivocarse; como cada 
quisque sin dárselas de adi
vinos. Basta con mirar el pasa
do inmediato y relacionarlo, 
con un poco de sentido 
común, con los acontecimien
tos que estamos viviendo.

En realidad, el tiempo es 
relativo. Según Bergson, la 
duración o lo que solemos lla
mar tiempo, es el progreso 
continuo del pasado que va 
royendo lo por venir y se va 
hinchando a medida que avan
za. Es decir, que cuando tú, 
amable lector, hayas termina
do de leer este articulillo; será 
historia. Y mañana, será olvi
do; como olvido son tantas 
cosas.

¿Qué es el tiempo?, pregun-

to otra vez. Es el cúmulo de 
olvidos que van dejando posos. 
Y- ¿qué es el progreso?. Es 
el último peldaño de la esca
lera de la civilización.

Pero desde un punto de vis
ta práctico, el Año Nuevo es 
un comienzo convencional de 
la duración del tiempo; es el 
tiempo clasificado en dígitos. 
1994 sea bien venido, porque 
tenemos que seguir haciendo 
lo que dejamos de hacer ayer 
(experiencia del pasado);' y 
haremos otras cosas que ahora 
no sabemos (lo que está por 
llegar).

Campea la vida a sus anchas 
entre el ayer y el mañana, y 
cada minuto que pasa, (los 
minutos son largos, los años 
son breves. Mme. de 
Amiel-Lapeyre), es una opor
tunidad maravillosa para ejer
cer nuestra libertad. .

¿Por qué hemos de preo
cupamos del futuro si no sabe
mos aprovechar los minutos de 
nuestra vida?.

El mismo Jesús en el Evan
gelio, filosofa llanamente a la 
pregunta de sus discípulos: 
¿Qué pasará el día de maña
na?, respondiendo: No os 
preocupéis del futuro, que 
cada día trae sus preocupa
ciones y desasosiegos. '

n los viajes que J 
hecho por el munUI 
acompañando J 
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biográfico y I
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de 11 “Hay que ayudar a los síntomas de 

recuperación económica como el 
aumento de las exportaciones y la 
bajada de los tipos de interés y no 
intentar colapsarlos”
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vidente de FEDA califica la movilización de “innecesaria, injusta e inútir 

ontero ve frialdad en los
rabajadores ante el 27-E
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¿^^ ^^Í ^^^cado laboral que ha motivado 
'Gestoría de una huelga general de 24 

f día 27 de enero, es enten- 
‘ ^^^^‘dente de la Confederación de 

f jl^ ^^ Albacete como una confronta- 
r "í’a de los sindicatos en contra del

Gobierno -como toda huelga general- y la con
sidera deslegitimizada al contar esta reforma 
con el respaldo del 93% de la fuerzas políticas 
con excepción de Izquierda Unida. Desde este 
punto de vista califíca de demagógicas las mani
festaciones de Apolinar Rodríguez, secretario de

acción sindical de UGT, quien ha afirmado que 
la reforma del Gobierno va más alia de las 
propuestas de la CEOE, subrayando el presi
dente de FEDA que “el objetivo de los sin
dicalistas ahora no es ganar o perder el día 
27, sino su enfrentamiento con el Gobierno”.

^^ PEDA, 

^5^^ huel- 
m ^®^^^’’ollo de un 

íen??’^“”®"^V pero 
P®*‘í’co de 

: P"’- lo que4L^ ^^ntrales sin- 
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■^ deí p^^ ^otuación. 
^«o. perjuicio 

* Crisis ^^^^osmomen- 

f ; '’^dependien- 
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'CSeiin,- ® que se 
rigidez 

^‘^c la laboral 
' -idari ;®"diciones de 

• apresas f^°^?ctividad 
' '^'*^835 en ^P^^olas con 
^^"10 al ^’^^P^as.
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'^''®ie el n’ ® P^rcep- 

de 
en aunque 
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eí^ ^^ñaló que 
¿*^^eloJ^^^^^2o que 
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y los ^^^túen en

^t ^^ vini ^^uismo de

’C^Cd '"*'’ a la

^"^ de ^^"^^^S ” decisio-
^•^Presas ya

Marcos Montero: “Después de catorce años es razonable una reforma del Estatuto de los Trabajadores”.

1
“Es razonable 
una reforma del 
Estatuto de los 
Trabajadores 
después de 
catorce años”

M.A.C.

ubicadas en España y otras que 
están a la expectativa, subra
yando el clima de desmorali
zación empresarial y de crisis 
económica que existe.

En este sentido afirmó que 
“es necesario realizar un gran 
esfuerzo para mantener el 
empleo y ayudar a los peque
ños síntomas de recuperación 
económicas como son el 
aumento de las exportaciones 
y la tendencia a la baja de los 
tipos de interés y no intetar 
colapsarlos”.

Por otro lado Montero acusó 
a los sindicatos de defender 
unos intereses muy particulares 
después del fracaso de la ante
rior huelga de media jornada 
en mayo del 93 .

En cuanto a las acusaciones 
de las centrales de “querer 
derribar el Estado dél Bienes
tar”, Montero comentó que “el 
grado de protección social que 
se ha alcanzado es el que ha 
permitido la situación econó
mica y en estos momentos el 
principal objetivo debe ser 
remontar la crisis, como único 
medio para que se puedan vol
ver a plantear mayores cotas 
de protección social”.

^ Registrados 400 contratos 
de aprendizaje en Albacete

M.A.C.

En relación con los contratos 
de aprendizaje el presidente de 
FEDA aseguró que las centra
les deberían ser conscientes 
que con estas medidas se pre
tende actuar sobre un porcen
taje del 35% del actual desem- 
pleo y que desde su aprobación 
se han tramitado más de 20.000 
contratos de este tipo, 400 de 
los cuales se han registrado en 
Albacete.

Asimismo afirmó que estas 
contrataciones ofrecen la sufi
cientes garantías en cuanto al 
número de aprendices que pue
den ser contratados en las 
empresas y que el empleo fijo 
sólo se alcanza con mayores 
grados de competitividad y con 
la cualificación de la mano de 
obra. Marcos Montero.

Las medidas propues
tas por el Gobierno tam
bién implican un profun
da reforma en los con
tenidos del Estatuto de 
los Trabajadores y en 
este sentido Montero no 
cree que sea tan dispa
ratado emprender esta 
modificiación después de 
catorce años para ade
cuar esta normativa labo
ral a las nuevas condi
ciones económicas.

Según explicó el pre
sidente de FEDA, en 
esta reforma se otorga un 
papel fundamental a la 
negociación colectiva, 
entendiendo que es 
mucho más razonable 
que los convenios se fir
men atendiendo a las 
especiales circunstancias 
de cada empresa, negan
do que de esta forma se 
quiten o eliminen los 
derechos de los traba
jadores.

Esta nueva forma de 
negociación -dijo- tiene 
que ser asumida por los 
sindicatos, porque de los 
contrario se podría gene
rar mucha conflictividad.

En este sentido asegu
ró que “la concurrencia 
de trabajadores y empre
sas es imprescindible y es 
necesario aprender a fun
cionar con un esquema 
diferente, siendo la com
prensión, el diálogo y la 
buena fe, las notas que 
marquen las negociacio
nes en 1994, un año que 
también será difícil”.

S j M
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Mejorar la atención ai ciudadano

El consejero de Administraciones Públicas, Antonio Pina, destacó la regulación de¡ silencio positivo administatm

Reflexión sobre el Plan de
Modernización de la Administrado!

Pedro J. GARCIA

Medidas implantadas
Antonio Pina, consejero de Administraciones Públicas, señaló lo positivo que es este Plan para el ciudadano.

del

Derechos del ciudadano

Un aspecto que quiso des-
Antoni®

Sába 
Enero de

implantación progresiva 
tutor”.

tacar Pina es la implantación 
del silencio administrativo 
positivo (medida número 14

^1 

Este 
aBc

la propia 
consejero.

s et 
SlM 
80(1

viene a P'^^^^r^mació'’ f u 
Oficina de «^pue^J

Antonio Pina, consejero de 
Administraciones Públicas, 
estuvo ayer presente en Alba
cete para reunirse con los 
secretarios de las 6 delegacio
nes, la responsable de Conse
jería de Economía y Hacienda 
en Albacete, y los delegados 
“para reflexionar juntos sobre 
un problema, que es ver cómo 
la Administración está sirvien
do a los ciudadanos en estos 
momentos”.

El pasado 30 de marzo se 
hizo público el Plan de moder
nización de la Administración 
regional con 16 objetivos enca
minados “a mejorar la atención 
que hacemos a los ciudadanos 
en los servicios públicos, sim
plificar los trámites y hacer más 
sencillo el lenguaje adminis
trativo”.

El objetivo de esta reunión, 
según manifestó Pina, “es ver 
si debemos cambiar las medi
das, si hay que deshacer algún 
planteamiento inicial y cam
biarlo por otro o si determi
nadas cuestiones que nos están 
planteando los ciudadanos día 
a día en los distintos despachos 
de la Administración deben ser 
o no incluidas en este Plan”, 
señala Antonio Pina.

De las 16 medidas que se 
incluyen en este Plan, “salvo 
dos, todas las demás están 
implantadas, mediante orden o 
decreto del departamento 
correspondiente, con carácter 
absoluto o porcentualmente 
muy alto”.

Las dos que faltan son la 
identificación personal de los 
funcionarios que atienden a los 
ciudadanos, que es un rótulo 
donde conste su nombre y la 
función que tiene y la otra es 
la figura del tutor del expe
diente, “que es el funcionario 
que se hace responsable del 
expediente de una persona o 
institución y que para cualquier 
consulta va a ser el referente 
único que tenga ese ciudadano 
y éste dará cuenta del buen 
fin de este expediente”.

Según Antonio Pina estas 
dos medidas no se ponen en 
marcha “por dificultades obje
tivas, porque un tutor en algu
nas de las líneas de trabajo, 
para un bloque de expedientes 
que tiene 80.000 le haría al 
tutor totalmente ineficaz. Por 
eso, nos estamos planteando la

Cotr

áe

del Plan antes citado) que ya 
está publicada en el Diario ofi
cial de Castilla-La Mancha de 
12 de noviembre de 1993 y las 
medidas que se recogen en el 
mismo vienen a afirmar que 
“el ciudadano tiene todos los 
derechos más reconocidos a 
partir de esta publicación y este 
decreto. Es una especie de reto 
que la propia Administración 
se hace a sí misma y se dice 
que si no somos capaces en 
contestar en un determinado

Conclusiones

^ Antonio Pina: “Dudo de la efícacia de la 

huelga del próximo 27 de enero”
En lo referente a la huelga del próximo día 

27 de enero, Antonio Pina señaló que “el 
Gobierno ha establecido un decreto de ser
vicios mínimos. La Administración regional ha 
establecido unos servicios que en sus centros 
de atención al ciudadano se van a mantener 
durante ese día. El 20% de los funcionarios 
públicos de la Junta de Comunidades ese día 
están obligados a trabajar porque el Gobierno 
ha entendido que son de interés esencial para 
la comunidad garantizar a los ciudadanos todas 
las tramitaciones administrativas que quieran 
hacer en ese día en las oficinas públicas. En 
cada servicio habrá una persona que pueda

atender al ciudadano que vaya ese día”.
La postura personal del consejero de Admi

nistraciones Públicas ante el día de huelga es 
“de total duda en torno a su eficacia. No sé 
qué tendremos el día 28 de enero que no tuvié
ramos el día 26. No sé en qué mejoraremos 
los españoles ese día 28 porque si encontrase 
algo que me mostrase que claramente íbamos 
a mejorar, entonces vería con otros ojos la 
huelga”. Sobre las medidas que ha puesto en 
marcha el Gobierno y que son el motivo de 
la huelga señaló que “en otros lugares han cau
sado efecto, aunque no sé en España como 
van a sentar”.

plazo de tiempo la demanda 
de un ciudadano, éste tiene 
derecho a entender que la 
Administración le ha concedi
do lo que solicita. En la publi
cación se recogen todos los trá
mites administrativos a los que 
se contesta positivamente en 
caso de no hacerlo mediante 
papel antes del cumplimiento 
de ese plazo”.

Algunas de las conclusiones 
alcanzadas son que las Oficinas 
de información al ciudadano 
no pueden mantener una 
estructura rígida y uniforme, 
“salvo en aquellos aspectos de 
imagen. Por ejemplo, no es 
igual el tipo de demanda que 
los ciudadanos presentan en 
estas oficinas que en la Con
sejería de Bienestar Social don
de habitualmente el informa
dor puede llegar hasta el final 
del proceso que el ciudadano

“comodet^^’a"'^

de I«*3 
en la o^'' ,enaiet»" ,i 

demandas de c j^f J . 
90% han po^ iotali^^“ 
mentadas en ¿,.n.^1
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«xiíima la visita del ex-juez, quien estará acompañado por e¡ presidente José Bono

¡arzón estará en el encuentro
regional contra la droga

LM.

ei presidente regional, José 
^,3compañado por el dele- 
Ffiel Gobierno para el Plan 
Rnal de Drogas, Baltasar 
W y por la consejera de 

Paloma Fernández, 
girarán el martes, día 25 
r.^^^ro, en el Centro 
LMultural del Barrio de La 
[¡« Albacete el II Encuen- 
R Profesionales de Inter- 
I?"®" Drogodependencias 
P«Ha Mancha.

^^® ^^ 5^^^® 
Consejería 

pdyque se prolongará

4 P^^^’^’^^^ ^ri repre- 
R jc?'^^ '^^^'^^ institucio- 

’^^’^P^s y movimien- 
^^^^^’^riados con 

CJ^tica de la droga en 

1?*.^ ^^^^'’rdará los obje- 

Etinn. ^^^^. Jornada son: 
Kar ^rializar y
Fdeint “^P^^Í^tación de la '

^’^^’^^’ón en drogo- 

Kí en Rar así como
nativas F’^^P^rier nuevas 

^sí fuera perti

nente a la luz de las conclu
siones de este análisis.

Asimismo se tratará de 
reforzar y promover una mayor 
fluidez y eficacia en relación 
a las vías de colaboración entre 
los distintos servicios y orga
nismos que intervienen en este 
campo en Castilla-La Mancha.

Asistentes

En esta jornada regional 
contra la droga estarán presen
tes representantes de la Con
sejería de Bienestar Social y 
Sanidad y Educación y Cultura, 
de la Federación de Municipios 
y Provincias, del Plan regional 
de Drogas, así como del Con
sejo de la Juventud, de la Fede
ración de Alcohólicos Rehabi
litados de Castilla-La Mancha 
(FARCAMA) y de la Fede
ración para la Ayuda al Toxi
cómano (FAPAT).

Asimismo, asistirán repre
sentantes de numerosas Orga
nizaciones No Gubernamenta
les, tales cofho Cruz Roja, Pro
yecto Hombre, Comunidad 
Incontro, Hogar Zoe e Iglesia 
Evangelista de Albacete y 
miembros de . Instituciones

Baltasar Gazón, delegado del Gobierno para el Plan Nacional de Drogas.

Penitenciarias, Judiciales, equi
pos de Atención Primaria y de 
atención al drogodependiente. 
Unidades de Salud Mental y 
de desintoxicación. Centros 
Sociales y de la Comunidad 
Terapeútica “El Alba”.

Coincidiendo con su asisten
cia a este II encuentro sobre 
Drogodependencias de Casti
lla-La Mancha, es probable que

el ex-juez y actual delegado del 
Gobierno para el Plan Nacio
nal de Drogas se traslade hasta 
el municipio de Tobarra, en 
donde visitaría los centros de 
la Comunidad Incontro, no 
obstante, un viaje que aún e^tá 
sin confirmar.

El anterior encuentro regio
nal contra la droga tuvo lugar 
en Talavera de la Reina.

Alonso aboga por 
un régimen de 
sanciones claro 
para evitar la 
competencia 
comercial desleal

Establecer un régimen de 
sanciones lo suficientemente 
claro para el incumplimiento 
del decreto que regule los 
horarios comerciales es impor
tante para evitar la competen
cia desleal, según manifestó 
ayer el consejero de Industria, 
Alejandro Alonso, a la salida 
de su reunión con los sindicatos 
dentro de la ronda de conver
saciones que está manteniendo 
con todos los sectores relacio
nados con el tema de los hora
rios comeciales.

Alonso precisó que el tema 
de las sanciones se tendrá que 
resolver detenidamente desde 
el punto de vista jurídico, “para 
que sea lo suficientemente 
ejemplarificador con el fin de 
que no sea un mero elemento 
decorativo” y agregó que la 
regulación debe estudiarse a 
fondo “pues pasamos de la 
libertad absoluta a un sistema 
condicionado y limitado por un 
régimen sancionador”.

Por su parte, los sindicatos 
coincidieron con la petición de 
las Cámaras de Comercio y de 
los empresarios de que la jor
nada laboral sea de 72 horas 
semanales y que se pueda abrir 
un máximo de 8 festivos al año.
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ACADEMIA ATLANTA
INFORMATEEN: ZAPATEROS, 27. TFNO. 21 86 35

P. ROMANO, 1 52 03 66

CURSO LABORAL
FISCAL Y CONTABLE
DURACION 170 HORAS

CONTENIDO
- CONTABILIDAD FINANCIERA MANUAL
- CONTABILIDAD FINAN. INFORMATIZADA
- LABORAL (NOMINAS, S.S., Y CONTRATOS)
- FISCAL I.A.E.
-RENTAS

,f AGROVISA, S.L.
^ CONCESIONARIO PEUGEOT

OFERTA DE LA SEMANA 
Peugeot 405 (Diesel y Gasolina) 
Peugeot 306 (Diesel y Gasolina) 
Peugeot 106 (Diesel y Gasolina)

DESCUENTOS DE HASTA 400.000 ptas.
. (Válido sólo para vehículos en stock)
''®nida Reyes Católicos, 98 - Villarrobledo

^«^Telfs: 1415 58 y 141562_______ _

Ven el domingo 23 de enero

Habrá baloncesto de Primera, regalos, concursos y sorteos

IBIH Pabellón del Parque, a las 12 h

EL 
C.A.B.A. 
CUMPLE 

DIEZ 
hAÑOS

TECNUR-CABA
C.B. FUENLABRADA

Las 15 primeras personas que pasen por las oficinas 
del diario LA TRIBUNA de Albacete, c/ Salamanca, 17, 
con un ejemplar del día 22 de enero en horario de 10 
a 10,30 recibirán una entrada para asistir al partido.
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Según el presidente de la Diputación, esta institución y 17 ayuntamientos de Albacete recibirán 190 millones en concepto de la liquidación del 92.

En concepto de la liquidación parla participación en ¡os tributos correspondiente a 1992

El Estado reduce su deuda 
con 17 ayuntamientos

T.R.

La Diputación Provincial y 
17 ayuntamientos de la pro
vincia de Albacete recibirán 
88,3 millones y 100 millones 
de pesetas respectivamente del 
Ministerio de Economía y 
Hacienda en concepto de la 
liquidación por su participa
ción en los tributos del Estado 
correspondiente a 1992, según 
anunció ayer el presidente de 
la Diputación, Juan Francisco 
Fernández, que participó esta 
semana en una reunión con 
responsables de la Federación 
Española de Municipios y Pro
vincias (FEMP) para analizar 
el acuerdo logrado el pasado 
28 de diciembre del 93 con el 
Ministerio de Economía y 
Hacienda para el pago de las

■daciones del 92.
Según el presidente de la 

Corporación Provincial, se ha 
logrado un acuerdo favorable 
para todas las partes, al con
seguir que el Estado haya acce
dido ahora al pago de 30.000 
millones de pesetas (19.000 
millones para los ayuntamien
tos y 9.000 millones para las 
Diputaciones Provinciales), en 
lugar de los 47.000 que soli
citaba la FEMP, mientras la 
cantidad restante, unos 18.000 
millones se consignarán duran
te este primer trimestre como 
entrega a cuenta de la liqui
dación de 1993.

Respecto a la Diputación de 
Albacete, Fernández indicó 
que las previsiones que tenían

respecto a la cantidad econó
mica que iban a recibir del 
Estado por la liquidación del 
92 se han cumplido, ya que 
se hablaba de unos 500 millo
nes y en noviembre se reci
bieron 380 y ahora casi otros 
90 millones, lo que suma unos 
470 millones.

Pacto local

Asimismo, el presidente de 
la Diputación destacó el acuer
do para la elaboración de un 
pacto local, que tiene como 
objetivo acabar con las dife

rencias entre pequeños y gran
des municipios, y crear un ele
mento de solidaridad y eficacia 
para buscar un beneficio 
común.

Por otra parte, Fernández 
hizo una llamada de atención 
a todas las diputaciones con 
representación en la FEMP 
para que trabajen conjunta
mente en determinados asun
tos, como puede ser el de la 
extinción de incendios o el de 
la gestión tributaria para eco
nomizar recursos y sacar más 
rentabilidad de los mismos.

Por su parte, el diputado res-

^ Objetivos: Reducir el défícit 

y el nivel de endeudamiento
El diputado de Economía y 

Hacienda, José Cuenca, 
aseguró ayer que a lo largo 
del 94 el objetivo del equipo 
socialista es ir reduciendo el 
remanente de tesorería 
negativo que tiene la 
Diputación, cifrado en unos 
900 millones de pesetas, de los 
cuales 500 millones ya se han 
cubierto con la liquidación del 
92 que ha enviado el 
Ministerio de Economía y 
Hacienda, y el resto del défícit 
se eliminará a lo largo de este 
ejercicio, a pesar de que la

nueva Ley de Presupuestos ' 
permite hacerlo en tres años.

Otra de las pretensiones del 
gobierno socialista es ir 
reduciendo progresivamente el 
índice de endeudamiento de la 
institución. Así, José Cuenca 
indicó que “el nivel de 
endeudamiento se redujo a un 
28% en el 92, durante el 93 
bajó a un 27% y durante el 
94 con el presupuesto y la 
refinanciación de la deuda de 
los ayuntamientos 
pretendemos que se sitúe por 
debajo del 25%”.

ponsable del área de Hacienda, 
José Cuenca, indicó que lo que 
se plantea con este intento por 
parte de la FEMP de sanear 
las administraciones locales es 
buscar la refinanciación de esa 
deuda, aprovechando la caída 
de los tipos de interés y que 
aquellas corporaciones que 
hayan tenido remanente nega
tivo de tesorería tengan la posi- 
•bilidad de absorberlo durante 
los años 94, 95 y 96, según 
se recoge en la Ley de Pre
supuestos Generales del Esta
do de este año.

Consecuencias positivas

En este sentido, Cuenca 
señaló que la refinanciación de 
la deuda es algo que hace dos 
años se planteó en la Dipu
tación de Albacete y que ahora 
está suponiendo consecuencias 
muy positivas, ya que gracias 
a la misma este año la ins
titución se va a ahorrar unos 
200 millones de pesetas en con
cepto de intereses y en el 95 
se ahorrará otros 200 millones.

Asimismo, el diputado de 
Hacienda agregó que también 
se está ayudando a los ayun
tamientos de la provincia a 
refínanciar su deuda e ir incor
porando lo que debían a la 
Diputación, “muchos ya los 
han hecho durante el 93 y el 
resto está en estos momentos 
en ese proceso de refinancia
ción, por lo que en los próxi
mos meses este tema quedara 
zanjado”.

El PSOE de la 
Diputación se 
compromete a 
presentar el 
Presupuesto deO 
a principios de 
marzo

El diputado responsable 
área de Hacienda, José q
ca, anunció ayer que_en «^ 
momentos los servicio^ ^^^, 
intervención están traban ^^^^ 
en la elaboración de W^ 
del Presupuesto de 9 
será presentado a Pleno 
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Wí/a5 de protección oficial estarán dispersas para no repetir experiencias nesativas

fts promotoras construirán 
1! viviendas sociales

sabia 
iéCi 
en c 
cios

E.P.

®fivención de la inicia- 
®®^ permitirá avanzar 

^leñalización del Plan
Vitela Vivienda, que 

objetivo la cons- 
^^ viviendas,

94.
noe

irad ‘^tefinnadeuncon- 
bandas, Ayunta- 

Mería de Obras 
y dos promotoras pri- 
•tevará a cabo próxi-

ción de “colapso” que se ha 
dado en Albacete en lo' que 
a vivienda se refiere.

Carmina Belmonte se mos
tró muy optimista al señalar 
que aunque le consta que 
muchas personas están atrave
sando momentos difíciles por 
no encontrar una vivienda, “en

un plazo razonable de tiempo 
ese problema se va a solucionar 
en Albacete”.

Por su parte, el delegado de 
Obras Públicas añadió que 
también se construirán vivien
das para personas con una ren
ta superior a 2,5 veces el salario 
mínimo interprofesional, es

decir, para las clases medias, 
pero enmarcadas dentro del 
régimen general.

Por último, Escribano señaló 
que el Plan parcial del PAU 
del Paseo de la Cuba, que con
templa la construcción de 500 
viviendas, está siendo revisado 
por los técnicos municipales. Carmina Belmonte. J.M.
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¡i ATENCION AGRICULTOR!!
* CASARO AGRICOLA S.L. (ALBACETE) 

TELEFONO: 521418.

* FORESTALES AUTOCTONAS S.L. (LIETOR) 

TELEFONO: 21 70 49.

* GENFORSA S.A. (MINAYA).

TELEFONO: 50 9315.

* INFORJA S.L. (HIJAR).

TELEFONO: 52 13 08.

* VIVEROS CARRASCO (FUENTEALBILLA). 

TELEFONO: 22 48 25.

Estas empresas como miembros de la Asociación 
Castellano-Manchega de productores de planta 
forestal le ofrece sus servicios de:

* TRAMITACION DE SOLICITUDES.
* VENTA DE PLANTA AUTOCTONA.
* TRABAJOS DE FORESTACION.

Noches 
de Jazz
Conte Candoli Quartet 
featuring Bill Goodwin
El virtuoso de la trompeta

Conte Candoli, trompeta
Bill Goodwin, batería
Tardo Hammor, piano
Paul Langosch, contrabajo
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Albacete
Sábado 22 de enero, 20 h.
Auditorio Municipal
Colabora: Ayuntamiento de Albacete

OBRA SOCIAL 12II11! Y CULTURAL
•.....................Caja de Abonos de Valencia. Castellón y Alicante.........................
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VOLEIBOL
DIVISION 

DE HONOR 
FEMENINA 

PABELLON DEL PARQUE 
SABADO, 22 ENERO DE 1994 

A LAS 18,00 HORAS

MANCHA
DORADA

MURCIA
Las 15 primeras personas que pasen por las oficinas 
del diario LA TRIBUNA de Albacete, c/ Salamanca, 17. 
con un ejemplar del día 22 de Enero, en horario de 
10 a 1,30 recibirán una entrada para asistir al partido.

IBERDROLA, S.A.
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 

de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros 
clientes que el próximo día 23, nos veremos en la nece
sidad de interrumpir el suministro en los siguientes Cen
tros y durante períodos comprendidos dentro de los 
horarios que se indican:

Domingo, 23 de Enero de 1994

- L.M.T. 20 KV El Chortal de la ST Pozocañada.
-Afecta al C.T. San Joaquín, de Iberdrola y a los CTA: 

Vitobalsa, Fea. Magdalenas y Aguas Ayut^., de 8 00 
ai2:00 h.

- L.M.T. 20 KV Yeste de la ET Fuensanta.
- Afecta a los C.T. de Iberdrola^oche, Collado Carrasca, 

•Moraleda, Monte Ardal y Umbría del Bull y al C.T.a’ 
M^ Educación y Ciencia, de 9:00 a 13:00 h.

- L.M.T. 20 KV Argollón y Tarazona de la ET Albacete. 
-Afecta al C.T. S. Agrícola, de Iberdrola y a los C.T.A.: 

G. Arcos, E. Lozano, F. y J. Aparici, La Zorrilla y 
Comal, de 8:30 a 13:00 h.

- L.M.T. KV Madrigueras de la ET Mahora.
— Afecta al C.T. Parque, de Madrigueras, que comprende 

las calles: Pablo Picasso, Parque, Santo, Larga, Alme
nas, Iniesta, Mahora (parcial). Virgen (parcial). Ayun
tamiento, Cruz Roja y Matadero, de 8:00 a 12:00 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

Albacete, a 21 de Enero de 1994
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Antonio Baylos Grau, catedrático de Derecho del Trabajo de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Preocupación por el aumento de poder de los empresarios en las relaciones laborales

Catedráticos de Derecho
Laboral, contra la reforma

LT

Un total de catorce catedrá
ticos de Derecho del Trabajo, 
entre ellos, uno de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
Antonio Baylos Grau, firmarán 
un manifiesto de reflexión con
tra la reforma laboral empren
dida por el Gobierno, por cons
tituir, a su juicio, un atentado 
contra los derechos de los tra
bajadores.

Antonio Baylos que abrió las 
Jornadas de estudio que sobre 
la “Reforma Laboral” se 
desarrollaron en el Aula Mag
na de la Facultad de Derecho 
de Albacete, señaló que en su 
opinión “esta no es la fórmula 
que necesita España para salir 
de la crisis, ni para crear 
empleo”.

En este sentido Baylos mani
festó en su presentación que 
con estas medidas se concede 
un aumento de poder a los 
empresarios, que “en su mayor 
parte, son quienes han elabo
rado el plan de medidas, junto 
a la derecha política de este 
país”.

Ejercicio de poder

El catedrático, que es tam
bién director de la Escuela 
Universitaria de Relaciones 
Laborales de Albacete, señaló 
que “con las nuevas fórmulas 
de contratación y de despido 
libre, lo que se reformula no 
es el derecho laboral, sirio el 
ejercicio del poder por parte

de quienes lo ostentan”.
En este mismo sentido se, 

manifestó el profesor de Dere
cho del Trabajo de la Univer
sidad de Buenos Aires Guiller
mo Gianibelli, cuya conferen
cia se centró en la “Reforma 
Laboral y del empleo en 
Argentina. Una comparación 
con España”.

Gianibelli, que hizo una 
disertación de la reforma que

está discutiendo el Parlámento 
de su país, aseguró que ésta 
tiene muchos puntos de seme
janza con la española, ya que 
trata de precarizar el empleo 
y de hacer más flexible aún 
el mercado del trabajo.

Por su parte, el catedrático 
de Derecho Laboral de la Uni
versidad Carlos Ill de Madrid, 
Santiago González Ortega, 
habló de las “Medidas urgentes

de fomento de la ocupación y 
del nuevo régimen jurídico de 
los contratos formativos a tiem
po parcial”.

El catedrático de Derecho 
Laboral declaró durante su 
intervención que “con el con
trato de aprendizaje se ha con
seguido volver a un pasado que 
nadie quiere recordar, ya que 
lo.s derechos del trabajador se 
respetan mínimamente”.

La Federación de Vecinos de Albacete pide 
diálogo entre las partes después del 27-E

LI

La Federación de Asociaciones de Vecinos 
de Albacete han manifestado su apoyo a la 
huelga general del día 27 a la vez que asegura 
que “ante ocasiones como ésta no podemos 
dejar de pronunciamos, ya que la magnitud 
del cambio que se propone en las medidas para 
la reforma del mercado de trabajo, afecta no 
sólo al ámbito laboral sino también a la vida, 
a las costumbres de las familias en los barrios, 
y sobre todo en los que viven mayoritariamente 
los trabajadores ocupados o parados”.

La FAVA manifiesta que aunque su función 
no -es convocar la huelga y considera que hubiera 
sido deseable haber encontrado otras vías de 
presión, “entendemos que los sindicatos y los 
trabajadores no podían dejar pasar sin respuesta 
estas medidas”.

La Federación de Vecinos dé Albacete subra
ya que “'más allá de la huelga, el objetivo debe

ser recomponer el diálogo, reanudar la nego
ciación para conseguir una reforma acordada 
y aceptable para los trabajadores, por lo que 
hacemos un llamamiento a las partes, y espe
cialmente al Gobierno, para que tras la huelga 
se flexibilicen las posturas y se pueda alcanzar 
el acuerdo que reclama la sociedad y que pueda 
contribuir a mejorar la situación económica; 
entendiendo que en ese diálogo deberían estar 
presentes otros agentes sociales que, como las 
Asociaciones de Vecinos, se ven afectados por 
los asuntos tratados y han demostrado a lo 
largo de los años una apuesta decidida por 
la concertación en aras de una mayor justicia 
social. El empeoramiento de la situación eco
nómico -afirman-, el aumento del paro, la mayor 
precariedad del empleo, la flexibilización sin 
freno de las jornadas y las condiciones laborales, 
tienen repercusiones muy negativas en la vida 
de las familias y de los vecinos de los barrios, 
provocando un incuestionable deterioro social”.

Antonio Gutiérrez.

Visita de Antonio 1 
Gutiérrez, secretan
general de CCOO-
a Albacete
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AHORA CAMPEON DEL 
RALLYE PARIS-DAKAR-PARIS '94

5S
íS

 
so

s 
1 r.

*"

'5®gún
''ersiones,

Citroen ZX Rallye-Raid, el ganador de la Copa del Mundo '93 comienza el año 
con otro gran triunfo; Es el vencedor absoluto del Rallye París-Dakar-París '94.

Y para celebrado, durante este mes, dos grandes ofertas alternativas;*
Citroen ZX con una oferta extraordinaria: Hasta 250.000 ptas. de ahorro.

Una oferta excepcional para el coche que ha heredado toda la potencia, seguridad y robustez del Citroen ZX 
Rallye-Raid, ganador de la Copa del Mundo 1993.

Citroen ZX Flash Diesel a precio de gasolina.
Un diesel potente, equipado con un motor de 1.905 cc y 71 CV con una potencia y unas prestaciones propias de 
los motores de gasolina pero con la economía y la robustez de un diesel.

—______________ _____________________________________________ CITROÉN ZX. RAZA DE CAMPEON
«ara whicrfos en stock. Ofertas no acimulaUes entre si ni a otras en vigor. NO TE IMAGINAS LO QUE CITROÉN PUEDE HACER POR TI
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____________________________ RETRATOS por EDUARDO CANTOS

Fernando Novo: “¿Por qué no podría
sustituir José Bono a González?” -d

Fernando Novo Muñoz es el 
presidente del Consejo de 
Administración de la Caja de 
Castilla-La Mancha. Nació en 
Orense, se crió en La Coruña 
y estudió en Santiago. Por lo 
tanto es gallego por los cuatro 
costados. Lo que ejerce “a 
mucha honra”. La cara, el ros
tro de Fernando Novo es el 
espejo de su alma. Alma de . 
grande, y yo diría que de chi
quillo travieso que le gusta 
jugar a sorprender a los demás 
sin llamar excesivamente la 
atención. Es un buen conver
sador. Y un excelente degus
tador de los acontecimientos 
que vienen reflejados en los 
periódicos. No le agrada que 
le agobien con preguntas com
prometidas. En ese sentido su 
vena gallega se pone en fun
cionamiento. Lo que da lugar 
a una especie de despropósito 
entre lo que tú quieres saber 
y él quiere que tú sepas.

A Goya le hubiera gustado 
hacer el retrato de Fernando 
Novo.

La fusión de 
las Cajas de 
Ahorros de 
nuestra 
comunidad 
autónoma fue 
un buen parto 
del que sacará 
provecho 
Castilla-La 
Mancha

Eduardo CANTOS

Poco ha cambiado el des
pacho del presidente del Con
sejo de Administración de la 
Caja de Castilla-La Mancha 
desde que en él estuve cuando 
su inquilino era otra persona.

A Goya le hubiera gustado hacer el retrato de Fernando Novo.

I
fe

<5 ’ f 
ti 
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Me refiero, claro, a su aspecto 
físico. El otro contenido, el 
profesional, no se parece en 
nada al de entonces.

Ya hemos dicho que el ros
tro de Novo es el espejo de 
su estado de ánimo, y el reflejo

de la forma que tiene de decir 
las cosas. Le gusta hablar. Pero 
pocas veces se compromete a 
sabiendas. Las verdades de 
Fernando Novo se intuyen más 
que se perciben. En ese sentido 
su mejor aliado es la sonrisa.

Una sonrisa ^^‘|„< ''< 

afuera A^'^: -An A^'^'j

cajada. sirc- 

tido no se q |j,, ', ^^ 
a la hora ®Cuando ira» ^ ■ '-;^ 

nalesdente. Mas‘i;¿l,l< 
tica sale 5' ip,,.^^
de ver, que «".^(ér»^ 
como si fuera¡,,„«.rift i 
do si la conversa
eues'n arriba^

^erta anwr.f;„„a? 

reacciona ) '

de esa <‘<^‘'

hacerlo n^^ ¿^ nb . j 
nos eqüip j^aiiv- 
intentaron ^.i •

- Su
nnnoho- ,,o p^' ’ ' 

^“"'N^entlendn-
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RETRATOS por EDUARDO CANTOS

Fernando Novo declara 
er medio siglo de edad. Es 
donario del Banco Exterior, 
escedencia. Por lo que reco- 
:f (lúe esa es su casa laboral 
«lúe antes o después deberá 
ixuar, puesto que “el cargo 
presidente del Consejo de 
taistración de la Caja de 
silla-La Mancha no es vita-

lo creo que sí, pero él ha 
¡Íerido echar ese balón fue-

Fernando Novo usa gafas de ver que utiliza como si 
fueran un clavo ardiendo si la conversación se le pone 
cuesta arriba. “De mi secuestro procuro hablar lo menos 
posible. Aquel fue un día demasiado triste para 
recordarlo con frecuencia

tilla-La Mancha, y el faro de 
Vigo le sale por los ojos.

Lajuan

®591 vida familiar nos habla 
" entusiasmo, volcando 

® los méritos en su mujer, 
ti Carmen, y en sus seis 

María, que es periodista, 
P®o: Paula, licenciada en 

Ana, que acaba de 
^ las oposiciones a fiscal; 
’^ndo, ingeniero en Infor- 
S^P^^'^santa, profesora 

y Carmen “que es 
I*<|iieña’-. También tiene
® 9^6 él suele 

y gato.
sacar a

^'«evitable. A ló 
JwcBación, que
3 y desprovista del más 

protocolo,.sale a relu- 
^quel 15 de 

e 1980. El atraco al 
tólaS ‘^«^"^aba, que le 

, ^aun policía nacio- 
,• '• posterior secuestro de 

Mue este 
^u con- 
lo hace 

^P®’'®”^® emoción 
S^X • “ la voz. “Es, 
i molino”,

"Sio del 1’^°'' ®"
«er« ? ' J“"^'°- donde 

reproducir 
? "^ que me recor-

?"^uelas. 
conver- 

palabras 
A ‘^ arrastrando las

largo de 
es muy

El rostro de Novo es el espejo de su estado anímico y el reflejo de las formas que tiene de decir las cosas.
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^h de lo -
Moreno sumara de 

cierto 
''^mpe ^^^uando Novo

más?”. Luego concreta:
- Además de porque uno no 

suele estar de acuerdo con las 
injusticias.

Otra vez se ha puesto tras
cendente mientras comenta 
que su sindicalismo lo tiene 
muy arraigado. Y que por eso, 
a veces siente nostalgia del 
tiempo pasado. Lo que apro
vechamos para preguntarle si 
cree que nuestros sindicatos 
están, o no, puestos al día.

- Lamentablemente se han 
quedado bastante rezagados. 
-Contesta-

Ai volver la página en donde 
está su pasado como Consejero 
de Industria y Turismo, nuestro 
interlocutor se muestra más 
placentero. Diría que, incluso, 
más dicharachero.

- Es verdad, fueron 4 años 
muy entrañables para mí. Y si 
algo cabe resaltar de esa etapa 
de mi vida, es todo lo que en 
ella aprendí.

El sustituto de Felipe 
Gon^lez

con

cargo

espoleado dice que no , agre-

No muevo 
hilos de poder 
en la 
penumbra. 
Eso son cosas 
que la gente 
me atribuye 
de forma 
gratuita, 
afirma Novo

se llegó a comentar que
sus relaciones con José Bono 
no eran cordiales, y que por 
eso cesó. Así se lo decimos.
En ese momento se agita 
el sillón. Toma el paquete 
tabaco, juega con él entre 
manos, saca un pitillo y 
enciende con parsimonia.

en 
de 
las 
lo 
Se

ríe. Pero sin demasiado entu
siasmo. Y como si lo hubieran

gando:
- Eso no es verdad. Lo que 

pasa, es que cuatro años son 
suficientes para ejercer un car
go público. En ese sentido, a 
mí, al cumplirlos me llegó el 
tiempo del relevo.

- ¿El presidente Bono es una 
especie de tirano de la amis
tad?

- Lo que inventa la gente... 
En absoluto. Lo que sí es, es 
un tirano del cumplimiento del 
deber y de dar ejemplo en el 
trabajo. Me sigo relacionando 
con él, y, claro, me congratulo 
de ser su amigo... Un buen 
amigo.

- ¿Podría ser José Bono el 
sustituto de Felipe González?

Abre los ojos y aparenta ser 
sorprendido con la pregunta.

- ¿Y por qué no? Eso lo 
piensa mucha gente. De todas 
formas el mejor sustituto de 
Felipe es el propio Felipe.

La música celestial de unas 
imaginarias gaitas llena el 
ambiente del despacho del pre
sidente del consejo de Admi
nistración de la Caja de Cas-

Es otro tema obligado en la 
conversación. Me refiero al de 
la fusión de las cajas de ahorro 

'de la región que a juicio de 
- nuestro interlocutor fue “un 

buen parto que supuso el 
esfuerzo de todos, ya que todos 
estábamos convencidos de que 
había que alumbrarlo sin 
dolor”. Luego remacha:

- En ese aspecto el tiempo 
nos ha dado la razón, ya que 
los, primeros resultados fueron 
bastante buenos...

Ahora esgrime un bolígrafo. 
Y con él nos apunta, al tiempo 
que de forma gozosa apostilla:

- Si de algo ten^ que estar 
orgulloso es de haber podido 
contribuir a la fusión que ha 
dado lugar a la creación de 
la Caja de Castilla-La Mancha. 
Para la región se dio un paso 
muy importante; ún paso que 
sólo le reportará beneficios y 
una mejor disposición de alcan
zar un futuro más atractivo.

Los tentáculos

Una cosa que se le atribuye 
a Fernando Novo es que desde 
los cargos que ocupa mueve 
ciertos hilos de poder.

Cuando así se lo hacemos 
saber< una cierta satisfacción 
interior se le asoma por la 
comisura de los labios. Enton
ces recordamos ese refrán que 

'dice; “Mentira es y me da gus
to’. Lo que pasa es que en 
el caso de Novo, a lo mejor 
no es mentira. Pero, claro...

- Eso ya lo he oído antes. 
No es verdad. La gente atri
buye cosas insospechadas. Lo 
que pasa,—es que como mi 
carácter es muy abierto y tengo 
amigos por todos los sitios, hay 
quien se cree que yo pongo 
y quito, nombro y dejo de nom
brar cargos a*mi antojo. ¡Qué 
más quisiera! En ese sentido 
soy muy respetuoso con las per
sonas y con las instituciones. 
No, yo no muevo hilos secretos 
ni tengo tentáculos que mane
jan ningún tipo de poder.

La entrevista ha terminado. 
Fue hora y media de grata con
versación. Creo que, al fin, el 
retrato de Fernando Novo lo 
hemos podido fijar, aunque el 
cliché estaba un poco movido.Cuando Novo cesó en dichoun “¿qué

La entrevista ha terminado. Fue hora y media de grata conversación.
"^ ’*® pode

*” la penumbra? Mentira es y me da gusto.

A
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T pesar del auto del Tribunal Superíor de Justicia que desestima la demanda

El PP insistirá en la denuncia 
de fraude del Día de la Región

LT

El Grupo Popular en las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
ha anunciado que insistiiá en 
su denuncia por los presuntos 
delitos de prevariación, malver
sación y fraude cometidos por 
los responsables de la Cámara 
Autonómica a pesar del auto 
del Tribunal Superior de la 
región qué desestima la 
demanda.

La sala de lo Penal del Tri
bunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha (TSJC-M) 
considera que dicha denuncia 
no contiene imputación con
creta contra ninguna persona 
aforada, y que, por lo tanto, 
no es competencia de dicha 
sala, así como la conveniencia 
de obtener datos clarificadores 
sobre este asunto.

”En base a esta postura del 
Tribunal, el Grupo Popular 
anuncia que va a insistir y va 
a obtener la información que 
hasta ahora le ha sido vedada 
por la mayoría socialista de las 
Cortes, en la que se encuentran 
dos de los denunciados”, según 
se afirma en un comunicado 
difundido por el Grupo Par
lamentario Popular. Además, 
el Partido Popular anuncia 
“desde este momento que cual
quier tipo de obstrucción por 
parte de quién haya de facilitar 
dicha información será denun
ciada, precisamente, ante este 
misino tribunal, que a través 
del auto no hace sino recla
mamos unos datos con un 
soporte documental del que 
ahora carecemos porque nos 
ha sido negado por la mayoría

*111-4

El PP insistirá en su denuncia a pesar dei auto del Tribunal Superior de la Región.

llM
l^

socialista de la Mesa de las 
Cortes”.

En este sentido, los “popu
lares” recuerdan que a través 
de varias iniciativas parlamen
tarias, que han sido “bloquea
das por la mayoría socialista”, 
han intentado obtener datos 
“clarificadores sobre este asun
to”, entre ellas la creación de 
una Comisión Parlamentaria 
de Investigación de las Cuentas 
deda Cámara.

En definitiva, y a juicio del 
PP, la resolución dictada por 
el Tribunal de la región “está

remitiendo e invitando a los 
denunciantes a ejercitar las 
acciones y facultades legales 
que nos asisten”, aunque la 
documentación aportada no es 
suficiente, “por lo que se nos 
remite al campo parlamentario 
para su obtención”.

El pasado mes de octubre, 
los 19 diputados del PP en las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
interpusieron ante el Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla 
La Mancha una denuncia por 
presuntos delitos de prevarica
ción, malversación y fraude

cometidos por el presidente de 
la Cámara, José María Barre
da; el secretario primero, 
Mario Mansilla, y el interven
tor, Federico Diego Espuny.

Esta denuncia, según el PP, 
se produjo tras una investiga
ción de los “populares” de la 
que se desprendía que las Cor
tes pagaron cerca de ciento 
noventa millones por los actos 
del Día de la Región de 1992 
en Sigüenza (Guadalajara), 
cuando el presupuesto inicial 
era de sesenta y ocho millones 
de pesetas.

Arden 150 hectáreas en el Parque 
Nacional de las Tablas de Daimiel

LT

Más de ciento cincuenta 
hectáreas de carrizo y pastos 
del Parque Nacional de Las 
Tablas de Daimiel del término 
municipal de Ciudad Real, 
dentro del término municipal 
de Villarrubia de los Ojos, 
ardieron la pasada noche del 
20 de enero, según informó 
a Efe el Jefe Protección Civil 
de Ciudad Real, Manuel Tru
jillo.

El incendio comenzó a las 
siete menos cuarto de la tarde, 
en el paraje conocido como 
Pozo de las Pilas y fue extin
guido a las once de la noche, 
una vez que se construyeron 
cortafuegos con el fin de que 
no se extendiera más, ya que 
la existencia de fuerte viento 
hacia peligrar Las Tablas, 
según Trujillo.

El responsable provincial de

Protección Civil, Manuel Tru
jillo, dijo no poder afirmar 
que el incendio ha sido pro
vocado, aunque sí manifestó 
que no había ninguna tormen
ta ni causa natural aparente, 
“pero aún es pronto para valo
rarlo”.

Parajes afectados en el 
incendio

Los parajes afectados por 
el fuego son los conocidos 
como Pozo de las Pilas, Pozo 
de las Yeguas, Cerrillo de Los 
Pitos y Tablas Algeciras, según 
Trujillo.

En la extinción del incendio 
participaron efectivos de la 
Guardia Civil, de Protección 
Civil, de Emergencia Ciudad 
Real, del Parque Natural de 
Cabañeros y de propio Parque 
Nacional de Las Tablas de 
Daimiel. En la noche del día 20 se produjo un incendio en las Tablas de Daimiel.

ASAJA pideunaj 
reunión miente al 
consejero de 1 
Agriculura para 
hablar del error ei 
el cobro de las \ 
subvenciones

La Organización Agrario 
Jóvenes Agricultores (AS.A 
de Castilla-La Mancha ha J 
to a pedir una entrevista 
te al consejero de Agrien® 
y Medio Ambiente, Fern® 
López Carrasco para so® 
nar “los retrasos y errorej 
el cobro de subvenciones® 
han tenido numerosos ag® 
tores de la región . ■

Según explicó en rue« 
prensa el tesorero de ® 
en Cuenca, Miguel Ange® 

■ Andrés, la petición de reuj 
con López Carrasco se ® 
a que los errores que s ■ 
detectado en el pago I 
subvenciones de cerca _ ■ 
becho y numerosos de los que J 
la Consejería de 
Asimismo, indico q 1 
vuelto a solicitar e M 
después de que el p P 3 
tro de Agricultura. 1 
Albero, reconociera 
los miembros del C 1 
cutivo Nacional J 
el sistema de P^J 

ciones no ha a correctamente tras • 1 
godeéllascomunida J 

1 
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“^i vlm de Dios Izquierdo, refiriéndose ai Consreso Extraordinario del PSOE en Albacete

No habrá lucha entre

5«novadores y guerristas”

El PSOE de Toledo 
llega a su Congreso 
Provincial después 
de sufrir tensiones 
internas
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1 renovadores” y “guerris- 
Wró el presidente pro- 
Fríe esta formación, Juan 
p izquierdo.
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Juan de Dios Izquierdo afirma que en el Congreso habra aportaciones de todas las asambleas locales.
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Reunión de Juventudes 
Socialistas
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Por otra parte, hoy sábado, 
a las 17 horas, se reunirá la 
Ejecutiva Provincial de Juven
tudes Socialistas con el siguien
te orden del día:

-información ante el próxi
mo Congreso Regional de 
JJ.SS.

-Estudio de las ponencias del 
8- Congreso provincial de 
JJ.SS. de Albacete.

-Determinación de fechas 
del epríodo precongresual del 
8- Congreso.

-Congreso Provincial 
extraordinario del PSOE de 
Albacete y delegación de 
Juventudes Socialistas al mis
mo.

-Posicionamiento de Juven
tudes Socialistas ante la huelga 
general.

-Varios, ruegos y preguntas.

Aportaciones de todas las 
asambleas ¡ocales

Juan de Dios Izquierdo señaló que “la enmienda sobre 
incompatibilidades de diputados y senadores con actividades 
remuneradas ha sido diseñada para que posteriormente y si 
el XXXIII Congreso Federal lo decide se proponga al Gobierno 
para qué la haga Ley”.

Esta enmienda ha sido la estrella en los últimos meses, desde 
que el presidente Bono la anunció, y ha provocado polémica 
en el seno de la familia socialista a nivel nacional, lo que 
llevó al propio Carlos Solchaga a polemizar con el presidente 
regional sobre estos aspectos.

El Congreso Provincial Extraordinario de Albacete; que se 
iniciará sobre las 10.30 horas, contará con aportaciones de todas 
las asambleas locales, según dijo Izquierdo, presidente provincial 
del PSOE.

En total, desde Albacete deberán salir el próximo domingo 
los nombres de los 13 compromisarios que acudirán al XXXIII 
Congreso Federal de marzo y los 41 que lo harán al V Congreso 
Regional en abril.

El secretario del PSOE en 
Toledo, Alfredo Arija, consi
dera que el Congreso Provin
cial Extraordinario que se cele
brará el próximo domingo, día 
23, se limitará a debatir sobre 
ideas y asegura que en la pro
vincia los conflictos internos 
del partido que pueden apre
ciarse en otros lugares “se han 
llevado con bastante tranqui
lidad”.

Arija asegura que en este 
tipo de procesos siempre es 
necesario hablar de personas, 
“aunque sea mínimamente”, ya 
que para el Congreso Federal 
“la verdad es que tenemos 20 
puestos y me imagino que hay 
más de 20 compañeros que 
querrían ir”.

Arija confió en que no se 
reproduzcan en el Congreso 
Provincial las tensiones que ha 
habido en algunas agrupacio
nes locales, como la de Tala- 
vera de la Reina, donde se pre
sentó una candidatura alterna
tiva encabezada por el ex-al- 
calde, Javier Corrochano, que 
consiguió superar el 20 por 
ciento de los votos que le dan 
derecho a tener representa
ción.

“La situación en Talavera es 
la que es y a menudo hay razo
nes personales (...) contra eso 
poco se puede hacer, aunque 
en todo caso no son conflictos 
graves”, agregó.

Sobre la Asamblea Local de 
Toledo y el revés que sufrieron 
los llamados “cascos azules” 
-críticos con la Ejecutiva-, Arija 
señaló que ha puesto de mani
fiesto la falta de concordancia 
entre lo que aparentaban en 
la prensa y la realidad, “que 
ha sido tozuda y clara”.

De todas formas, Arija afir
mó no tener constancia de 
muchas listas alternativas en las 
cerca de 180 agrupaciones 
locales de la provincia, que 
deberán alegir a los casi 250 
delegados que acudirán el 
domingo a la capital.

Í ¡BUENA SUEKTB í CC.00., Ü.G.T. y S.A.T.S,E
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ESCUELA C/ San Antonio. 7 
A Teléf:. 21 86 21DEPORTIVA ALBACETE

MANTEMMIEMO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM 
TENIMIENTO MASCUUMO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - UINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUMA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

CONVOCAN A LOS MEDICOS Y 
ATS/DUE DE A. PRIMARIA

Incluidos en la bolsa de interinos, susti
tuciones y refuerzos, para una Asamblea 
Informativa que tendrá lugar el día 26 de 
Enero, miércoles a las 19,00 h. en los loca
les del Colegio de Enfermería, c/ La Feria 
(encima de Muebles de la Rosa).
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Organizado por ¡a Delesación de Catequesis del Obispado del 1 ai 5 de febrero

Cursillo de formación para 
educar en la fe al sordo

P4.

El Departamento de Educa
ción Especial de la Delegación 
de Catequesis ha organizado 
un cursillo de formación para 
educar en la fe al sordo, y se 
celebrará del 1 al 5 de febrero 
de 1994.

El eslogan que se ha lanzado 
para anunciar estos cursillos es: 
“Ellos también quieren ‘oír’ la 
Palabra de Dios”.

Este cursillo va dirigido a 
catequistas; padres y familiares 
de sordos; maestros y maestras, 
asociaciones e interesados. 
Durante los días 1, 2 y 3 se 
celebrará en la Parroquia de 
los Franciscanos y los días 4 
y 5 en la Parroquia del Espíritu 
Santo.

Durante estos cinco días ten
drán lugar otras tantas ponen
cias:

1 de febrero. ¿Cómo es el 
sordo?, siendo el ponente 
Antonio Laforet, logopeda.

2 de febrero. ¿Quién es el 
catequista? con José A. Rol
dán, delegado de catequesis.

3 de febrero. Metodología 
con Esperanza Hernández, 
logopeda.

La Delegación de Catequesis del Obispado ha organizado un cursillo especial para sordos.

4 de febrero. Mesa redonda fe al sordo. Siendo el ponente 
con maestros y asociaciones de Agustín Yanes, sacerdote sor- 
sordos, siendo el moderador do y representante de Pastoral 
Miguel Fajardo. del sordo.

5 de febrero. Educar en la Todos los interesados en

participar en este cursillo 
podrán cumplimentar una ficha 
de inscripción y remitiría a la 
Delegación de Catequesis del 
Obispado.

Guía

El objetivo es 
sensibilizar al soi 
yal oyente paran 
se ayuden en la 
educación reliw

Bajo el mensaje “ellos! 
bién quieren ‘oír’ la Pal 
de Dios” el departamenti 
Educación Especial de la 1 
gación de Catequesis del C 
pado quiere mentalizar a 
personas oyentes de que 
necesario ayudar a los soi 
en la educación religiosa.

Los responsables de este^ 
sillo manifestaron que wn 
mismo se pretende “sensibiS 
al sordo en que tiene der 
a la educación religiosa J 
oyente en que puede ayuda 
Ser sordo no debe ser un i 
veniente para tener una 
cación el la fe sinniar a a 
resto de personas ’.

Ayudar si sordo

Quieren que todo aquel i 
esté interesado en ^)''*.. 
sordos se apunte y pu 
este cursillo. ' & .
tante superar la ca n

"[ ic «n»

CO primeros días ^ ^
febrero en horano de >

21 horas. ^ pea

’ en

EXPOSICIONES CURSILLOS a cargo del delegado provincial ue 6 
Luis del Río Bueno.

* Exposición de fotografías de la Expo 92 de 
Sevilla, por Doroteo Tobarra.

-Def 14 al 24 de enero en el hall del Auditorio 
Municipal.

*Exposición pictórica bajo el título “Quince. 
Exposición colectiva”. /

-Del 18 al 30 de enero en la Casa de la Cultura 
de Villarrobledo. /

* Exposición de Pintura Taurina del pintor José 
Callado.

- Del 3 al 24 de enero, en la sala de exposiciones 
de la Delegación Provincial de Cultura.

Podrá visitarse en horario de 11 a 14 horas 
por la mañana y de 18 a 21 horas por la tarde.

* Exposición de pintura del pintor albaceteño 
Juan Ortiz.

- Del 15 al 30 de enero en el Ateneo.
Esta muestra, organizada por la Obra Social y 

Cultural de la Caja de Castilla-La Mancha, está 
abierta al público en horario de 12 a 14 horas 
por la mañana y 18 a 21 horas por la tarde.

CONCÍERIOS

* Conciertos programados por Cultural Albacete.
* Ciclo de piano español:
- Día-24 de enero a las 20:15 horas en el Auditorio 

Municipal con la interpretación de Antoni Besses.
- Día 31 de enero, a las 20:15 horas en el Audi

torio Municipal a cargo de José Francisco Alonso.
* Recitales para jóvenes.
* Día 29 de enero en Hellín, a las 20:00 horas, 

en el Centro Sociocultural “Santa Clara”, concierto 
a cargo del Trío Mompou.

* Noches de jazz organizadas por la Obra Social 
y Cultural Bancaja.

- Hoy, día 22 de enero. A las 20:00. horas en 
el Auditorio Municipal de Albacete, actuará el gru
po “Conte Candoli Quartet” compuesto por Tardo 
Hammor (piano), Paul Langosch (contrabajo), Bill 
Goodwin (batería) y Conte Candoli (trompeta).

* Cursos a realizar por la Casa de Castilla-La 
Mancha en Madrid.

- Día 25 de enero. “Cursillo de preparación a 
la jubilación”. Tendrá una duración de cinco días, 
con una sesión semanal (los martes) organizado 
en colaboración con la Federación Española “Aulas 
de Tercera Edad”.

A las 19:30 horas, inauguración y primera sesión 
del cursillo con la intervención de: José Luis Jor
dana Laguna, especialista en Gerontología y José 
De las Heras Gayo, sociólogo.

Al término del cursillo se entregará un diploma, 
acreditativo de la asistencia al mismo.

Gloria Blanco Clemente, será la encargada de 
las inscripciones de este cursillo, que por otra parte, 
es gratuito al ser subvencionado por el Inserso.

CONFER^CI^

* Semana dedicada a la festividad de San Julián, 
patrón de Cuenca, en la Casa de Castilla-La Mancha 
en Madrid.

- Día 26 de enero; A lás 19:30 horas, organizada 
por la Real Academia Conquense de Artes y Letras 
y dirigida por Carlos de la Rica Domínguez, se 
ofrecerá una conferencia bajo el título “San Julián 
de Cuenca en la historia”.

BIBLIOBUS

* Visitas que efectuará el Bibliobús durante el 
mes de enero:

- Día 24. Alpera.
- Día 25. Villar y Hoya Gonzálo.
- Día 26. Lezuza.

PRESENTACION

* Presentación del libro Angel Ñacle García, 
“Andar por la sierra de Albacete”.

- Día 25 de enero, a las 20:00 horas en el 'salón 
de actos del Ateneo. Dicha presentación correrá

CONCURSO DE

* IX Concurso Nacional de Fo‘?^ el 1 
- A este concurso, que t<X*®® \ 

de Caza y Naturaleza, podran P^, . 1 
fotógrafos profesionales o 3fifJ^^^ » 1

Podrán entregarse fotografías q moduli^i \ 
genes de caza en cualquiera de ^^ j^^^^ cou^ l 
que se practican en España, tan i 
en competición deportiva. uj fotogt^^ 1

Cada concursante podrá P*"®^ sin 
en papel o diapositiva que de ’ jp^óo no | 
de número. En fotografía-papel’ 30x40d’^' 1 
inferior a 18x24cm., ni supero ^j^^co y u^ 1 
fotografías podrán ser en color ^^ ^ j
o diapositiva. ugrá hu^'^ j

La admisión de fotografías s Seráf^’’'*^!í 8 
15 de abril de 1.994 a las 'jeració'^ íSli*’- * 
por correo certificado a-la 19.280??; ' ,-¿;-j 
de Caza, Avda. Reina ^tctojia» ••¿omisie/' j*^,. s 
indicando claramente en el so FotogtU‘'^ .¡oñ 
nizador IX Concurso Naciona .yj^á la 
gética”. Dentro del sobre se ^^^^^ 
de títulos de las fotografías, ^^ |g foto- - 1 
del autor, fecha de 
técnica empleada (opcional) y ^j jufU jj^|

Finalmente señalar que e 
inapelable y definitivo trasncu ^^p^n 
de la selección. Los P^J^^de la * 
durante los actos del D’ ^g

En este sentido apuntar q ^^^ ^OO-^pcm»' 
primer galardón único ‘^’^^’Legrafía pes^ 
tas y diploma a la mejor /^^J’f gp 1000<^'^ 
y un segundo premio consis e .^ ypo. 
y dos accésits de 5O.ÍX)O pese

Ull 

'-1]

INFORMACION CULT^B^

* Punto de Información ^^
terio de Cultura: . , pstad^^'J

En la Biblioteca Publica del
de Calasnz, 14 5^ planta.

M.C.D.2022
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“Por un desmesurado afán de 
protagonismo, el portavoz popular 
ha hecho unas declaraciones que 
han perjudicado a las 
negociaciones” Iji

Tr
ib

i

iosaF
losM

iaiprudencia del portavoz popular ha retrasado el acuerdo con el contratista ”

wis negociaciones del 
rtidor siguen abiertas

ir a
que

i so:
a. 
;sie

9

con
sibil
Jera:
sa v

surtidor de gasolina de la calleinin „_______ _ __________
^^^^^tvira continúa dando coletazos.

’''* ij^^^^ ^P^ntaba que se iba
“ocon el contratista, unas declaraciones 
as por el portavoz popular han venido 

^<^^ ¡zar el proceso negociador. En opinión

del concejal de Urbanismo, las declaraciones 
del portavoz popular han sido ‘^inoportunas e 
imprudentes” y obedecen a un “desmesurado 
afán de protagonismo”. Al parecer, Juan Garrido 
lanzó las campanas al vuelo antes de tiempo, 
y lo único que ha conseguido con eso es poner

en sobreaviso al contratista, quien al parecer, 
ha endurecido sus exigencias. El concejal de 
Urbanismo quiso dejar bien claro que el Ayun
tamiento ha intervenido en la búsqueda de una 
solución desde el principio, pero que “en ningún 
caso existen problemas de legalidad”.

uélq 
Uíl 
cipf<

E.P.

*>£?« ÍT''®?'*®^ 
a en pasado miércoles * ^te *■ °™p° 

. gasolina que se iba 
Arquitecto 

espera ^ .^don definitiva.

■ ^’ portavoz'Í« que se había 
¿, »a nueva ubica- 

" surtidor, en frente 

®« ¿adn' *? pagarían 
‘ocasionados al con-

■
■

ílí^^•’ y corno

quín Orbanis-
*<05, el por- 

""lientos ’'*®‘®"'° ^ ^^'^

®P la que 
i 13 . ^ se pidió pru-

^el Ayunta- 

ITiií**'" '"dicó el 
■ ; ^0 en un

" Itíidn P'Jf‘“«» del 
difi ’'®,PC’’cusiones

:'.*«S to,"'•’"<*<> las 
■*el üJf^ ®' Ayun-

Un acuer- 
^i^ldetirk • 
'’ntener . unismo no 

lían r "■ritación y ■■;*¿>‘^ de seí 

"'‘”''ones‘‘3“^"do- 
^"'Odes^

'ír y *^3 venido a 
■■"’’de de

el ennt ^ ‘^^ CX1-

I

¥

El famoso surtidor no sólo ha levantado la polémica sino que también está provocando enfados entre concejales.

claro 
'W Proble-
'^ ’^^nifip^í y corno 

.;*idS ^"^ los 
^icos” P^’' los ser- 

’ que aun

López Ros censuró la actitud del portavoz popular.

^W cerca de mil millones 
para arreglar las calles

así, “desde el primer momento 
el Ayuntamiento ha estado tra
bajando en la búsqueda de una 
solución beneficiosa para las 
dos partes afectadas”.

Por lo tanto, las negociacio
nes siguen abiertas, pero eso 
no significa que el Ayunta
miento vaya a ceder ante las 
exigencias del contratista.

Con respecto a los baches que hay en las distintas calles 
de la ciudad, el concejal de Urbanismo aprovechó la ocasión 
para recordarle al concejal de IU las inversiones que están 
aprobadas para solventar este tipo de desperfectos, y señaló 
que “las cosas no se van a solucionar porque IU lo solicite 
sino porque ya están aprobadas en la Comisión de Urbanismo, 
y porque hay cerca de mil millones para hacer mejoras”.

Así, López Ros explicó que se están invirtiendo en 
actuaciones en calles y plazas de nuestra ciudad 500 millones, 
a los que habrá que sumar los otros 500 del convenio con 
la Consejería de Industria.

Además, se están terminando las obras correspondientes a 
los planes provinciales del 93, y en esta semana se han 
empezado las obras que corresponden al FRAM, con un 
presupuesto de 270 millones de pesetas.

Por último, López Ros añadió que la cuadrilla de calles, 
dependiente del servicio de ingeniería, no para de atender los 
partes que se reciben en el Ayuntamiento.
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E¡ Gobierno aprueba una serie de medidas para abaratar los créditos a los asrícultores

El IRYDA anticipará los fondos 
para las ayudas de reforestación

LT

El Consejo de Ministros 
aprobó ayer un Real Decre
to-Ley por el que se autoriza 
al Instituto Nacional de Refor
ma y Desarrollo Agrario (IRY
DA), a anticipar los fondos 
necesarios para el fomento de 
inversiones forestales en explo
taciones agrarias.

El Real Decreto-Ley auto
riza al IRYDA a anticipar los 
fondos que aporta el FEO- 
GA-Garantía, para lo cual 
podrá concertar una póliza de 
crédito con instituciones finan
cieras de hasta 15.000 millones 
de pesetas.

Él objetivo de esta norma 
es asegurar que los agricultores 
que efectúen la repoblación 
forestal en los primeros meses 
de 1994 cobren los gastos de 
la plantación, una vez que se 
expida la certificación por la 
correspondiente comunidad 
autónoma.

El Ministerio -que pretende 
acelerar la puesta en marcha 
del programa de forestación- 
actúa como prestatario a través 
del IRYDA, que aportará 
como anticipo la financiación 
comunitaria, lo que significa 
que el coste para el agricultor 
por esta operación es nulo.

Reducción de tipos de interés

Por otra parte, se reduce al 
9 por ciento el tipo de interés 
de los préstamos que fueron 
concedidos directamente por el 
IRYDA, con una tasa superior 
y que aún no han sido amor
tizados.

EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS

Tno. 50 33 31

Puesto de
Solicitudes: 

será de cinco

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA DIPÜTkClON de /LBkCEIE

4

Esta medida beneficiará a 
22.403 agricultores, con unos 
créditos totales de 14.976 
millones.

La reducción, que represen
ta una media de más de dos 
puntos porcentuales sobre el 
interés vigente para tales prés
tamos, pretende disminuir los 
costes financieros de los agri
cultores en línea con la caída 
de tipos en el mercado de 
capitales.

Por otra parte el Consejo de 
Ministros también aprobó ayer 
una modificación del Real

CONVOCATORIA DE PRUEBAS DE 
SELECCION PARA CONFORMAR UNA 

LISTA DE ESPERA PARA FUTURAS 
CONTRATACIONES TEMPORALES DE 

LA CATEGORIA DE PROFESOR AUXILIAR 
DE SOLFEO

SEMINARIO SOBRE EL CIERRE ^ 

DE SOCIEDADES DEL EJERCICIO^

Estudiar las novedades del Impuesto de Sociedades y nw^ Í^ij^caníip®’*’*^*^'' 
para planificar el cierre del ejercicio 93 en sus aspectos contable, fiscal y

Agricultura prevé cubrir con la anticipación de estos primeros fondos los gastos de plantación.

facilidad de los prés-aceeso a

Préstamosbonifícados

millones.

en 
' 

U
l 

C
i31 DE ENERO Y 1 DE FEBRERO

Además de este menor coste 
de sus créditos, los agricultores 
verán aumentadas las ayudas 
y el volumen de inversión sub
vencionable y tendrán mayor

PONENTES
-D. Javier Arenillas Vela 

_ D. Emilio ’

gacion de riaciew»

El seminario tó^'Js días 31 ^'¿tí- 
lectivas y se f^SíiaCái^í 91* 
1 * Febrero de 9
do de ^bacete de

OBJETIVOS

de

y

raí 
'a

trabajo: Profesor auxiliar de solfeo. 
El plazo de presentación de instancias 
días hábiles, contados a partir del día

siguiente hábil al del primer día de publicación del pre
sente anuncio de convocatoria en la prensa local, en 

la forma prevista en la base tercera de la convocatoria.
Fecha, hora y lugar de celebración de las prue
bas de selección: Las pruebas de selección 

darán comienzo el día 31 de enero de 1994, 
a las 10 horas, en el Real Conservatorio Pro

fesional de Música y Escuela de Danza, 
sito en la calle de las Monjas, n- 11 
de Albacete.

Las bases de convocatoria ampliadas 
se encuentran expuestas en el tablón 
de anuncios del edificio sede de esta 

Exema. Diputación Provincial.

1.-La Contabilidad y el Impuesto 
Sociedades.

2.- Diferencias entre criterios contables 
normas fiscales sobre:
a) Operaciones vinculadas.
b) Periodificación de operaciones.
c) Valoración de existencias.
d) Valoración del activo.
e) Amortizaciones.
f) Provisiones.
g) Leasing.
h) Incrementos y decremenfos patrimo
niales:
Exenciones y reinversiones.
i) Otros ajustes sobre el resultado contable.

3.- Deducciones y demás beneficios fiscales 
nn el Impuesto de Sociedades.

PROGRAMA

Ke 
'fe 

9i¡i

Decreto 1887/1991, sobre 
mejora de las explotaciones 
agrarias, que permitirá un aba
ratamiento de los créditos a 
agricultores para la moderni
zación de sus explotaciones, 
según el Ministerio de Agri
cultura.

tamos bonificados.
Entre las medidas aprobadas 

figuran la reducción del tipo 
de interés al agricultor y mejo
ras en los préstamos bonifica
dos, de forma que la tasa quede 
en el 3 o el 4 por ciento nomi
nal anual.

En este sentido el Ministerio 
pagará la diferencia de inte
reses hasta el importe total a 
percibir por las entidades de 
crédito.

Los préstamos tendrán una 
duración de entre 5 y 15 años

tres 
una

de amortización y hasta
de carencia, además de 
ayuda directa para reducir el 
coste del aval necesario hasta! 
aproximadamente el 75 por 
ciento del coste total.

Al mismo tiempo, aumenta

S

rán, en más de un 14 por ciem 
to, los límites de inversión sii^ 
vencionable en planes de mejo
ra y un 15 por ciento las ayudaS' 
a la instalación de jóvenes, wn 
un máximo total de 3,8 mi 
nes de pesetas por l

También se W^’®’^ J 
colectivos de agricultores 
tratamiento preferente e 
ayudas, ya que se 
aquellos con explotado« 3,, 
situadas en los 
rales y otros espacios 
dos, cuya superficie tota 
za los dos millones

£

reas.

Aumento de ayudas

■■
■

otra de las "^¿S*» 

aumento en un D 
de las ayudas de ca ac^ 
ral para las agrupaciones, 
elaciones agrarias. jg^o

El programa es crf * (II 
por la UE, que ap 
por cientc.de te ^^0- 
tras que el 4U po ^^g„. 
tante corresponde a ^^^. 
ciación del Mmist yades 
cultura y a las » ^^^^,,. 
autónomas. Con » 
ma, se podrán ben ^^^^3) 
el Ministerio, una ye 
de 41.000 
recibirán ayudas por ^^^^ 
te global de mas 
millones de 
inversión total de unos

INSCRIPCIONWiJ::'^^^^ a 
Entesecretana^jW^díS*'
Albacete de Lun« a generó ^gjoc» 
tarde y hasta el día . . ^^,?<
Colegiados.. . . -•. . . . .
Otros participantes
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Respondiendo a la petición 
B realizada por la Asociación de la 
| Virgen de Belén, el Papa Juan 
| Pablo II, declaró el pasado lunes 
1 el año 1994 como “año Mariano”

tres 
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te la petición realizada por la Asociación Virgen de Belén

!I Vaticano declara
994 año Mariano

spondiendo a la petición 
feda por la Asociación
M Virgen de Belén de 
pita ciudad, el Papa
R Pablo ÍÍ, declaró el
Ro lunes el año 1994
F “año Mariano” en 
Nasa. Se concede como 
^aencía de la celebra- 
*• durante este año del 
^aniversario del nombra- 
^1® de Nuestra Señora 
^I^u como Patrona de 

**•■'3 ciudad.

fegONETE PIQUERAS
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jes 
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or- 
100 
ma 
#

confirmarse la
11 P^Pa Juan 
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satisfacción ha 

o .^^^ciacion de 
¡a ^^^a, de quienes 

a z^® dirigiese al 
^^! Obispado 

W‘fíciónP^’iJ^®*’^‘^ar dicha 

en 1^’^ ?”® irnpor-

^? P^^^ ^odos los 
el ^ celebrar 

a ^"'''crsario del 
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' 'me tS Señalar asi- 
lo '*^^ alman- 
Dort^^^^’^’ Poclrán 

I s "‘'ona n ^^ 1 ^ hombros 
jfí 'as calles de 

llev Ítalmente la K’^eSS?^ hombros 
B'^^^lore^d^^ *^ Socie- 

metend ^^ '^ Virgen,

aS^P®" en lle- 
*0 dlí? °s almanse-

^'osS Per- 
L P'^stores”.

Santa- 

coorri®^" Belén ^ de las 

^'’'’ decía ‘’“® P®™ 

?^'^hísim ^^^'"’ón sig- 
^ fácil el’'’ ‘>"« no 

conseguir

í;

Se cumple el 350 aniversario del nombramiento de Nuestra Señora de Belén como Patrona de Almansa.

W

;t fe

R
1

el beneplácito del Vaticano en 
estas cuestiones. Los pasos 
seguidos hasta la consecución 
de la declaración del año 
Mariano por S.S. Juan Pablo 
II, comenzaron con el envío 
de un completo dossier de acti
vidades para el año 1994 al 
Obispado de Albacete. Según 
manifestó Santacreu, al obispo 
le pareció un idea maravillosa 
que se vio reforzada más tarde 
con el envío por parte de las 
cuatro parroquias de la ciudad 
(también al Obispado) de la 
solicitud de declaración de año 
Mariano en 1994. El día 23 
de diciembre salía de Albacete 
vía Vaticano, toda la documen
tación avalada por las Parro
quias de Almansa y el propio 
Obispo de Albacete. Rápida
mente, si tenemos en cuenta 
las fechas en las que nos encon
tramos, se ha recibido un fax 
como adelanto de la documen
tación oficial, confirmando la 
decisión adoptada por S.S. 
Juan Pablo II.

Según explicó Santacreu, 
para todos los almanseños que 
sientan dentro de sí a su Patro
na, éste debe de ser un hecho 
grandioso que hará enorgulle

cerse a todas las personas que 
habitan en esta ciudad por ser 
beneficiarios de esta gracia, 
añadiendo que la respuesta del 
Vaticano, a parte de haber sido 
muy rápida, también ha sido 
bastante más amplia de lo que 
se esperaba. “Desde luego que 
todos estamos sorprendidos 
por la rápida respuesta por par
te de S.S. Una vez que tuvimos 
claro lo que prentendíamos, 
presentamos un extenso dossier 
en el Obispado. Allí se nos 
apuntó la idea de que todos 
los movimientos pastorales y 
las parroquias debíamos de 
mandar una petición en la que 
se solicitara la declaración de 
año Mariano local a 1994, des
de el 31 de enero del presente 
año al 2 de febrero de 1995”. 
Santacreu confirmó que se die
ron todos los pasos indicados 
por el Sr. obispo, pero que se 
creía que estas cosas oficiales 
iban a tardar muchísimo, “en 
ellos estábamos pensando 
cuando esta misma semana nos 
ha llegado un fax del Vaticano 
confirmando la declaración de 
año Mariano solicitada junto 
con las gracias e indulgencias 
correspondientes”.

En principio la conmemora
ción del 350 aniversario del 
patronazgo de esta ciudad por 
parte de Nuestra Señora de 
Belén, se pensaba realizar el 
lunes 31, pero debido a que 
el Sr. obispo no puede venir 
ese día a concelebrar un misa 
solemne con motivo de este 
acontecimiento, la celebración 
se va a adelantar al día 30. 
“Nosotros desde el seno de la 
asociación de la Virgen de 
Belén lo tenemos muy claro — 
dijo Santacreu-: para todo 
aquél almanseño que sienta 
dentro de sí a su Patrona, éste 
será un hecho grandioso que 
le hara sin duda enorgullecerse 
de ser vecino de esta ciudad. 
Para todos los que de alguna 
manera estamos implicados en 
esta asociación o en la orga
nización y coordinación de los 
actos de este año, esta decla
ración significa mucho.

Estamos -dijo Santacreu- 
muy orgullosos de haber podi
do conseguir esta enorme gra
cia y de que las cosas nos sal
gan tal y como las tenemos pro
yectadas a lo largo de este 
año”.

Santacreu: “La 
Virgen tiene muy 
poco patrimonio”

Luis BONETE

Para Francisco Martínez 
Santacreu, vicepresidente de la 
Asociación de la Virgen y coor
dinador de las actividades a 
realizar durante 1994 con moti
vo del 350 aniversario del nom
bramiento de la Virgen de 
Belén como Patrona de la ciu
dad de Almansa, existen dentro 
de la organización de este año 
Mariano dos claros objetivos a 
cual más importante; uno espi
ritual y otro de carácter fol
clórico, y que a lo largo de 
1994 se van a organizar actos 
de todo tipo para conmemorar 
este acontecimiento. Santacreu 
hizo mención a la creación de 
tres importantes grupos con los 
que abordar con garantías el 
enorme trabajo a desarrollar: 
uno litúrgico, otro grupo encar
gado de los traslados de la Vir
gen, y un tercero responsable 
de llevar a la práctica las expo
siciones de material relaciona
do con la Virgen de Belén.

En lo que respecta a los tras
lados de la imagen (quizás el 
acto que más personas va a 
movilizar ya que se piensa lle
varía prácticamente por toda 
la ciudad) se van a desarrollar 
en dos fases: en la primera, 
aprovechando la Cuaresma, la 
Virgen de Belén va a recorrer 
las Parroquias y los lugares por 
los quQ ho pasa habitualmente. 
El día 19 de febrero, la Virgen 
saldrá en dirección de la Parro
quia de San Roque, el 26 de 
febrero estará en la Parroquia 
de San Isidro, el 5 de marzo 
en los PP. Franciscanos, el 12 

-de marzo en las Monjas Agus
tinas, y el 18 de marzo volverá 
de nuevo a la Parroquia de 
la Asunción, de esta manera 
se pretende que la imagen per
manezca una semana en cada 
Parroquia de la ciudad.

Por otro lado, y a propósito 
del anuncio de la celebración 
de una gran exposición del 
patrimonio de la Virgen de 
Belén, Francisco Martínez San
tacreu, confirmó a este diario 
que la Virgen no era tan rica 
como muchos piensan, y con
firmó que las exposiciones se 
celebrarán en la capilla de la 
comunión de la Iglesia de la 
Asunción por dos motivos: por 
seguridad y por creer que ese 
es el sitio más idóneo para este 
tipo de exposiciones. “Para que 
la gente se quiete de la cabeza 
la idea de que tenemos una 
Patrona rica en patrimonio, y 
para que se vea que la Virgen 
de Belén prácticamente no tie
ne nada de nada -dijo San
tacreu- es por lo que se va 
a realizar una exposición con 
todas sus cosas; de los tesoros 
que la gente cree que la Virgen 
tiene y de sus mantos y ropas. 
Todo ello se va a hacer en 
la capilla de la comunión de 
la Iglesia de la Asunción por 
motivos de seguridad y porque 
creemos que ese y no otro sitio 
es el más adecuado”.

M.C.D.2022
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Angel ROMERO GARCIA
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‘Santa Clara •

Los comentarios del PP hacían referencia de manera específica a los centros sociales y al edificio

£
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A.ROMERO

Gran cantidad de equipos

El Ayuntamiento tiene logi- 
camente para cubrir todos los 
servicios municipales gran can
tidad de equipos instalados, no 
solo en lo que es el propio

tras que el los 
el Calvano durant^^^^nJtis

dXde70.«»P^

Local: -- ,5o.o(ia ^^^ 

ríos: 15®. .^00.000. ufkn 

dero.

XlftlW0y«"'’f^'í¡er' 

ro que se . prop^ , 
Presupuesto^^ ^^i dt-
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►
 El Ayuntamiento de la ciudad 

tiene lógicamente gran cantidad 
de equipos telefónicos instalados 
para cubrir todos los servicios 
municipales

A pesar de que en ün principio no se dio una excesiva 
importancia a las manifestaciones del PP sobre lo que 
consideraban como un gasto excesivo en el uso de los 
teléfonos en algunos departamentos, según hemos podido 
conocer con posterioridad, la corporación parece dispuesto 
a realizar gestiones tendentes a la instalación de algún 
equipo que sirva para controlar el uso de estos aparatos.

Anteriormente se denunció el gasto excesivo de este servicio

El Ayuntamiento estudia
el control del teléfono

El equipo de gobierno pare
ce haber recapacitado con pos
terioridad a los comentarios 
que en una de las ultimas sesio
nes plenarias realizaba el Par
tido Popular a través de su por
tavoz, José María Barcina, 
cuando indicaba como en su 
opinión era excesivo el gasto 
de utilización del teléfono en 
algunos departamentos o cen
tros dependientes del Ayunta
miento. No es la primera vez 
que las cuentas por el uso del 
teléfono salen a relucir en 
cuanto* al gasto que las mismas 
suponen para el presupuesto 
municipal y ya en otra anterior 
ocasión el PP denunciaba el 
excesivo gasto de este servicio 
realizado hace algún tiempo, 
incidiendo en la necesidad de 
que se intentase controlar de 
alguna forma la utilización de 
los aparatos telefónicos, limi
tándose en lo posible las 
llamadas.

Ahora nuevamente se ha 
vuelto sobre el tema y a pesar 
de que en un principio desde 
el equipo de gobierno se defen
dió el gasto en cuestión habida 
cuenta del trabajo que se rea
lizaba. con posterioridad pare
ce ser que se ha meditado 
sobre el tema y las noticias que 
tenemos son en el sentido de 
que se van a realizar gestiones 
con el fin de estudiar la posi
bilidad de instalar algún tipo 
de equipos a través de los cua
les se pueda comprobar el uso 
de los teléfonos, habiendo sido 
comentado este aspecto con el 
grupo de la oposición, lo que 
equivaldría a conceder aten
ción a las manifestaciones de 
Barcina cuando hace algunas 
semanas alegaba la necesidad 
de controlar en la medida de 
lo posible este medio, sin que 
ello supusiese una utilización 
restringida del mismo. 

edificio municipal, sino en las 
demás instalaciones, así como 
Casa de la Cultura, centros 
sociales de Hellín y pedanías 
y otras instalaciones, aunque 
dado a que los comentarios del 
Partido Popular hacían refe
rencia de manera especifica a 
los centros Sociales y el edificio 
“Santa Clara” es probable que, 
en caso de que se decida final
mente la adquisición de estos 
equipos limitadores o contro
ladores, los mismos se instalen 
precisamente en estos edificios, 
ya que controlar todos los apa
ratos telefónicos de titularidad 
municipal supondría la adqui
sición de gran cantidad de 
equipos.

La posible adopción en un 
futuro más o • menos cercano 
de estas medidas supone tratar 
de eliminar un posible gasto 
excesivo, que finalmente debe 
ser sufragado por los ciudada
nos, a través de los impuestos, 
sin que el intento de controlar 
las llamadas telefónicas signi
fique ningún tipo de critica 
para los trabajadores munici
pales por el uso de estos equi
pos, sino evitar que los mismos 
se utilicen al nivel actual que 
presenta un gasto importante 
de cara al cómputo anual. De 
todas formas hay que indicar 

^ El Hellín Olímpico juega 

con el líder de 1 - Regional

C.S.P. 
300.000, 
les: It

El domingo, día 23, a las cuatro y cuarto de la tarde, en 
el complejo polideportivo de Santa Ana, se jugará el partido 
adelantado del Campeonato de Primera Regional entre el Hellín 
Olímpico C.F. y el Miguelturreño, actual líder del grupo.

El encuentro estaba previsto inicialmente para el 20 de marzo, 
si bien se adelanta al día indicado con el fin de no coincidir 
con el que en dicha fecha debe disputarse entre el Hellín Depor
tivo y Piedrabuena, dentro del campeonato de Preferente.

El Olímpico tiene por tanto el domingo un encuentro de 
la máxima expectación, no solo por la categoría del contrincante, 
sino para tratar de lograr una posición más comoda en la 
clasidicación que el actual quinto puesto que ahora mantiene.

que hasta la fecha no se ha 
adoptado en firme la decisión 
de adquirir estos equipos, aun
que por parte de la Secretaría 
municipal existe el encargo de 
realizar gestiones tendentes a 
estudiar la posibilidad de su 
coste e instalación, mientras 
que en el Presupuesto muni
cipal de este año, las partidas 
de gasto telefónico se han rea
lizado tomando como referen
cia el montante de los recibos 
actuales.

El Partido Popular aludió en

sus manifestaciones a este tema 
el coste del uso telefónico que 
se había presentado en los últi
mos recibos tanto del Orga
nismo Autónomo Administra
tivo, o sea el Centro Socio- 
cultural “Santa Clara”, como 
el correspondiente al centro 
social del barrief del Calvario. 
Por lo que se refiere al pri
mero, la ultima factura del telé
fono de la que se -dio cuenta 
en la reunión del Consejo de 
Administración del OÓ.AA, 
ascendió a 281.832 ptas, mien-

1 5

Actualmente wf^í ^ 

presupuestad» P ^.^^ ¡¿c.^ 
teléfono

Centro Soc o ¡e„ie>-.
Clara" son ¿“’^f"

escudos J (¡vos. ' 
servicios

Difícil compromiso para el Hellín.
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Mil ideas para vestir el hogar.

Los precios más confortables.

Las últimas novedades.

Toda la ropa de cama, mesa, 

y baño, con un magnífico 20% de dto.

junio”. Justo Roldán explicó los condicionantes que afectan a la estructura laboral.

Angel ROMERO

__________ HELLIN___________________

La CE exige la 
rforma laboral”
• anunciamos en los 
*>5 días, el pasad ó" jueves 
i'alizaba en la delegación 
®íra de FEDA un acto 
®2tivo, dirigido a los 
’^rios para explicar la 

laboral, efectuada 
'emente por el gobierno, 
•lose con la presencia 

^tario de la institución
Justo Roldán, 

’ antes de dirigirse a los 
asistentes explicó a 

IBUNA algunos de los 
Junantes de afectan 
^nte al mundo del tra

jea opinión de Roldán las 
. gubernamentales son 

- necesarias e insuficien- 
• primer término viene 

ante el hecho de que 
^a situación económica 

\ j'^^J’fícado que se 
legislación 

t ^ enorme tasa de 
r ^ll’acete la más 

tiempos) lle- 
. aperar el 20% de la 

-.ía ^ incidiendo 
P^^’^^ ®“ ^i sector 

^^ ^^’^'ir desde 
(^ compromiso guber- 
, acometería. Es 

Wonó '“ '^ 
®"“ca está 

í ^^^^ cambio, 
!^ Tt ’°^ P’’®P‘°^ 

en ^^^^’^acionales 

i'’’^'aconc í^^^^’’° punto 
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en h ^’^^ verdadera 
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Í *

[Di 
'Sí,
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^^^ adver-

W^' ’f ^/«de hace
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' *7 * dar "°" y la 
Ii'í t* •v3l "^ ®3hda: 

C "'«Cho *’* « ha 
di^'i j^'^aa y os si esta

les más cuatrocientos corres
ponden a nuestra provincia, lo 
que demuestra la justificación 
de la reforma efectuada. Por 
otra parte es conocido que 
estas medidas no solo eran 
necesarias por la propia situa
ción económica, sino también 
al estar impuestas por la propia

CE, ya que la directiva comu
nitaria obliga a sus miembros 
a que adapten su legislación, 
especialmente en el apartado 
de despidos colectivos. Estas 
medidas deben ser obligatoria
mente adoptadas por el gobier
no antes del próximo 24 de

Y además, 
hasta un 30% dto. 
en colchones
y hasta un 40% dto. 
en alfombras orientales
con 24 meses para pagar, 

sin entrada por compras 

superiores a 50.000 ptas.

I

■ S ’ fisc .P°i'‘inas 
i^'iónl ’ ""'cstiga- 
"^te ^^^in social,

> 2^. « han 
’'*>fales ^®‘* rail 

"^’'‘eloscua-

ABRIMOS en horario habitual de festivos:
Domingo 23, Madrid, Albacete, Badajoz, Bahía Sur, Córdoba, Granada, 
Jaén, Las Palmos, Mallorca, Murcia. Sevilla, Tenerife, Valladolid y Zaragoza.

«á

^Blerías
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►
 El Club Hogar de la Tercera Edad 

de Villarrobledo, es uno de los más 
importantes de nuestra región tiene 
unos 3010 socios, el 50% de 
hombres y el otro 50% mujeres

Sq presentó una lista única presidida por Manuel López Martínez

Elecciones en el Club
Ultima semana p 
poder admirare! 
Belén de Santa
María

de la Tercera Edad
Por este año y finaliza! ^.^ 

Navidad (“hasta San h 
Pascuas son”), esta será la jiigj

------- -nuP nndran^« ¡^ma semana que podran
rar el Belén de Santa

Recientemente se celebraron elecciones de la junta directiva 
del club de jubilados de la Tercera Edad en Villarrobledo. 
En estas elecciones se presentó una lista única de trece 
personas siendo los más votados y salientes para componer 
la directiva: Manuel López Martínez, 189 votos; Joaquín 
Ubeda Rodríguez, 156 votos; Angel Parra Díaz, 133 votos;

Josefa Castro Laguna, 110 votos; Juan José López Rus, 
101 votos; Francisca Carretero, 99 votos; Amada Estero 
Moreno, 92 votos; Francisco Ballesteros, 91 votos. Siendo 
los suplentes: Alfonso Leandrez, 66 votos; Bernardo Fer
nández, 53 votos; Alfonso Moreno Valero, 51 votos; Luis 
Moreno Moya, 48 votos; José Hergueta Rosillo, 26 votos.

Angel LAGUIA

Al acto de constitución de 
la nueva, junta directiva estuvo 
presente el director provincial 
del Inserso, Florián Godes 
Victorio.

Estas elecciones están regu
ladas por decreto ley; la mesa 
de votaciones estuvo compues
ta por el socio mayor y mas 
joven, y una persona designada 
por el presidente provincial 
que ha sido Isabel Parreño 
Lacoba, presidenta del Club de 
Villarrobledo.

El presidente Manuel López 
nos indica: “Las elecciones en 
ningún momento pueden ser 
conflictivas a pesar de lo que 
han intentado hacer algunos 
señores. Los viajes que se 
hacen de Castilla La Mancha, 
se hacen por eliminación, los 
que nunca han viajado tienen 
preferencia y directamente van 
al viaje y el que ha ido una 
vez entra en segundo lugar y 
así consecutivamente, porque 
estamos convencidos que todos 
tienen que irse de viaje. Esta 
elecciones han sido las que por 
primera vez se han presentado 
tres mujeres para la junta y 
han salido las tres,'creemos que 
es necesario y obligatorio que 
se hayan presentado; alguien 
a comentado que no es legal 
que se presentasen mujeres a 
las elecciones porque alguna es 
mujer de uno de los miembros 
de la junta, por supuesto que 
la constitución lo dice claro 
que todos somos iguales hom
bres y mujeres, nadie debe per
mitir que en las listas solo se 
puedan presentar hombres”.

Relevancia del Hogar

El Club Hogar de Tercera 
Edad de Villarrobledo, es uno 
de los más importantes de 
nuestra región; tiene unos 
3.010 socios, el 50% de hombre 
y el otro 50% mujeres.

El presupuesto que tiene el 
Hogar con cinco funcionarios 
trabajando, asciende a 20 
millones de pesetas anuales.

Villarrobledo tiene autoriza
do de Castilla La Mancha, para 
hacer viajes 7 autocares con 
un total de 350 personas año 
para poder hacer desplamien-

I
1|.?K

EI Ayuntamiento de Villarrobledo ha ofrecido al INSERSO terrenos para edificar el huevo Hogar.

Un año mas toda Iamii 
que se ha acercado a la «^ 
quia de Santa María, hamjjj^ 
do admirar el 
que ha cumplido su Xl Jjoci 
versario desde su creaciú|ijo 1 
obra está realizada por e 
ta Miguel Parra Moreno.

LT. ¿Parra, como^M 
la asistencia al Belén.

“Como en años ante . ei 
han pasado a conrf 
veinte dioramas <|« J 
el Belén, 
haciéndose notar e

“ftaraies^T»* 
días 'aborales. , |j^

tos de cinco días, que de conste 
a cada uno de los socios les 
sale a 3000 pesetas todos los 
gastos en hoteles de cuatro 
estrellas. El año 93 han hecho 
tres viajes que casi siempre son 
a la costa como: La Manga, 
Benidorm, Roquetas del Mar, 
San Pedro de Alcántara etc. 
Los viajes que organizan por 
cuenta del Inserso son para un 
día y el año pasado hicieron 
tres: Roquetas, la Manga y 
Benidorm.

Auge

En estos últimos cuatros 
años ha tenido un gran auge 
el Hogar, según López, “Cuan
do entramos nosotros había 
1000 socios y en la actualidad 
tenemos 3.010. Tenemos a dis
posición del Hogar múltiples 
servicios: podólogo, prensa, 
peluquería, cafetería, sala de

reuniones, etcétera”.
EI Ayuntamiento de 

Villarrobledo a ofrecido al 
INSERSO terrenos para la edi
ficación del nuevo centro, que 
cuenta con un presupuesto de 
250 millones de pesetas.

Comisiones de trabajo

Las comisiones de trabajo 
han quedado de la siguiente 
manera:

Relaciones Públicas: Manuel 
Lopez Martínez; Visitas a 
enfermos: Juan José López 
Ros; Actividades culturales: 
Josefa Castro Laguna; Mante
nimiento del hogar: Juan Feo. 
Ballesteros Romero; Excursio
nes: Joaquín Ubeda Rodríguez; 
Actividades artísticas: Francis
ca Ballesteros Gonzales y Ama
da Estero Moreno; Actividades 
deportivas y juegos: Angely 
Parra Díaz.

El próximo lunes 
se presentará el 
proyecto de 
Presupuestos

El próximo lunes, 24 de 
enero, a las 10,30 de la 
mañana en el salón de sesio
nes del Ayuntamiento de 
Villarrobledo, Francisco 
Segovia, aldalde de nuestra 
ciudad, y Bernardo Fernán
dez Delicado, presidente de 
la Comisión informativa de 
Economía y Hacienda, pre
sentarán a los medios de 
comunicación el Proyecto 
de Presupuestos Generales 
para el 1994, elaborado por 
el equipo de gobierno.
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TOBARRA

umerosas actividades en el
t de la APA del Cervantes

ONRUBIA

1 ^Asociación de Padres de 
rWmios del Colegio Cervan- 
tS^ ^^ realizado

fosas actividades durante
año, además de las

h'Bfr f^^uiones que han 
la ^'Í^^'' ^^ ^^ ‘^“"^^ Direc-

Iffe la Asamblea General

ha’

5''®^*ación cuenta con 
íXo “ “"Stituyó en 

con el propósito 
_ jar entre los problemas 

■ 0an entre padres y pro- 
. A contando con un local 
. ^ ^de desde hace dos 

’ Ía calle Cano Fon-

del

Participación activa en numerosas actividades de la APA del Colegio Cervantes de Tobarra.

3”®Junta Directiva de la 

de Padres del 
*'-C^'antes está cons-; 
anO^ por trece miembros: 
biéjidente, David DíeZ 
jtOieido; vicepresidente, 
a Amores García; teso- 

^^g^^^^ Giménez 
A y vocales. Además cuen- 

representantes en los 
Ocales de Salud

perí

’ ^^^’^^^ con tres

>toninos ^^HiKUKio

Si 
s/ 8 f 50

de?

3

Pí^^^puésto de Vd, Aso- 
consiguen mediante 

fazón de mil pesetas 
través ^cncioi^e5, tanto muni- 

r como de la Junta de 
^ff'Mes para realizar

apoyo a la convocatoria de 
Cursos Regionales de Inglés 
para alumnos de séptimo y 
octavo de E.G.B., celebración 
del Día de la Paz mediante 
una manifestación, participa
ción en el desfile de Carnaval 
con chocolatada y fritillas y en 
la Tamborada Escolar de 
Miércoles Santo, colaboración 
en la Semana Cultural del 
Colegio Cervantes.

Además han participado en 
las Jomadas Provinciales 
APAS y en la Escuela 
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Padres celebrada en Hellín, 
además de participar en las 
Jornadas organizadas por 
ARETO (Asociación de Alco
hólicos Rehabilitados de 
Tobarra), charla orientativa 
para padres de alumnos de 
octavo de E.G.B., viaje a Tole
do dentro del programa pro
movido por la Junta de Comu
nidades y una fiesta Fin de 
Curso en el colegio.

’^ANT? ^°^^ECCION) 

SECTOR

Concurso de pintura 
‘^Tobarra, Carnavales 94”

El Patronato Cultural de Tobarra ha convocado el Concurso 
de Pintura “Carnavales 94” destinado para niños en edad 
escolar, trabajo que versará necesariamente sobre los Carnavales 
94, en un formato de 40x50 cm. en cartulina a cuatro colores. 
Los trabajos deberán llevar obligatoriamente el lema “Tobarra, 
Carnavales 94”. El plazo de presentación de trabajos, finaliza 
a las 14 horas, del 2 de febrero en la Casa de la Cultura 
o en los colegios. Hablá premios para los tres primeros trabajos 
y así el trabajo ganador será el cartel de los Carnavales 94.

La entrega de premios se llevará a cabo el día 19 de febrero. 
Este concurso de pintura se viene celebrando desde hace siete 
años, resultando vencedora del concurso anterior, María Esteher 
Calderón, presentándose ochenta y tres trabajos.

El Carnaval que se viene celebrando en Tobarra, en los 
últimos años está teniendo un auge importante, con una fuerte 
participación en los desfiles y en los concursos de las discotecas, 
emulando de esta manera a los Carnavales de antaño que en 
Tobarra tenían mucho arraigo.________________________________

EDICTO

ji^ SANTO

DON MANUEL MATEOS RODRIGUEZ, MAGISTRA
DO-JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO DOS 

DE ALBACETE.

Por medio del presente EDICTO hago saber: Que en 
este Juzgado con el número 374/93, a instancia de D. 
Cándido Francisco Fernández González, se sigue expe
diente de jurisdicción voluntaria para la declaración de 
fallecimiento de su padre. D. FRANCISCO FERNANDEZ 
LOPEZ, del que se dice fué reclutado para ir a la Guerra 
Civil en el año 1938, en cuyo transcurso desapareció, 
sin que se haya tenido noticia alguna de él desde 
entonces.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto 
en el artículo 2.042 de la Ley de Enjuiciamiento Civil.
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ite Dado en Albacete a uno de Diciembre de mil nove-

SE GUARDA ABSOLUTA RESERVA.EL SECRETARIO:
cientos noventa y tres. 
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Certámenes 
Literario y Carteles 
de Carnaval en 
Casas Ibáñez
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’ 
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La Asociación Cultural “An
tonio Machado” de Casas Ibá
ñez, continuando su labor de 
recuperación de los Carnava
les, convoca un nuevo Concur
so de Carteles “Carnavales 94”. 
Las bases del concurso son las 
siguientes:

Participantes, todos; tema. 
Carnaval 94; modalidad, libre; 
formato, los trabajos presenta
dos tendrán una dimensión 
mínima de doble folio; texto, 
en los carteles deberá figurar 
obligatoriamente el siguiente 
texto: “Carnavales 94”, “Casas 
Ibáñez, 15, 16 y 19 de febrero” 
y Asociación Cultural “Antonio 
Machado”. El plazo de presen
tación finalizará el día 4 de 
febrero de 1.994, debiendo 
entregarse los trabajos en el 
Centro Social Polivalente, Pla
za de la Constitución s/n 02200 
Casas Ibáñez. Cada cartel irá 
acompañado de un sobre cerra
do con la identificación del 
autor. El jurado estará com
puesto por socios de la Aso
ciación o la persona que ella 
determine. El fallo del jurado 
será inapelable y el presente 
concurso podrá ser declarado 
desierto si a juicio del jurado 
los carteles presentados no reu
niesen la mínima calidad artís
tica. Se concederá un único 
premio de quince mil pesetas. 
Los trabajos presentados que
darán en poder de la Asocia
ción, que dispondrá de ellos 
como crea conveniente.

Por otra parte, la Asociación 
también ha convocado el V 
Certamen Literario “Antonio 
Machado”. Los trabajos serán 
cuentos o relatos inéditos, 
ambientados en el medio rural 
y cada persona podrá presentar 
tantos trabajos como desee, 
siempre que vayan en distinto 
sobre y con diferente título y 
pseudónimo. Los trabajos, 
mecanografiados a doble espa
cio y por triplicado, tendrán 
una extensión mínima de dos 
folios e irán firmados con pseu
dónimo, adjuntando un sobre 
con la identificación del autor 
y título de la obra. Hasta el 
día I de abril se podrán entre
gar los originales y copias en 
el Centro Social, Plaza de la 
Constitución s/n de Casas Ibá
ñez. Premios: 15.000 y 8.000 
pts respectivamente.

OFERTA DE TRABAJO
EMPRESA DE AMBITO NACIONAL E INTER- 
NACIONAL, UBICADA EN ALBACETE. BUSCA 
“TELEFONISTA RECEPCIONISTA”, EDAD 
COMPRENDIDA ENTRE 20 Y 25 AÑOS, NIVEL 
ACADEMICO B.U.P. 0 F.P. IMPRESCINDIBLE 
INGLES HABLADO Y ESCRITO._____________

INTERESADAS ENVIAR CURRICULUM VITAE 
MANUSCRITO Y FOTOGRAFIA RECIENTE A 
LA SIGUIENTE DIRECCION:

DPTO. PERSONAL 
APDO. CORREOS N^ 415 
02080-ALBACETE
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Luis Arroyo a favor de Que Ias infraestructuras se construyan en una zona alternativa

Toledo
no ira

La Universidad puede 
la Fábrica de Armas

El rector de la Universidad 
regional, Luis Arroyo, se mos
tró partidario de que las 
infraestructuras técnicas del 
Campus de Toledo se constru
yan en una zona alternativa a 
la de la Fábrica de Armas si 
en los próximos días no se con
cretan las negociaciones para 
la cesión de estos terrenos.

Arroyo, que presidió el acto 
de toma de posesión del nuevo 
vicerrector de Relaciones Ins
titucionales y del Campus de 
Toledo, Angel Carrasco, pre
cisó que antes del verano la 
Universidad debe decidir el 
destino de los más de 2.000 
millones de pesetas que se 
invertirán en este Campus en 
los próximos años, por lo que 
es necesario conocer si se dis
ponen de terrenos en los que 
construir nuevos edificios.

El responsable universitario 
explicó que la llamada zona de 
contacto entre el Polígono 
Industrial y el barrio de Santa 
Bárbara, o el propio Polígono, 
son las posibles alternativas a 
los terrenos de la Fábrica de 
Armas; pues las infraestructu
ras humanísticas están ya ubi
cadas en el Casco Histórico de 
la ciudad, y los edificios para 
albergar las enseñanzas prác
ticas podrían construirse en 
una zona distinta a la Fábrica 
de Armas.

Arroyo adelantó que en los 
próximos días se producirá una 
decisión en este asunto, pues 
según le había manifestado el 
alcalde de la ciudad, Joaquín 
Sánchez Garrido, en estos 
momentos se está en la última 
fase de las negociaciones con

Luis Arroyo a favor de una zona alternativa para la infraestructura del Campus.
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el Ministerio de Defensa para 
la cesión de estos terrenos.

Respecto a la posibilidad de 
poner en marcha un colegio 
universitario en Talavera de la 
Reina, el rector comentó, que 
la decisión debe trabajarse 
internamente, por lo que se 
discutirá en la próxima reunión 
de la Junta de Gobierno de 
la Universidad, junto con las 
nuevas enseñanzas que debe
rán comenzar a funcionar en 
los distintos campus de Cas
tilla-La Mancha en octubre de 
1994.

Durante su discurso Arroyo 
realizó un balance de los logros 
conseguidos para el Campus de 
Toledo durante los cerca de 
cinco años en los que ha ocu
pado el puesto de vicerrector, 
Luis Ortega, entre los que des
tacó la cesión de las depen
dencias del antiguo convento 
de San Pedro Mártir para uso 
universitario.

En este sentido, reconoció 
que en estos momentos las 
infraestructuras de la Univer
sidad en Toledo se encuentran 
en una fase “tremendamente

positiva”, pues las humanida
des están ubicadas en el Casco 
Histórico, donde también se 
cuenta con residencias univer
sitarias, y la construcción de 
edificios para las enseñanzas 
prácticas se decidirá próxima
mente. El rector de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha 
destacó también que en los 
últimos años el Campus tole
dano ha mejorado notablemen
te su nivel académico, ya que 
ahora cuenta con 15 catedrá
ticos y un importante grupo de 
investigadores.

Créditos bajos para las PYMES y 
financiación de industrias ecológicas

Mejorar la competitividad y 
el empleo de las Pequeñas y 
Medianas Empresas (PYMES) 
a través de líneas de crédito 
a bajo interés y financiar inver
siones en industrias relaciona
das con el Medio Ambiente son 
los objetivos de los programas 
que emprenderá la Conferen
cia! Sectorial de Industria.

Según informó el consejero 
de Industria, Alejandro Alon
so, estos dos programas son 
muy importantes para Casti
lla-La Mancha, ya que en la 
región las PYMES representan 
el 98% del sector empresarial 
y dan empleo a casi el 70% 
de la población activa, mientras 
que el cuidado del Medio 
Ambiente es también un tema 
prioritario para esta comuni
dad.

El programa marco dirigido 
a la Pequeña y Mediana 
Empresa, que estará configu
rado dentro de dos meses, con

siste en apoyar a este sector 
para que mejore su competi
tividad por medio de facilitar 
el acceso a créditos en buenas 
condiciones e incrementar su 
presencia en mercados inter
nacionales, para lo que se cofi- 
nanciará entre la Unión Euro
pea, el Ministerio de Industria 
y las Autonomías.

El programa destinado a 
fomentar las tecnologías lim
pias, que bajo el título “Línea 
Verde”, consiste en financiar 
inversiones en empresas que 
puedan tener en estos momen
tos relaciones con el Medio 
Ambiente mediante el estable
cimiento de unas líneas de cré
dito con la banca oficial.

En este sentido, Alonso pre
cisó que el importe máximo de 
cada operación será de 500 
millones de pesetas y que se 
establecerá un marco interban
cario en el que se apliquen 
rebajas de hasta 2,5 puntos. EI consejero de Industria favorece la competitividad de las PYMES.

El consejero de 
Bienestar Social 
pide colaboración! 
los ayuntamientos, 
para luchar contra 
el fraude en las 1 
ayudas sociales '

El consejero de Bienes 
Social, Fidel Martínez, pi 
hoy a los ayuntamientos 
colectivos de la región su ct 
boración para luchar contra 
fraude en la concesión de a
das sociales “ya que ño co y 
pletaríamos nuestro trabaje | 
las prestaciones no llegan i 
quien más lo necesita. ■ 1

Martínez, que presento 
Toledo el Plan Re^ 
Solidaridad para 1994,(10 
la necesidad de “ser MW 
damente rigurosos enlosé 
nismos de adjudicación * 
ayudas”, y anuncio qi^ 
hacer más efectivo .e® 
los alcaldes podran i*

efectivo el c®®”

los servicios sociales * 
situación socioecon
los beneficiarios.

Por otra parte, e ^ 
informó de I®® L Kd 
que contempla el P an j 
nal de Solidaridad p^

Som onesde.P^ es de 12.UUU nuu . ^ 
tas, y ^ar respue^ 
fundamental es |.fjji5 
en estos moment -^ 
aquellos colectivos que ®>^ 

necesitan “.

individuales para a 1^5^^
necesidades ha,. (-urar 
dadanos y ¿sconl* 
inserción P j dón 
blemas de 
tales como 
ex-reclusos, ad j^fjnd 
para la tercera edaO 
minusválidos y muje

otros. o-Acondiciona j^prinur W 
personas "’^^Letónic®-' • • 
barreras ^’'9^”t j^ciatj 

atención a ¡„fant*
Respecto a ‘ ^lar S< 

Consejería sección 
orientara su p j,¡a.^ 
del apoyo a la 
tros de Aten 
y el Programa d ^¡ma^ 
el fin de corres ^ai

atención ^.j^ de • j
incluyen "^^speciali^í 
de atención esp jg^nc

tros ocupuy"" o las dif-^ 
^"’f’’'"iita‘‘r' a **li** 
a fan I'”f centros"' uJ-

s^ubvenc^ 

» “^“nÓ'de P><I^ 
desarwl'^^^n a

'' ?'í^ti¡t''^¿eii>*'*

zaciones - ‘ica.4fb 
las ayudas P pinte- jeM

no-manchen .^^,y,da 
prestaciones 
plan.
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Y 
leí Gobierno y sindicatos siguen la 

negociación de servicios mínimos 
en sectores, como Correos o el 
sector eléctrico, sin que se hayan

Ul alcanzado acuerdos en transportes m.
ra b el pulso entre Gobierno y sindicatos por los servicios mínimos del 27-E

nterior refuerza Madrid
tra

para el día de la huelga
^® obierno y los sindicatos continuaron ayer, 
1^ ’̂ p a ¡a huelga general del día 27, la nego- 
p, ^a áe las servicios mínimos en algunos sec- 

kh ^^^^ Correos o el sector eléctrico, sin 
^^^sta el momento hayan alcanzado acuer- 

® d sector del transporte por carretera.

Mientras, en Madrid, la dotación policial se 
ha reforzado con 700 policías antidisturbios más. 
Para UGT, el apoyo a la huelga está siendo 
masivo. La batalla del 27-E se quiere concentrar 
en la capital de España, con objeto de asegurar 
mejor el “efecto imagen” de la huelga general

del 27-E. El Ministerio del Interior ha traslado 
700 policías antidisturbios más desde otras 
Comunidades Autónomas con este objetivo. Por 
su parte, el Sindicato Unificado de Policía ha 
pedido a sus afíliados que eviten ser los pro
tagonistas de la jornada.

diputados, 
"^^’cales y represen- 
^presariales, no han 

P''oducirse en los 
P’'evios a la huelga 

•“Kswrf» •^®”’^’^^ próxima, 
f b °’‘ganización 
kíarm t “^^^^^ Jiménez 

la huel- 

kde n Procede ningún 

h huelgaW Q ’^gítimo de un 

lit? ^^^^ respetado”, 
Aguilar, 
general de 

Kr,^d«ndo, en

éxito 
^^e la parte 

ser un paro 
listas el „
1^11 de D P^^rtavoz de la

Í ‘■^^apuestos del

”0 benpf ^avocar una '®'’'díaci„ f'^’a a nadie y 
que ?J^ate el mismo 
Dara ^ ^aios dedican- 

■viente''’

Otra •
JiiR '' diputado 

X^'iisin„= • “P'rez. dijo 

’^3d "cp l^^rlamento y 
■¡^•nar i^í® ^1 "esgo 
®J.^'’>aria” política 

^s si 1 P’'egunta 
y Giiti¿ °^ señores 

íle k ^rrez tienen la 
No diJ^P^^sentación 

^1 Par- 

•^'"exfi pueden

L Juventud,
Ww^obiern ^^aifestado 
^RiH^'‘geran? ^’^”^ “"a 

^siudia^^^'''®’ eomo 

4’^^^ Setién 
’^’’ los ^” entrado

A ^’^on de los

El secretario general de CCOO, Antonio Gutiérrez, visitó ayer Canarias.

derechos adquiridos por los 
trabajadores a lo largo de la 
historia y “empeñan a la juven
tud a vivir de sus padres hasta 
que puedan vivir de sus hijos”.

Los sindicatos UGT y 
CCOO alcanzaron un acuerdo 
con el organismo autónomo de 
Correos, tanto en lo relativo 
a la admisión (telegramas, 
radiotelegramas urgentes, 
burofax de entrega inmediata, 
postal exprés, correspondencia 
urgente, etc.) como en sala de 
aparatos y de dirección, se dis
pondrá de la plantilla suficiente 
para dar un buen servicio a 
los ciudadanos. En el sector 
eléctrico, UGT y CCOO con
sideran que los servicios míni
mos impuestos por el Gobierno 
es abusivo y no ha habido 
acuerdo para su establecimien
to. El Gobierno ha pretendido 
garantizar el servicio de ener
gía eléctrica en condiciones 
normales a un día laboral, jus
tificando que la realidad del 
seguimiento de la huelga esta
blecería una demanda real de 
energía relacionada con la mer
ma de actividad industrial, y 
que este factor establecería los 
mínimos necesarios.

González asegura que no 
^ dimitirá si triunfa la huelga
Felipe González asegura 

que ni dimitirá ni remodelará 
su Ejecutivo aunque la huelga 
del 27 sea un éxito. En una 
conversación informal con un 
grupo de periodistas en La 
Moncloa, González subrayó 
que ni el éxito de la huelga 
ni una hipotética victoria del 
PP en los comicios al 
Parlamento Europeo, a 
mediados de año, le llevará a 
adelantar las elecciones 
generales, ya que apuesta por 
la estabilidad de la legislatura. 
Aseguró que el Gobierno no 
cambiará la orientación de la 
reforma del mercado de 
trabajo tras el paro general de 
la próxima semana e insistió 
en que la disposición del 
Gobierno a negociar después 
de esa fecha pasa por un 
diálogo tripartito. Felipe González.

CEOE: La 
economía 
empezará a crecer 
este trimestre

La economía comenzará 
a crecer en este primer tri
mestre de 1994, después de 
cinco trimestres consecuti
vos de recesión, aunque lo 
hará en un porcentaje “muy 
escaso y tendiendo a ser bas
tante más elevado en la 
segunda mitad del año”, 
según el último informe de 
coyuntura de la CEOE.

La organización empresa
rial calcula que en el con
junto del ejercicio la eco
nomía crecerá una tasa del 
0,8 por ciento -medio punto 
porcentual menos que la 
previsión oficial-, que no 
será suficiente para evitar 
una nueva caída del empleo, 
de aproximadamente un 1,5 
por ciento.

El informe considera 
1994 un año de transición 
entre la recesión de 1993 
y la expansión prevista para 
1995.

CEOE prevé que conti
núe la aportación positiva 
del comercio exterior al cre
cimiento del PIB, con un 
crecimiento de las exporta
ciones, tanto de manufactu
ras como de servicios, del 
7 por ciento. Además, el 
tipo de cambio de la peseta 
favorece tambien la capaci
dad de competencia de los 
productos españoles en el 
mercado interior, lo que 
hará que las importaciones 
mantengan un crecimiento 
moderado, estimado en el 
3%. Según el informe, la 
inversión en construcción 
tendrá un comportamiento 
más positivo que en 1993, 
y podrá pasar de un des
censo del 6,3 por ciento el 
año pasado a un crecimiento 
del 2 por ciento en este, 
aunque son datos sobre los 
que pesa ”¡ncertidumbre”.
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El presidente del PP, José María Aznar, declaró ayer én Málaga que “conviene que la gente comience a votar mejor y a hacer menos huelgas”.

“Será la huelsa señera! de los que al final ¡e dieron la victoria electoral a F. González”

Aznar: La huelga la harán 
quienes votaron a González

Seis detenidos por 
‘blanquear* dos inil 
millones de pesetas

MADRID. (Efe).- Seis peiJ 

sonas han sido detenida 
durante los últimos días enj 
Manresa, Barcelona y Logroño 
acusadas de integrar una bandl 
que ha “blanqueado” más de 
dos mil millones de pesetas)
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MALAGA. (Efe).- El pre
sidente del PP, José María 
Aznar, declaró ayer en Málaga 
que “conviene que la gente 
comience a votar mejor y a 
hacer menos huelgas”, en refe
rencia a las personas que pien
san secundar el paro general 
del 27 de enero, porque, según 
el dirigente popular, son los 
votantes del PSOE.

Aznar pronunció una confe
rencia en la Facultad de Eco
nómicas de la Universidad de 
Málaga ante varios centenares 
de alumnos y en ella aseguró 
que el paro del 27 de enero 
“será la huelga general de los 
que al final le dieron la victoria 
a Felipe González en las elec
ciones del 6 de junio.

Para el presidente popular, 
“en el país existe una sensación 
mayoritaria de intranquilidad” 
respecto a la jornada de huelga, 
”que se hace contra el Gobier
no y no contra el Parlamento”, 
y reclamó a González que con
tribuya a aplacar esa sensación.

”Me parece poco serio -in
dicó a los periodistas- que Feli
pe González dijera que no 
piensa entrar a calentar el 
debate. No se trata de calentar 
ningún debate sino de garan
tizar la tranquilidad de los 
españoles y de gobernar, lo que 
no hace”.

José María Aznar se mostró 
dispuesto a asumir esa tarea 
y aseguró que “el papel del 
Gobierno es muy débil, porque 
está condicionado y muy divi
dido, por lo que si es incapaz 

de transmitir esa confianza a 
los españoles, yo estoy dispues
to a dársela”.

Mantuvo también ante los 
periodistas que la reforma 
laboral es "necesaria pero no 
suficiente, además de técnica- 
mente mejorable”, mientras 
que durante su conferencia 
señaló que la aprobada “en 
resumen, sólo va a servir para 
abaratar los despidos”, y criticó 
los aspectos relativos a los con
tratos de aprendizaje y elec
ciones sindicales.

Aznar rechazó las críticas de 
los que le acusan de no ejercer

^ El PSOE celebra varios 

congresos provinciales
Modificaciones en el 

modelo de partido para 
hacerlo más abierto y la 
definición del Estado de 
Bienestar en el actual contexto 
económico centran una gran 
parte de las enmiendas que las 
organizaciones provinciales del 
PSOE debatirán en los 
Congresos de este fin de 
semana. Aparte de algunos 
Congresos provinciales que 
tuvieron lugar la semana 
pasada y otros dos que se 
celebrarán a finales de la que 
viene, la mayor parte se

una oposición más dura y afir
mó que “nadie me va a fichar 
para el interés particular de 
nadie ni para hacer una política 
que contribuya a agravar la 
situación”.

Caso Banesto

Por otra parte, José María 
Aznar, aseguró que miente 
quien afirme que hubo un 
acuerdo entre él y Felipe Gon
zález para la intervención de 
Banesto.

Aznar, durante una confe
rencia que pronunció en la 

desarrollarán en los próximos 
días, con el objetivo de 
designar a los 898 delegados 
al XXXIII Congreso Federal 
y dar el visto bueno a las 
enmiendas que se trasladarán. 
La ponencia marco aprobada 
por el Comité Federal 
socialista fue redactada 
intencionadamente con un 
carácter abierto con la 
finalidad de permitir diversas 
propuestas y alternativas lo 
que ha motivado la 
presentación de centenares de 
enmiendas en las provincias.

Universidad de Málaga, afirmó 
que no hubo ninguna conspi
ración política e indicó que “mi 
mayor preocupación es que la 
crisis de Banesto no genere una 
crisis del sistema financiero 
español”, aunque, para restar 
dudas, dijo que éste, “en líneas 
generales, es sólido”.

Respecto a las acusaciones 
sobre el proceso de interven
ción de Banesto, explicó que 
“no sólo se dicen algunas cosas 
que son falsas, sino que además 
decirlas es muy poco respon
sable para el futuro del país”.

El dirigente popular pidió 
también que durante el proceso 
de saneamiento de Banesto “se 
actúe con total transparencia”, 
y señaló que “no acepto que 
se repita un proceso similar al 
de Rumasa”.

Entre tanto, el presidente de 
lU-CA, Luis Carlos Rejón, 
anunció ayer viernes, en Mála
ga que los servicios jurídicos 
de la coalición preparan una 
querella contra el mismísimo 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, por fraude elec
toral.

Rejón explicó en conferencia 
de prensa que González “pidió 
el voto de izquierdas de los 
andaluces para construir un 
estado equilibrado y solidario”, 
lo que no se ha producido “al 
haber aumentado el paro de 
forma escandalosa” y haberse 
agudizado las diferencias con 
respecto a otras comunidades, 
lo que a su juicio es fraude 
electoral.

camuflándolos como falsos pr9 
mios de lotería, informarol 
ayer fuentes policiales.

Según estas fuentes, cuatrín 
de los detenidos, los que fueron 
arrestados en Manresa y Ban 
celona han quedado a dispo 
sición de la Audiencia Ñaua 
nal, mientras que otros d^ 
detenidos en Logroño, han si 
puestos en libertad tras s 
interrogados, según fuentes 
la Dirección de la Policía-

Las investigaciones se inicia 
ron por funcionarios e ■ 
Comisaría General de 
especializados en la lúe - 
tra la delincuencia econ 
apoyados por funcionar os e 
las Jefaturas Superiores J 
Policía de Barcelona. 
Logroño y de Manre^- 
varios meses. La orga J 

estaba integrada por 
que actuaban en W 1 
diferentes, según J

El primero estaba n*^ 
por un gestor-asesor f 1 
sonas mas y la ti ,^. J 
administración ^djanJ 
segundo por «^^ J 
-generalmente 1 „£íjpq 
empleados de bañe: q J 

taban a los ínter 
blanqueo de ^‘"^^¿nas imq 
lo constituían las p ^^^.j^n-j
resadas en nie da, fundamentalme ^I 
sarios y profesión^

Para operar útil en la 
damentalmente, 00 ^j pKrl 
primera de as ^^^ g„tre*] 
pietano de los. ei dine'l 
gaba a la org^®" eat »» 
ro que quería bianq 
un 20 por ciento. sabae»

Este dinero se ^ ,a qtd 
la cuenta ‘^®"^‘ÍL 
era titular uno de 1 un 
y a cambio se le e ^ea»
cheque un « ^ o,ede'^ 
corriente, por el 
cantidad blanquecía-

Un premJo¡jSJS^^^^

En este ‘^’^’Ja^pélera 
el sello eleCotnarcal de ^Müid 
patronato de ^^jeas.
Deportivas y B*"^^ ingS* 
cual el Cliente P^r»e«» 
el cheque en s P - 
con la npane^t 
‘'TnVsenunda«ff',bW

quear mas e yg 101 
a la otgamatg^J ^ a . 
saba en un cheq^'^Lte.

Junto a es . po del mal 
gaba al proej en el H",. b: 
un certiflcnd arcal j* j(. 
Delegación ^ nadnn’,,>1 
Orgn^i^f^líuestasdc'  ̂

uue el C*” „te< 
certificaba M un P ¡kI 
sido agraci-íd'’ f^,,^pi 
así como una „a,iiie» jc 
1"'®“’' íSo opcí^Ata-J* 
han local'“‘‘caial“'’td óilf

nes de pes^“" J
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Fernando Rodríguez y Miguel Ruiz, trabajaban en el servicio de seguridad de “La Vanguardia”.

o»

Bg decreta la libertad de los “cerebros” de ¡a red de espionaje bajo fianza

Escuchas ilegales: Quedan
libres los espías implicados
BARCELONA. (Efe).- El 

«•coronel del CESID Fernan- 
Rodríguez González y el 

«•2gente Miguel Ruiz Martí- 
AVE Lobo”, que permane
cí encarcelados desde hace 
•w meses por su implicación 
® la red de escuchas ilegales, 

andonaron ayer por la tarde 
prisión de Quatre Camins 

® Roca del Vallés (Bar-

S juez que instruye el caso 
35 escuchas ilegales decretó 

’*^®rtad de estos dos 
^^^ ^® espio- 

J bajo fianzas de 4 millones 
''®^nguez González y 2,5 

*espara“ElLobo”. • 
, informaron fuentes 
íle de Justicia

ex-agente 
abandonó la prisión

* S-OS^^é .S

:erauu después.
«per-
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•os ® 

en« 
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sinK; 
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I pro- 
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Eduardo 
site ayer viernes,

^^'’Olución obliga a

'^PareceHn%^" P”®*^”’
'^ me. .y ^^ ^e 
’^ar ’ ^^'^^ medida cau- 
^nrf?i^“® eludan la 

si bien 
5ieiir®^"^*as no tendrán 
á Innecesariamente en 

° P^” razones de 
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' ^n-icin d’ ^^^ Trabajaban en 
'/''guardia’’ ^«“ridad de “La 
' P^^do detenidos 

de noviembre

como presuntos máximos res
ponsables de una red de escu
chas telefónicas ilegales a 
directivos y empresarios, prin
cipalmente de medios de 
comunicación, como Antena 3, 
Tele 5 y ”E1 Observador”.

El magistrado Eduardo 
Navarro informó de que en su 
resolución obliga a los dos 
inculpados, que llevaban dos 
meses en prisión, a comparecer 
los días uno y quince de cada 
mes, como medida cautelar 
para que no eludan la acción 
de la justicia.

^ El juez Navarro mantiene el 

secreto del sumario
El magistrado Eduardo Navarro que decretó la libertad de 

los cerebros de la red de escuchas, dijo ayer a los periodistas 
que no ha accedido aún al levantamiento del secreto del 
sumario por ”razones técnicas y de operatividad”, si bien precisó 
que con toda probabilidad tomará esta medida a principios 
de la próxima semana.

Matutes ve bien el acercamiento y 
’l diálogo entre González y Aznar
pp europea ^Efe).- El ^°'”»- 
- ‘‘ las nrá ^^^^’dato del 
?';'^us, AbN U^^ elecciones 
■ ^ Dor i^^^Tites, señaló

^0n2áU ^’^logo entre 
é:.^’® paree? ^ ^^^^ ^^ría 
-■'^andn P®^3tivo “siém- 
ij^ en ia"5^^^n acos- 

-•'’'’^® Un nusma cama y 
‘'Matutes ?^^9 . inconfesa- 

¿ ’^^uíqP^^'^’P® ®” una

? lue <Pr° desde que se 
^fr,^*l cabeza de 

""ani- 
^»!’''’“ Dan'Ji"^’ “^^ mode- 

sn^^P^ría ,’^? ^ne lo que 
^In’^P’les U?” ‘’“c entre 
£” "“ huhi"^' ’"'“*«» 
\ ^ indicó'' ■'“^°- 
*?•*• '*csVr“ y® deak. el 
*ili¿"”8en d?^ bar eual- 

dos 1 ’^^btanos se están

“repartiendo la tarta” y afirmó 
que “es difícil que España vaya 
peor”. Sin embargo, el candi
dato del PP reconoció que la 
situación económica interna
cional ha mejorado durante los 
últimos meses por lo que pidió 
medidas correctoras para la 
economía española.

Respecto a los nombres que 
le deben acompañar en la lista 
electoral, el candidato manifes
tó que sería un honor que Isa
bel Tocino ocupase el número 
dos de la candidatura y añadió 
“que hay media España apun
tada (al PP) y otra media que 
está apuntando”.

Desmintió que fuera “un 
hombre de Felipe González” 
en el PP y consideró que “pen
sar en desbancar a Aznar del 
liderazgo del centro derecha 
español es de tontos y yo no 
me consideró tal”. En una con
ferencia previa al coloquio. 
Matutes manifestó que a su

Abel Matates.

partido le corresponderá poner 
a España a nivel de Europa 
y aseguró que el PP “constituye 
el instrumento más eficaz para

modernizar este país”.
Matutes dijo que “Europa ha 

sido la gran ausente del debate 
electoral” y destacó el impor
tante papel del Parlamento 
Europeo como uno de los artí
fices del proceso de construc
ción europea tras la entrada 
en vigor del Nuevo Tratado”.

Para el candidato del PP la 
crisis económica y los conflictos 
nacionalistas, “que han teñido 
y sigue tiñendo de sangre nues
tro continente”, amenzan gra
vemente el proyecto europeo.'

“Europa tiene que sentar las 
bases de una verdadera política 
exterior y de seguridad común. 
El comisario europeo apostó 
por el restablecimiento de la 
credibilidad de la UE y por 
el incremento del control 
democrático de las institucio
nes de la Unión, así como por 
una mayor implicación de los 
ciudadanos en el proyecto de 
construcción europea.

El sargento, a su llegada a Madrid.

Pronóstico grave 
para el sargento 
herido ai volcar su 
vehículo en Bosnia

MADRID. (Efe).— El sar
gento primero Juan Carlos 
Heredia Martínez, herido el 
pasado miércoles al volcar su 
vehículo blindado en Bosnia, 
se encuentra internado en el 
Hospital Militar Gómez Ulla 
en estado de grave tras ser eva
cuado anteayer de la antigua 
Yugoslavia.

Según el parte médico, el 
casco azul español nó sufre 
rotura de mandíbula como 
informó en un principio el 
Ministerio de Defensa sino 
lesiones en un párpado y rotura 
de pómulo.

El diagnóstico especifica que 
el sargento tiene una “herida 
maso-contusa en párpado infe
rior derecho que llega a canto 
interno. No hay alteraciones en 
el globo ocular ni anejos ocu
lares. Fractura del reborde 
orbitario inferior derecho”.

El estado del sargento de 
Ingenieros ha requerido una 
intervención de cirujía plástica.

El accidente se produjo al 
volcar el blindado en las inme
diaciones de la base española 
de Dracevo, en el sur de Bos- 
nia-Herzegovina.
, En el incidente también 

resultaron heridos leves dos 
cabos primeros que el mismo 
día ya recibieron el alta médica 
y se reincorporaron a sus tareas 
como intergrarites de la Agru
pación Madrid que cumple en 
Bosnia misiones humanitarias 
de Naciones Unidas.

Solana informará el 
martes al Congreso 
sobre la cumbre de 
la OTAN

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Javier Solana, comparecerá el 
próximó martes en el Congreso 
para informar sobre la cumbre 
de la Alianza Altántica que se 
celebró en Bruselas los pasados 
10 y 11 de enero.

La comparecencia de Sola
na, que se hace a petición del 
Gobierno, se celebrará ante la 
Comisión de Asuntos Exterio
res de la Cámara Baja.
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ETA se atribuye la autoría de la bomba que explosionó en la capital navarra

Dos artefactos estallan 
en Pamplona y Bilbao

PAMPLONA. (Efe).- El 
comunicante que anunció al 
diario “Egin” la explosión 
registrada anteanoche en Pam
plona dijo hablar en nombre 
de ETA, según confirmó ayer 
la delegación del Gobierno en 
Navarra.

Dichas fuentes precisaron 
que, además del policía muni
cipal que resultó con lesiones 
leves en un oído, dos miembros 
del Cuerpo Nacional de Policía 
quedaron “aturdidos” por la 
explosión al encontrarse cerca 
del lugar en el que había sido 
colocada la bomba, aunque no 
precisaron atención hospitala
ria.

En la llamada recibida sobre 
las 23,00 horas, unos treinta 
minutos antes de la explosión, 
se anunciaba la colocación de 
un artefacto en un lugar situa
do entre los bancos Natwest 
y Central Hispano, en el barrio 
de San Juan.

Cuando miernbros del Cuer
po Nacional de Policía y de 
la Policía Municipal se despla
zaron hasta allí, localizaron un 
paquete sospechoso en el lugar 
indicado pero, según las mis
mas fuentes, se trataba del 
cebo utilizado por los terro
ristas ya que, en el momento 
en que se realizaba la inspec
ción policial, estalló una bomba 
que había sido depositada en 
una papelera próxima.

Un herido leve

La onda expansiva de la 
bomba-trampa afectó levemen
te a dos policías nacionales y 
tiró al suelo al agente muni-

La familia de Anabel Segura ve con 
preocupación la recompensa de Interior

MADRID. (Efe).- La familia 
de la joven madrileña Anabel 
Segura, secuestrada hace nueve 
meses en Madrid, ha acogido 
con “interés y preocupación” 
el ofrecimiento por parte del 
Ministerio del Interior de una 
recompensa de 15 millones 
para quien aporte cualquier 
dato contrastable sobre el para
dero de la muchacha.

El portavoz familiar, el abo
gado Rafael Escuredo, declaró 
ayer a Efe que la recompensa 
es “una iniciativa de la Policía 
que tiene una parte positiva; 
pues supone que pueda haber 
ciudadanos que colaboren para 
encontrar a Anabel”.

Pero para la familia, “la par
te negativa de esta medida, 
-aseguró el portavoz-, es que 
cuando se ofrece una recom
pensa por un pista es que la 
policía no ha logrado gran cosa 
durante sus largas investigacio
nes, puesto que llevamos más

Expertos en explosivos rastrean con un robot la sede del banco Natwest en Pamplona.

cipal Carlos Arnedo, quien fue 
atendido en el Hospital de 
Navarra de lesiones leves en 
el oído derecho sin quedar 
ingresado.

La bomba, según la delega
ción del Gobierno en Navarra, 
estaba compuesta por un kilo 
de amonal y como metralla, en 
lugar de los^ habituales torni
llos, los terroristas utilizaron 
clavos de unos ocho centíme
tros de longitud. Dichas fuen
tes comentaron que en lugar 
de los hechos se recogieron 
numerosos clavos que habían 
sido utilizados como metralla.

Posteriormente, los especia
listas policiales procedieron a 
explosionar el paquete utiliza
do como cebo para atraer a 
los policías aunque entonces se 
comprobó que no contenía 
material explosivo alguno.

de nueve meses de secuestro”.
Por ello, Escuredo dijo que 

la recompensa ofrecida por 
Interior es seguida con “interés 
y preocupación”, y añadió que 
el retrato-robot de uno de sus 
supuestos captores difundido 
ayer jueves “era conocido por 
nosotros desde el principio”.

Retrato-robot

El portavoz de la familia 
Segura, que fue presidente de 
la Junta de Andalucía la déca
da pasada, recordó que la Poli
cía tenía dicho retrato desde 
los primeros días, y que fue 
confeccionado con los testimo
nios de varios testigos que le 
vieron cuando secuestraba a la 
muchacha.

El retrato robot corresponde 
a un hombre de entre 35 y 
40 años, 1,70 metros de esta
tura, complexión normal tiran
do a fuerte, pelo castaño oscu- --

Por otra parte, el artefacto 
que estalló esa misma noche 
en las oficinas que la empresa 
Iberdrola tiene en la calle Juan 
de Garay de Bilbao estaba 
compuesto de cinco kilos de 
amonal o amosal, según infor
mó ayer el Gobierno Civil de 
Vizcaya.

El explosivo estaba dentro 
de una lata con capacidad para 
contener cinco litros y contaba 
con un sistema eléctrico de ini
ciación mediante un reloj uni
do a una pila de 1,5 voltios. 
Los expertos también localiza
ron botes metálicos que con
tenían gas.

Este artefacto, colocado en 
la puerta de acceso a las ofi
cinas, estalló sin previo aviso 
a las 11,45 de la noche y causó 
escasos daños materiales y nin
guno personal.

ro, algo ondulado y peinado 
hacia atrás, cara redondeada y 
rellena, y ojos penetrantes.

Rafael Escuredo dijo a Efe 
que la distribución del retrato 
y la recompensa ofrecida por 
Interior son medidas policiales 
en las que no se inmiscuyen, 
si bien reiteró que el único 
deseo de la familia es “hablar 
con los secuestradores para ver 
cómo podemos recuperar a 
Anabel”.

El portavoz familia añadió 
que desconoce si el supuesto 
secuestrador del retrato-robot 
es español o extranjero, aunque 
si sabe que con el presunto 
delincuente con el que ha con
versado telefónicamente , en 
varias ocasiones “habla un cas
tellano perfecto”. ,

Desde el pasado mes de 
junio los secuestradores no se 
han puesto en contacto con la 
familia, que está desde enton
ces muy nerviosa, según Escu

El etarra “Zaidi”, 
extraditado a 
España

En otro orden de cosas, 
Félix-Ramón Gil Ostoaga, 
alias “Zaidi”, presunto 
miembro de ETA y supues
to autor de la muerte de 
doce personas en cinco 
atentados, fue extraditado el 
pasado jueves‘por las auto
ridades francesas a España, 
informaron ayer viernes, 
fuentes judiciales de la 
Audiencia de Bayona.

Gil Ostoaga es el primer 
militante de ETA extradi
tado a España por Francia 
desde comienzos de este 
año, y el vigésimo-quinto 
desde 1984, precisó la fuen
te.

Natural de Legazpi (Gui
púzcoa), refugiado en Fran
cia desde 1983, “Zaidi”, dé 
35 años, fue detenido el 24 
de octubre de 1989 en 
Ciboure (País vasco-fran
cés).

Las autoridades, españo
las solicitaron de inmediato 
su extradición, petición que 
reiteraron en sucesivas oca
siones a las autoridades de 
la capital francesa.

La Justicia española acu
sa a Félix-Ramón Gil 
Ostoaga de haber participa
do, en los años 1978 y 1979, 
en el seno del “comando 
Urola”.

SUFl 
Emi

Agentes de la Ertzaintza.

La Fiscalía y la 
Ertzaintza 
colaborarán en la
investigación de
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‘‘Un hombre frío y duro”

El intermediario, Rafael 
Escuredo, abogado y ex-presi- 
dente de la Junta de Andalucía, 
considera que el secuestrador 
con el que ha hablado es un 
hombre “frío y muy duro”, 
señaló a Efe.

Anabel Segura, estudiante 
de ciencias empresariales en 
una universidad privada, es hija 
del empresario José Segura 
Nájera, consejero delegado de 
la empresa “Lurgi S.A.”, dedi
cada a procesos de ingeniería.

Desde la fecha del secuestro, 
el día 12 de abril de 1993, la 
familia Segura permanece 
atenta al teléfono de su casa, 
en la urbanización “Intergolf’ 
del barrio residencial de La 
Moraleja, en donde fue secues
trada cuando hacía* “footing”.
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Memo pretende que la bajada de los tipos de interés tensa un reflejo en los ciudadanos

n proyecto de ley rebaja
La Unión y el Fénix 
podrá obtener 
beneficios a partir 
del año 1995

costes al cambiar hipoteca
ADRID. (Fax-Press).- El 

Ísíjo de Ministros acordó 
m reunión de ayer viernes 
Twisión a las Cortes del 
Reto de ley sobre subrp- 
dñn y modificación de prés- 
*R hipotecarios con el que 
Gobierno pretende que la 

‘^3 de tipos de interés, rea- 
^“^ a lo largo del pasado 
®'^ refleje realmente en los 
dadanos que hasta ahora no 
^iío recurrido al cambio de 
íc^cca o a la renegociación 
'fe mismas con sus enti- 

financieras, ante los ele- 
7$ costes que suponían los 
^® de cancelación de la 
p®’^ca antigua y de forma- 
^ónde la nueva.

JU I

ismé 
senS

2

la normativa que el 
quiere que se aprue- 

fd doble proceso anterior 
confluir en uno solo 

mismo tiempo se abarata 
B constitución del crédito 
fWeaño.

d proyecto remitido al 
P^^Mo y que se tramitará 

procedimiento de urgen- 
lo que puede estar 
en el plazo de tres 

d gobierno rebaja los 
P los tres tramos que 

esas gestiones: dis- 
la comisión por can- 

anticipada, en los 
de interés variable, 

d impuesto por actos 
B^’^ante documentados y 

aranceles de notarios ^^‘'Mores.
L ntedida puede benefi- 
^anos dos millones de 
L ^ c|ue tiene suscritas en 

hipotecas para 
g de viviendas y loca- 

’^enna el gobierno 
cid cn^''^^^’' ^^ negocia-

El Gobierno acordó la remisión a las Cortes del proyecto de ley sobre subrogación y modificación de hipotecas.

-«n.^umidor con las €^'^l>ancarias con las que 

un crédito hipoteca- 
v favorecer el proceso 
V^^Sociación de las hipo- 

^n otras entidades ban-

ay

carias.
El ministro de la Presiden

cia, Pérez Rubalcaba, puso 
como ejemplo lo que costaría 
negociar con un banco el cam
bio de una hipoteca a interés 
variable de diez millones de 
pesetas de principal, o la subro
gación de la hipoteca por otra 
entidad financiera, en compa
ración con los costos actuales.

En este momento la cance
lación y formalización de una 
hipoteca de esa cantidad 
supondría una 840.000 pesetas, 
mientras que un acuerdo con 
la entidad financiera prestata
ria se resolvería con un desem
bolso de 60.000 pesetas y la 
subrogación de la hipoteca con 
otra entidad supondría un gas
to aproximado de 340.000 
pesetas.

En cualquier caso, el 
Gobierno ha decidido remitir 
a las Cortes el proyecto de ley 
para rebajar los costes de los 
cambios de hipoteca.

V Pérez Rubalcaba rechaza Ias 
críticas de José M- Aznar

El ministro de la 
Presidencia, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, manifestó ayer que 
es una “afirmación sin base 
empírica” la realizada por el 
presidente del Partido 
Popular, José María Aznar, 
que dijo que la huelga la 
secundarán los que votaron al 
PSOE el pasado mes de junio. 
“No conozco estudios que 
avalen esa afirmación”, dijo el 
ministro en tono irónico.

Rubalcaba considero como 
un debate poco interesante el 
que trata de contraponer el 
apoyo parlamentario a las 
medidas de reforma del

mercado laboral aprobado por 
el 90% de los diputados del 
Congreso y el rechazo que 
generan esas medidas entre los 
sindicatos y los trabajadores. 
“Los ciudadanos eligen un 
Parlamento por cuatro años 
que es competente en todos 
los aspectos de la vida política, 
social y económica” aunque 
entendía que “puedan seguir 
en un momento determinado 
convocatorias de los 
sindicatos. Son cosas distintas 
-añadió-. La soberanía popular 
de acuerdo con la 
Constitución está representada 
en el Parlamento”.___________

MADRID. (Efe).- El plan 
de viabilidad previsto para La 
Unión y El Fénix, cuyas pér
didas anuales rondan los 12.000 
millones, permitirá a la com
pañía, tras su fusión con AGF 
Seguros, encontrarse en con
diciones de volver a obtener 
beneficios a partir de 1995, 
según fuentes próximas al pro
ceso de saneamiento.

De acuerdo con estas fuen
tes, si el proceso de saneamien
to de la compañía camina por 
los cauces previstos, la nueva 
Unión y El Fénix resultante de 

Ja fusión, que será controlada 
por el grupo francés AGF, pue
de estar en condiciones de eli
minar sus pérdidas o incluso 
de lograr una cifra simbólica 
de beneficios en 1995, como 
paso previo para unos resul-, 
tados positivos apreciables en 
1996.

El resultado de la inspección 
practicada en La Unión y El 
Fénix el año pasado por la' 
Dirección General de Seguros 
(DGS) estableció las pérdidas 
de la compañía correspondien
tes a 1992 en 11.798 millones, 
frente a los 408 millones de 
beneficios que declaró en su 
día el equipo de Mario Conde, 
pero los actuales gestores con
sideran que esta cantidad debe 
ajustarse a la baja.

El actual Consejo, presidido 
por Alberto de la Puente, 
defiende la necesidad de reba
jar entre 1.000 y 3.000 millones 
las pérdidas calculadas por la 
DGS, al comprobar que un 
desglose de algunas partidas 
más exhaustivo que el realizado 
por la inspección puede influir 
favorablemente en la cifra final 
de resultados, según fuentes 
próximas al proceso.

La propuesta de rebaja en 
las pérdidas de 1992 defendida 
por los gestores de la compañía 
se canalizará través de un escri
to de alegaciones al acta de 
inspección, cuyo contenido 
confían en ver aceptado por 
la DGS.

Calendario

^ lación de precios
5 variable

Pfecio?,?°’^’^olidación

^^’^^gOcin VOlu- 

^®^izaciones. S ® ^yer de los 

evo- 
Operad?^ contado, 

<^onsul- 
'r^^^'^ad ^^’^ttién 

entrada 
d ^^ dinero 

los fondos de

ÍSk'^'llones H^^ "^g°' 

' “”0 de 1 "cercado 
1 . los más ele-

vados en la historia de este sis
tema de contratación, apunta
lan la firmeza del mercado.

Los inversores están ahora 
pendientes de si el martes el 
Banco de España se descuelga 
con una rebaja del precio ofi
cial del dinero, pese a que ayer 
el Bundesbank dejó invariados 
los suyos. Los expertos entien
den que un recorte, aunque 
simbólico, del tipo oficial de 
interés en España daría un 
mensaje de tranquilidad al 
mercado antes de la celebra
ción de la huelga general con
vocada por los sindicatos para 
el jueves día 27. De momento, 
el mercado no está descontan
do en ningún sentido la con- 
vocatoria de la huelga._______

Mercado ile divisas
Moneda Comprador Vende^

1 dólar USA.............................. 142.236 142.520
.... 158.877 159.195

1 marco alemán......................... 81.966 82.130
1 franco francés......................... 24.087 24.135
1 libra esterlina.......................... 213.453 213.881
100 liras italianas....................... 8.386 8.402
100 francos belgas...................... 393.133 393.921
1 florín holandés........................ 73.106 73.252 ■
1 corona danesa........................ 21.075 21.117
1 libra irlandesa........................ 204.648 205.058
100 escudos portugueses.........
100 dracmas griegas................

81.028
57.139

81.190
57.253

1 dólar canadiense....................
1 franco suizo............................

108.296
97.958

108.512
98.154

100 yens japoneses....................
1 corona sueca..........................

129.540
17.713

129.800
17.749

1 corona noruega...................... 19.022 19.060
1 marco finlandés..................... 25.197 25.247
1 chelín austríaco...................... 11.661 11,685
1 dólar australiano.................... 99.778 99.978

El actual Consejo trabaja 
con un calendario que prevé 
cerrar a finales de marzo el 
balance de La Unión y El Fénix 
correspondiente a 1993, con las 
cuentas ya auditadas y firmadas 
por los propietarios y la DGS, 
de modo que la fusión con 
AGF Seguros pueda ser apro
bada en junta general de^accio- 
nistas en abril.

Los gestores han detectado 
que La Unión y El Fénix sufre 
un promedio de pérdidas men
suales de 1.000 millones y ha 
descubierto insuficiencias en 
las reservas de siniestros pen
dientes en automóviles, pero 
no ha encontrado un endeu
damiento significativo de la 
compañía con Banesto.

La aseguradora posee tres 
millones de títulos del banco, 
cuyo valor es difícil de calcular 
en las actuales circunstancias 
que atraviesa Banesto, entidad 
que a su vez puede abandonar 
definitivamente el accionariado 
de La Unión y el Fénix tras 
su fusión con AGF Seguros,
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

Urbis Serie I

Portland Valderrivas

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1620 1600 -20 1615 1600 975061

Acerinox S.A. 12250 12210 -40 12300 12200 40949

Agromán S.A. 672 .............. 654 -18 670 650 30824

Gral. Aguas Barcelona 3475 .............. 3490 15 3490 3430 99299

Cervezas el Aguila 1305 .............. 1300 -5 1310 1300 5665

Algodonera San Antonio 1250 1220 -30 1280 1220 8050

Altos Hornos Vizcaya 41 — 47 6 47 39 7289823

Amper S.A. 180 .............. 184 4 185 178 48455

Argentaría 6150 .............. 6200 50 6200 6110 440687

Asland S.A. 2400 .............. 2355 -45 2445 2310 63969

Asturiana Zinc S.A. 1185 .............. 1220 35 1225 1160 114838

Autop. Mare Nostrum 1760 1710 -50 1760 1710 335938

Azkoyen S.A 6580 — 6590 10 6590 6500 3154

Azucarera de España 3220 — 3150 -70 3200 3150 . 3039

Bami (Inrnob. Cons.) 405 .............. 410 5 415 400 158800

Banco de Alicante 5330 .............. 5330 0 5330 5320 3575

Banco Andalucía 15850 15930 80 15930 15850 2096

Banco Atlántico 2985 .............. 2980 -5 2985 2975 520

Banco Bilbao Vizcaya 3045 .............. 3015 -30 3050 3005 1034246

B. Central Hispano 3205 .............. 3165 -40 3210 3130 1131297

Banco de Castilla 49030 .............. 49040 10 49040 49040 25

Commerzbank A. G. 28550 28550 0 0 0 10

Bco. Crédito Balear 2915 .............. 2900 -15 2950 2900 550

B. Español de Crédito 1995 S. C.

B. Exterior de España ' 4140 — 4140 0 4140 4100 39500

Banco de Fomento 1520 — 1520 0 1520 1500 1150

Banco de Galicia 9950 9930 -20 9930 9930 45

Banco Guipuzcoano 4800 ——....... 4785 -15 4800 4770 952

Banco Herrero 4065 4050 -15 4050 4050 3808

Bankinter 12030 .............. 11920 -110 12050 11910 52768

Banco Pastor 6390 6490 100 6490 6300 18665

"Banco Popular Español 16000 16050 50 16050 15960 202932

Banco Santander 6880 6880 0 6890 6800 424481

Banco Simeón 3930 3930 0 3930 3930 3500

Banco de Valencia 1710 .............. 1715 5 1720 1690 34365

Banco Vasconia .4000 .............. 3950 -50 3950 3950 50

Banco de Vitoria 2300 .............. 2300 0 2300 2265 450

Banco Zaragozano 1940 1930 -10 1935 1930 17106

Bayer A. G. 25550 S. C.

Construc. Aux. FF. CC. 8150 .............. 8500 350 8500 8100 3235

Conservera Campofrío 7500 — ' 7550 50 7550 7400 3160

Espñ. Carbu. Metálicos 4280 .............. 4245 -35 4280 4200 5314

Gas Natural SDG 11000 10980 -20 11040 10900 127064

C. Española Petróleos 3000 .............. 3000 0 3020 2950 34194

Citroen Hispania 5050 .............. 5150 100 5390 5070 500

Corp. Financ. Alba 5650 5590 -60 5640 5510 68403'

Corp. Fine. Reunida 358 .............. 370 12 370 356 156030

General de Inversiones 900 906 6 910 900 26197

Construcciones Lain 233 — 240 7 241 232 760754

C. Ind. Finan. Banesto 1470 .............. 1470 0 1470 1440 1798

Cristalería Española 5790 — 5700 -90 5790 5670 5046

Cubiertas y M.Z.O.V. 11360 — 11380 20 11380 11250 25169

Dimetal, S. A. 489 — 469 -20 500 461 7609

Dragados y Const. 2540 — 2515 -25 2535 2505 366946

Grupo Duro Felguera 552 .............. 545 -7 565 531 32944

Ebro Agrícolas Alimen. 1655 — 1630 -25 1645 1620 189426

Empr. Nae. Celulosas 1190 — 1220 30 1245 1165 94328

Ercros, S. A. 155 .............. 160 5 164 151 506592

Emp. Nae. Electricidad 7940 .............. 7920 -20 7970 7910 762239

Nac. H. Ribagorzana B. 2715 .............. 2720 5 2720 2680 4250

700

11280

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TOOS

European-Paper 100 98 -2 103 98 25818

Española del Zinc 719 746 27 769 660 23246

Europistas Conc.Espa. 1660 .............. 1650 -10 1655 1610 31282

F.E.C.S.A. Serie A. 962 — 977 15 980 963 1329540

Filo, S. A. 1385 .............. 1400 15 1400 1360 10034

Financiera y Minera_________ 1660 1700 40 1740 1635 4887

Finanzauto, S.A. 550 _______ 550 0 550 550 JIE
F. de C. y Contratas________ 17140 17250 110 17300 17000 46810

Grupo Fosforera____________ 1140 S. C.

Gas Electricidad Ord. 8100 8230 130 8300 8000 40329

GrupoJíispano Suiza 121 121 0 1-26 121 _ _ _ 1000

Hidr. del Cantábrico 4200 4190 -10 4220 4120 __157^

Hidr. Cataluña 603 ___ -__ 600 -3 603 595 21g

Hornos Ibéricos Alba 1860 1825 -35 1880 1780

Huarte S.A. 2120 2070 -50 2130 2070 _ 133562

Iberdrola, S. A. 1035 1050 15 1050 1035 4154153

Industrias del Besós 1170 S. C.

Koipe, S. A._________________ 5000. 5100 100 5100 5000
___¿

Corporación Mapfre 7050 6960 -90 7040 6900 80274

In. Metrop. V. Central 5690 5610 -80 5670 5540 69069

Nicolás Correa, S. A. 630 625 -5 625 625 _ _ _ 550

Nueva Montaña Quijano 214 214 0 220 209 252218

Nissan Motor Ibérica 210 230 20 232 215

Ocisa, S.A. 4500 4410 -90 4540 4410 _ 2237

Papelera Española__________ 182 180 -2 185 180 65170

Bp Qil España, S. A._______ 6000 5860 -140 6000 5860 693

Prima Inmobiliaria 151 140 -11 159 140

Prosegiir, S A. 2745 2720 -25 2750 2720 2090

C Comerciales Pryea 1900 1900 0 1940 1860 _J77^

Radintrónica S A 3520 3600 80 3600 3510 14298

Repsol S A, _ 4660 4690 30 4690 465.5 938010

Fice Reuní Zaragoya 3610 3630 20 3650 3550 _j92y

Saltos del Nansa 7000 6750 -250 7130 _ 6750_ 690

Sarrió A. 460 450 -10 465 444_ 26^

735 í 740 5 740 730
kJWIIICIUCA X^JWII JV4MUV1

Sniace 136 142 6 142
218939

Sotogrande, S. A. 370 373 3 373 365

Tabacalera. S. A. 4200 4190 -10 4280 4165 102^

Tableros de Fibras 909 ______ 900 -9 919

Telefónica de España_______ 1945 1930 -15 1945 __J9^
1^,1871

Tubacex 349 341 -8 357 340

t^cnoñr^lo ÁPiimti Tii/dr\r 1180 -15 1190 1110
I^^U ¿111 <71 (J i LVUlllUe A U^^^n

Pii|eva Agro-Ganadera_____ 668 663 -5 665 658
19000

Unión Eléctrica-Fenosa 642 _______ 650 8 650 _ "*^19340

La Unión y el Fénix 1880 1985 105 2010 __J87O_
^^13399

Unipapel, S. A._____________ 3960 3930 -30 3930 3S00_^
—

Uniland Cementera 5000 4855 -145 4855 _J8^
r89560

Uralita, S. A. 1275 1260 -15 1320 12^
33476

Urban, y Transportes __ 263 — 272 9 272 „ 260 "5^
725 25 2^-------- -------------W

11140 -140

Suben: 42. Bajan: 58. Repiten: 15

Vallehermoso, S. A. 2800 ---------- 2800 0 285IJ_____ í4

V. Cementos Portland 15000 ---------- 15000
0 15000____ iS

Vidrala, S. A. 3240 ---------- 3150
-90 3205 ___ 2

Viscofán, S. A. 2790 -............ 2750
-40 2780_____ ?

Electra de Vieseo 3000 .............. 2970
-30 3000__J

Volkswagen 32800 S. C.

Zardoya Otis, S. A. 15420 .............. 15400
-20 15450___ Ú

2250

Indice general; 341 ’30 (- 0’32)
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Las bajas temperaturas que afectan 
a unos 15 estados de EEUU han 
provocado hasta ahora la muerte a 
110 personas, informaron ayer las 
autoridades norteamericanas 5 EmBO

fe temperaturas descendieron hasta unos 30 grados bajo cero

la ola de frío provoca
10 muertos en EE.UU.

ola de frío que afecta 
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La ciudad de Nueva York ha tenido en esta ocasión fuertes descensos en las temperaturas, los mayores en esa metrópoli en los últimos 119 años.

nieve, se han convertido en pis
tas de patinaje a causa del 
hielo.

Todo el sistema escolar de 
Washington y las áreas vecinas 
de los estados de Maryland y 
Virginia permanece cerrado 
desde hace ocho días.

^ Aumentan a 54 los muertos 

por el terremoto del lunes
El total de muertos, a causa del terremoto que el lunes 

afectó la zona del valle de San Fernando, en el norte de Los 
Angelesm, asciende hasta ahora a 54, informaron las 
autoridades. Dos hombres que murieron en un accidente aereo 
cuando inspeccionaban los daños ocasionados en un o^oducto 
por el seísmo de magnitud 6,6 en la escala abierta de Richter, 
fueron considerados víctimas del terremoto, por la Policía. Un 
hombre cayó al vacío en una de las intersecciones dañadas 
de una de las principales autopistas del valle de San Fernando, 
al intentar pasar con su automóvil sobre los escombros, in ormo 
la Policía del área. También se incrementó el número de 
personas heridas a 5.420, y se procedió a la evacuación de 
200 pacientes del hospital “Saint John”, cuya estructura tue < 
dañada por la onda sísmica, y los más de 120 temblores que 
han ocurrido desde del lunes en la misma región.

Portavoces de las principales 
compañías fabricantes de auto
móviles manifestaron que la 
producción tuvo una caída de 
un 30 por ciento esta semana 
por las bajas temperaturas, 
mientras que se incrementaron 
las ventas de alimentos y de 

productos para protegerse del 
frío.

Las compañías de suministro 
de electricidad, gas y agua 
potable han recomendado a los 
consumidores que conserven 
energía y que restrinjan el uso 
de estos servicios.

La Casa Blanca y la sede 
del Congreso tenían previsto 
abrir al público ayer.

Brigadas especiales de la 
municipalidad de Washington 
han trabajado intensamente 
para despejar las calles, pero 
las nevadas de las últimas horas 
han causado nuevos problemas.

La ciudad de Nueva York, 
que generalmente afronta en 
invierno temperaturas de hasta 
10 grados bajo cero, ha tenido 
en esta ocasión fuertes descen
sos, los mayores en esa metró
poli en los últimos 119 años, 
según algunos expertos muni
cipales y estatales neoyorqui
nos.

En la ciudad de Filadelfia 
(Pensilvania), 125 pacientes del 
hospital Parkview fueron tras
ladados a otros centros sani
tarios al romperse las tuberías 
del agua potable debido a las 
bajas temperaturas.

Los Angeles 
descubre el 
transporte público

Se dice que no hay mal 
que por bien no venga y, 
pese a sus terribles conse
cuencias, el terremoto de 
Los Angeles ha permitido 
a sus habitantes descubrir el 
transporte público. Esta 
novedad es, sin embargo, un 
“fastidio” para quienes ya 
conocían el tren de cerca
nías y disfrutaban de él en 
secreto, con todo el espacio 
y la comodidad a su entera 
disposición, como si se tra
tara de un servicio privado 
de limusinas. Un habitual de 
este servicio de transporte 
comentó al diario ”Los 
Angeles Times” que el 
terremoto “ha logrado lo 
que no se ha conseguido con 
campañas publicitarias”; 
esto es, atraer a miles de 
usuarios, forzados a dejar 
sus coches en casa.

M.C.D.2022



La Tribuna
32 Sábado.

Enero de 19

Lord Owen no tiene 
intención de 
abandonar su 
puesto de mediador 
comunitario

LONDRES. (Efe).- Lord 
David Owen, mediador comu
nitario en la crisis yugoslava, 
insistió en que no tiene inten
ción de abandonar su puesto, 
a pesar de las peticiones hechas 
por miembros del Parlamento 
Europeo para que sea reem
plazado.

En unas declaraciones ayer 
a la BBC, lord Owen señaló 
que cumple con un cometido 
de los ministros de Asuntos 
Exteriores de los países de la 
Unión Europea (UE).

”Yo respondo a ellos y sigo 
sus políticas. No soy una figura 
política y estoy haciendo lo que 
puedo para lograr la paz”, aña
dió el mediador de la UE.

Lord Owen insistió en que 
ha asegurado a los titulares de
Asuntos Exteriores 
que continuará en 
de mediador.

Por su parte, el

de la UE 
su puesto

Gobierno
británico, a través de un comu
nicado difundido anteanoche, 
dio su apoyo a la labor de lord 
Owen.

Lord Owen “ha trabajado 
incansablemente para ayudar a 
solucionar la cuestión de Bos
nia y cuenta con el pleno apoyo 
del Gobierno británico”, pre
cisó el comunicado.

Los eurodiputados votaron 
el jueves a favor de que se 
nombre a un nuevo negociador 
en la crisis yugoslava.

Ataques aereas

Por otra parte, el comandan
te de las tropas de la ONU 
en Bosnia-Herzegovina general 
Francis Briquemont, cuyo man
dato finaliza la próxima sema
na, se pronunció ayer contra 
ataques aéreos de la OTAN 
contra posiciones de los mili
tares serbios bosnios. “Yo nun
ca participaré en la destrucción 
de este país y espero que se 
acerque el fin de la querrá, 
ya que todo el mundo espera 
la paz”, dijo Briquemont en 
una entrevista con la agencia 
Tanyug de Belgrado.

Briquemont será sucedido 
como comandante de las tropas 
de la ONU en Bosnia-Herze
govina por el general británico 
Michael Rose.

Mientras, el ministro britá
nico de Defensa, Malcolm Rif- 
kind, dijo ayer viernes, que no 
hay perspectivas de una inme
diata retirada de las tropas del 
Reino Unido destacadas en 
misión de paz en Bosnia.

Las declaraciones de Rifkind 
fueron hechas a la radio de 
la BBC y coinciden con la visita 
que realiza a Bosnia el ministro 
británico de Asuntos Exterio
res, Douglas Hurd, para efec
tuar consultas a las fuerzas de 
su país sobre las operaciones 
humanitarias bajo bandera de 
la ONU.

Rifkind insistió que no existe 
la intención de una retirada 
unilateral de Bosnia, especial
mente durante el período 
invernal.

Los combates con el EZLN dejaron más de 200 muertos

El Ejército sale de 
la zona de Chiapas

MEXICO. (Efe).- Las Fuer
zas Armadas comenzaron ayer 
viernes, a retirarse de las pobla
ciones que vigilaban por el con
flicto armado de Chiapas, Esta
do del sureste de México, tras 
una presencia de 16 días para 
combatir al Ejército Zapatista 
de Liberación Nacional 
(EZLN).

Esta retirada fue anunciada 
en la capital mexicana por el 
Comisionado para la Paz y la 
Reconciliación, Manuel Cama
cho Solís, tras una reunión del 
presidente Carlos Salinas de 
Gortari con sus ministros de 
Defensa, Antonio Riviello, y de 
Gobernación, Jorge Carpizo.

El Ejército mantiene unos 
15.000 hombres en Chiapas, 
sobre todo en San Cristóbal de 
las Casas, Ocosingo, Altamira
no y Oxchuc, en la zona centro 
norte de ese Estado, donde las 
Fuerzas Armadas constituirán 
guarniciones en zonas cerca
nas.

Camacho informó de que el 
Ejército cederá poco a poco 
a organizaciones no guberna
mentales y a la Cruz Roja sus 
trabajos de ayuda, distribución 
de alimentos y medicamentos 
en Chiapas, que tiene unos 3,2 
millones de habitantes.

Las Fuerzas Armadas inter
vinieron en el conflicto de 
Chiapas el 3 de enero para 
combatir al EZLN, que tiene 
unos 5.000 hombres, y durante 
estos 16 días efectuó labores 
de vigilancia ante posibles ata
ques de los zapatistas.

Los combates entre las Fuer
zas Armada y el EZLN dejaron 
más de 200 muertos, y más de

Las Fuerzas Armadas comienzan a retirarse de las poblaciones vigiladas.

500 heridos, de acuerdo con 
fuentes civiles.

Esta medida pretende ayu
dar a la distensión del ambien
te, y se suma a la amnistía vota
da el jueves en la Cámara de 
Diputados y a un decreto pre
sidencial para condonar a los 
habitantes de esa zona del pago 
de ciertos impuestos por seis 
meses.

Según la amnistía, los que 
se alzaron en armas el uno de 
enero se podrán beneficiar de 
la misma siempre que hayan 
suspendido sus acciones de vio
lencia hasta el jueves.

Para gozar de la misma, los 
rebeldes deberán liberar a sus 
rehenes y entregar sus armas 
en los términos que fije una 
comisión que designará el pre
sidente de México, Carlos Sali
nas de Gortari, para vigilar el

cumplimiento de la ley.
La amnistía suspende las

sanciones penales a los parti
cipantes en la toma violenta 
de San Cristóbal, Ocosingo, 
Altamirano y Oxchuc, en la 
zona de los altos de Chiapas, 
y en enfrentamientos posterio
res con el Ejército.

La Cámara de Diputados 
modificó los términos de la 
amnistía para flexibilizar los 
plazos de entrega de armas y 
condicionándola a las negocia
ciones con el grupo insurrecto.

Originalmente, la iniciativa 
sólo beneficiaba de la amnistía 
a quienes participaron en los 
hechos violentos desde el 1 
enero hasta el día 16, que 
entregaran las armas y se aco
gieran a los beneficios de esta 
medida.

Boris Yeltsin se atrinchera
en los ministerios clave

MOSCU. (Efe).- El aleja
miento de los reformistas radi
cales del Gobierno ruso no 
debilita al presidente Boris 
Yeltsin, pues se ha asegurado 
el control sobre los ministerios 
clave, que le garantizan la per
manencia en el poder ante 
cualquier vendaval.

La remodelación del Gabi
nete, del que salieron figuras 
como el viceprimer ministro y 
“padre” de la reforma econó
mica, Yegor Gaidar, y el titular 
de Finanzas, el monetarista 
Boris Fiódorov, si bien supone 
un freno a las transformaciones 
económicas, no constituye una 
amenaza para el “número uno” 
del Kremlin.

La reorganización del 
Gobierno decretada por Yelt
sin va mucho más allá de un 
ajuste de Gabinete que puede 
modificar la política económica 
del Kremlin.

La derrota de las fuerzas

Boris Yeltsin.

tpformistas en 
parlamentarias 
pasado obligó

las 
de 
al

elecciones 
diciembre 
presidente

ruso a tomar sus precauciones

ante los cambios políticos pre
visibles que acarreaba la modi
ficación de la correlación de 
fuerzas.

Ya el pasado 10 de enero 
Yeltsin emitió un decreto por 
el que los ministerios de Asun
tos Exteriores, Defensa, Inte
rior, los servicios federales de 
espionaje y contraespionaje, las 
tropas guardafronteras y la 
Radiotelevisión central pasa
ban a subordinarse directamen
te al Presidente.

De este modo, el primer 
ministro del Gobierno ruso, 
Víctor Chernomirdin, cuyo 
peso político se ha incremen
tado enormemente en los últi
mos meses, queda privado de 
la posibilidad de influir en los 
“ministerios de fuerza”, cuyo 
decisivo papel en la crisis polí
tica de octubre pasado hizo 
peligrar la permanencia de 
Yeltsin en el Kremlin.

Dimite el viceprimer 
ministro belga por 
corrupción en favor 
del Partido 
Socialista

BRUSELAS. (Efe).- E 
viceprimer ministro belga, Gu 
Coeme, presentó su dim¡sÍQ 
ayer viernes, a causa de las ao 
saciones de corrupción en faví 
del Partido Socialista (PS).

Coeme está siendo invesi 
gado, junto con otros dos de: 
tacados dirigentes del PS, P^ 
la compra de helicópteros mi 
tares a la empresa liaban 
“Agusta” que presuntament 
entregó comisiones ilega es < 
partido socialista.

La dimisión de 
actualmente ministro de w ■ 
portes y Comunicaciones.)^ 
era titular de Defensa en 
cuando se realizó la oper 
ya ha sido admitida P°^ . • 
Alberto II, informo el Pala

Real. _

El primer ininistr” 
japonés recibe el 
revés más serio de 
su carrera

El Pd®^ 

Ministro de WP'’". jjuíir 
Hosokawa. no P , jj,¿ nos 
aunque ayer sufrí .¡lazar 
serio de su carrera^ ^^ 
el Senado su proyecto 
de reforma política- ^p^i» 

En sus pm*^ ^ -,* 
nes, Hosokawa ?J® ¿deq<^i 
quedan diez días -¿pdelJ: 
concluya la ^^^“^ v sal'-"

la situación, y su 
pensaba ni ‘^*^° invocar d^': 
Se Diputados y ^inrr- 
ciones generales.^ 
haber sido derrotado. ,

El dirigente yjespai*’ 
haber obtenido e^.^^^ 
esperado de los p^^^ j^, 
coalición, sob ^. g^pir* 
tido Socialista
su esperanza ^^^^
el apoyo necesan ^„„^;
próximo día - ^.otat

para la que ¿35. 
cios de las pap ^^aiidón

Aunque . niayof*?' 
Gobierno
escaños en e - .jelccc^' . 
zode la votaciónpuf' 
proyecto W ^ losen'- 
votos en con j^tee 1

Jc 'a '''f „n (|dSen“‘'' j;-.

d® P'^'^ms «0^'1 DÍ»" 
noviembre pintara‘'‘ i y 
bueno de la coiiii ¡ 
tados, votaron

Lactal I^?- 
Oposición . 1^ v C ^, 
(PLD). Ntf esc"- ■ 
tas, ademas de 
socialistas- ^psfuSt? .

listas ro'^P creer qn^-'Lic- 
de voto, P°^ rema JJ'a» 
ción de un ; j pS ‘ pi-

P™’“"’? neea"'’ Sñ*''' 
1^^ ^^^ las que ' ^ mic"' ' 
últimas, ,ación pa*^

ria a la mitad-

M.C.D.2022
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ganaron por 4-5 en el Carlos Belmonte la temporada pasada. Espárrago quiere mejorar lo conseguido en la primera vuelta.

El extraño resultado de 4-5 de la 
temporada pasada tardará mucho 
tiempo en olvidarse; Espárrago y 
sus jugadores quieren sacarse la 
espina clavada

I
fc

X

!

1^

BO
B

f

ifco hizo 9 goles en sus dos últimos choques ante e! Alba

Espárrago no olvida 
1^ goleada bilbaína
■ ^ ^^^^ piensa en el rival de mañana domin-
^'^m ^^ Bilbao, un equipo “superdifícil” para
* ^°^^ac¿ ^^^^^^ ^^^ *^o quiso valorar las declaraciones 

ad ^'^ '^^ sentido de que le enviaría un video 
^^rtiera los defectos de la defensa albaceteña

que el linier de Anoeta se encargó de corregir con dudosos 
fueras de juego. El técnico blanco quiere comenzar con 
buen la segunda vuelta y para ello intentará devolver 
la pelota a los de Heynckes que en el partido inicial 
de Liga despacharon al Alba con una goleada.

S de ®’''‘^^ M’^e el 
Senos n Carnés hizo 
S^da .^*nco goles 
í**»iteM^ '" Car- 
J punido . extra- 
? la ’ y.^^^ ^*20 otros 
i^(4-n jornada

‘e tie- 
iSpié ^Iba- 

razón
S 'l^e sn '^^^^ cuando 

^9aipo dista 

pasada, 
iL^^'^és tiempo
S entr ” ^Ptiembre. 

^Í^ de

S/?* cualn ^ P®^ dese- 
Í ^^®Por1'^r*' "“^raen- 

^^ o ^-^
-'^ado ® Ciganda... 

^'''fMo alto
’^SíO *> fútbol, 

b^^úifijí^^;:^’

cado hacerie un seguimiento 
hombre a hombre, además tie
ne fácil regate y habrá que 
estar muy atentos, pero no sólo 
a él, sino a otros muchos”.

Se le preguntó a Espárrago 
por los goles que encaja el 
equipo en los primeros minutos 
de partido, e insistió en achacar 
esta circunstancia a la mala 
suerte o a las virtudes del

adversario: “El Gijón marcó un 
golazo y el Sevilla otro, son 
circunstancias que se dan en 
los partidos, pero al menos 
hemos tenido entereza para 
remontar”.

Añadió que con relación a 
la segunda vuelta, el equipo 
blanco está obligado a mejorar 
la actual posición: “No pode
mos conformamos, hay que

seguir y no renunciar a nada, 
hay que seguir sumando para 
mantenerla la alegría en el 
entorno del fútbol, en la ciudad 
y en sus aficionados, hay que 
estar atentos a eso. Yo ahora 
estoy contento por eso, porque 
en un mundo donde hay tanto 
lío y preocupaciones, la gente 
de Albacete tiene un motivo 
para alegrarse”.

V Nilson quería fotografiar la 
escarcha del campo

Ya comentábamos ayer el aspecto helado del césped del 
Estadio, con motivo de las bajas temperaturas que esta semana 
han sido protagonistas en la ciudad. Los jugadores que ya llevan 
alguna temporada en el Albacete no se han visto sorprendidos, 
pero algunos, como el caso de Nilson, han entrenado por 
primera vez en su vida con escarcha. Al respecto, Víctor 
Espárrago nos dijo ayer lo siguiente: “Nilson comentaba que 
iba a hacerle una foto al terreno para enseñar en Brasil cómo 
es un campo de color blanco y demostrar cómo se entrena 
aquí. El brasileño pasa frío, pero no se queja más que los 
demás, todos estamos a un nivel parejo”.

Pese a la dureza del clima. Espárrago confía que el ambiente 
para mañana domingo esté lo suficientemente caldeado y 
promete que habrá motivos para ello: “El rival es de un buen 
nivel y tiene gente buena, al Athlétic le gusta triangular mucho 
y seguro que habrá espectáculo el domingo”. Nilson Esidio.

“En el Barcelona, 
si no juega 
Romario lo hará 
cualquier otro...”

Uno de los temas de con
versación de la semana ha 
sido la agresión de Romario 
al argentino Simeone y la 
redacción del acta del árbi
tro de turno con respecto 
a esta jugada.

Para el Albacete, el inte
rés directo de esta acción 
que ya ha pasado a la his
toria, se centra en la ausen
cia del brasileño procedente 
del PSV holandés para los 
próximo cuatro partidos, 
dos de Liga y dos de Copa, 
por lo que en apenas quince 
días el goleador de moda 
habrá resuelto su castigo.

La ausencia de Romario 
es, por tanto, segura para 
el encuentro Barcelo- 
na-Albacete del próximo día 
30 y Espárrago se mostró 
algo aliviado por este hecho, 
aunque también añadió con 
una sonrisa que “en el Bar
celona, si no juega Romario 
lo hará cualquier otro” dan
do por descontada la calidad 
de los hombres que integran 
la plantilla azulgrana.

Preguntado también por 
la renovación de Menéndez, 
el entrenador uruguayo se 
limitó a señalar que “hoy 
por hoy es un jugador inte
resante y se da por hecho 
que yo lo quiero en la plan
tilla. La secretaría técnica ya 
está trabajando de cara a 
la temporada que viene, se 
están viendo nuevos jugado
res al margen de que yo me 
quede o no, porque el Alba
cete va a seguir”.

Añadió que la plantilla 
está en un nivel estable 
puesto que la mayoría de 
los futbolistas tienen contra
to en vigor por más de un 
año, y además habrá savia 
nueva con la incoporación 
de gente de la cantera.
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El técnico alemán realizará los cambios defensivos anunciados

Heynckes se deja a 
Andrinúa en Bilbao
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Los cambios anunciados por 
Jupp Heynckes de cara al par
tido ante el Albacete son prác
ticamente seguros. El entrena
dor alemán no está nada con
tento con el rendimiento de su 
defensa y por ello el gran sacri
ficado ha sido el capitán Genar 
Andrinúa, que ni siquiera esta
rá convocado. Andrinúa regre
só el pasado domingo tras una 
lesión y Heynckes ya anunció 
el miércoles que no contaría 
con él este domingo si no mejo
raba su condición física y el 
jugador se mostró contrariado 
por haber tenido constancia de 
esta decisión a través de los 
medios de comunicación bil
baínos.

Andrinúa no quiso relacio
nar hoy este asunto con su 
ausencia de la convocatoria y 
dijo: “Heynckes hace y decide 
de la forma que cree más con
veniente y positiva para el 
equipo”.

El jugador manifestó al tér
mino del entrenamiento de 
ayer que “puede ser una deci
sión táctica o una valoración 
en cuanto a mi situación física. 
Puede haber varias razones, 
pero, en definitiva, sea una 
cosa u otra, tengo que acep
tarlo”.

Estibaliz es otro de los 
defensas que parecen ser las 
cabezas de turco de lo ocurrido 
en Tenerife, y es más que pro
bable que el joven jugador vea 
el partido desde el banquillo.

Para la línea media y la 
delantera no parece que vaya 
a haber novedades pues parece 
que los problemas musculares

La Casa resional en Barcelona recibirá a la directiva merengue

Ya se prepara la visita del 
Albacete al Camp Nou

A.G.

La visita del Albacete 
Balompié a Barcelona siempre 
supone un motivo de alegría 
para los numerosos emigrantes 
manchegos que viven en Cata
luña.

Con motivo de la visita del 
Alba al Camp Nou el próximo 
día 30, domingo, la Casa de 
Castilla-La Mancha está pre
parando una pequeña fiesta 
para las vísperas, que terminará 
con la asistencia al interesante 
encuentro.

Para el día,29 sábado, el tor
no a las siete y media de la 
tarde, la sede regional man
chega recibirá a la junta direc
tiva del Albacete y está prevista 
una charla sobre la historia 
reciente del club manchego.

El Atihetic reorganiza su defensa para visitar al Albacete.

de Valverde ya están solu
cionados. -

De esta forma, y aunque la 
lista de convocados nó será ofi
cial hasta esta mañana, el posi
ble once inicial del Athletic de 
Bilbao que comience el partido 
en Albacete será el formado 
por Valencia en la portería. En 
defensa estarán Tabuenka en 
el lateral derecho (recién salido 
de una gripe), Larrazábal en 
el izquierdo (no jugó ante el 
Tenerife por sanción), Karanka 
ocupando el puesto de Andri
núa en el centro de la defensa 
y el internacional Larrainzar.

Para el centro del campo 
Heynckes jugará con los habi
tuales Eskurza, Julen Guerre
ro, Urrutia y Garitano. Para 
la delantera, el tanden formado 

, por Valverde y Ciganda.
En el lado negativo se 

encuentra el centrocampista 

sirviéndose a continuación un 
'vino de honor en el que se 
brindará por los éxitos depor
tivos.

Para las 21,30 horas, está 
prevista una cena en el Res
taurante Gallocanta, en la calle 
Aragón de Barcelona, a la que 
podrán asistir todas las perso
nas simpatizantes e interesadas 
en los actos. En la misma esta
rán presentes las juntas direc
tivas del Alba y de la Casa 
de Castilla-La Mancha en 
Barcelona.

El precio de la cena será 
de 1.800 pesetas y las reservas 
se realizarán hasta el día 27 
del presente mes, llamando al 
teléfono (93) 456.72.61 (secre
taría de la sede social) de 18 
a 21 horas.

Ya el mismo domingo, a las

Carlos García, que llevaba 
tiempo arrastrando unos pro
blemas en la espalda que han 
sido finalmente diagnosticado 
como una hernia discal de la 
que será intervenido en Bur
deos (Francia) el próximo 1 de 
febrero y que significará su 
adiós definitivo a lo que resta 
de temporada.

En las últimas semanas, Car
los García no se había entre
nado con normalidad, después 
de sufrir una recaída durante 
el partido Real Madrid-Athle- 
tic del 5 de diciembre, en el 
que tuvo que ser sustituido en 
el descanso.

El médico del Athletic, 
Angel Gorostidi, viajó a Bur
deos para consultar al doctor 
Senegas, con el que ya se habíá 
tratado este caso con anterio
ridad y quien aconsejó la rea
lización de la operación.

** F U T B O L **
- Primera División (jomada 20):
Lérida-Tenerife (Pajares Paz) 17,00
Rayo Vallecano-Racing (Urio Velázquez) 17,00
Logroñés-At. Madrid (Díaz Vega) 17,00
Valencia-Oviedo (Rivas Fernández) 17,00 
Celta-Deportivo (Gracia Redondo) 19,00 (Canal Plus) 
Sporting-Valladolid (Ansuátegui Roca) 17,00 '
R. Madrid-Osasuna (Santamaría Uzqueda) 17,00
Sevilla-Zaragoza (Brito Arceo) 17,00 _,Í
R. Sociedad-Barcelona (Fernández Marín) 20,30 (hoy, 1 
Albacete-Ath. Bilbao (García-Aranda Encinar) 17,00

- Tercera División/Grupo XVII (22- jornada):
Campillo-At. Pedro Muñoz (Peiró Viana-GU) 16,00 
Conquense-Albacete B (Aguado Delgado-CR) 16,30 J 
At. Ciudad Real-Santa Bárbara (Cuévas Núñez-AB) 
Azuqueca-Villarrobledo (Ramírez García) 16,00
Socuéllamos-Mora (López López-GU) 16,30 =
Manzanares-Guadalajara (Palomo Gómez-TO) 1^’^
G. Alcázar-Manchego (De la Cruz Delgado-CR) 16,30
La Roda-Almagro (Sánchez Chicote-ALC) 16,30 
Los Yébenes-Villacañas (Uzquiano de los Rios-TO) lo.
Puertollano-Torrijos (Palacios Cano-AB) 16,30 |

- Primera Preferente (18-jornada):
Torpedo 66-Asland (Pino Zamorano-TO) Í 6,00 
Daimiel-La Solana (Espinosa Muñoz-CR) 16,30 
San José Cuenca-Piedrabuena (Cuchillo Castillo-An) 
Yuncos-IUescas (Mora Alegre-TO) 16,00
Madridejos-Minglanilla (Rodríguez Mejías-CR) ^"y 16.01
Herencia-Hellín Deportivo (Jesús Castañeda Cartas- 
Criptanense-Villafranca (Toledo García-CR) 16,00 ^^
Valdepeñas-Toledo Imperial (González Martínez-C
Descansa Motilla

- Primera Regional Ordinaria (Partido adelantado
Hellín Olímpico-Miguelturreño 16,15

- Segunda Regional Ordinaria (Partido aplazado).

Villamalea-Alto Júcar 16,00

- Liga Nacional Sub’19 (18-jomada):
Valencia-Albacete Balompié 12,00 (hoy)

- Juveniles-Liga Nacional/Subgrupo X-B
Toledo-Albacete B (Balmaseda Hazas)
EF Albacete-Puertollano (León Muñoz) 16,00 ( ;

** BALONCESTO *1

- Primera División maseulina/grupo B (^* 1^*^
Agua de Quess-Sant Josep (Yascón-M. Hi 
Castelló-Vino de Toro (G. Vilela-Girgas) lo,W 1 
Melilla-Mollet (Rosado-G. Neyra) 18,00 
Plasencia-Unicaja (Ocaña-Garmendia) 18,00 ( Y 
Tenerife-Calpe (Pérez Niz-Peñas) 12,00 
Estudiantes-Caja Badajoz (Landera-Ruiz) ^2, ^2,00
Tecnur CABA-Fuenlabrada (S. Valdivieso-Po 
Algeciras-Cajasur (G. Ruiz-Labrac) 12,00

¡ornada)'
- Segunda División masculina/Gmpo
CABA-Talavera (J. Martínez-Cuchillo) 19,45 ( )
Puertollano-V. Arenas (Camacho-Romero) ’

5

tres de la tarde, los aficionados 
manchegos se darán cita en la 
sede social, donde podrán reco
ger la reserva de entradas con 
precios de 3.000 pesetas en 
Preferente de pie y de 5.500 
en Lateral. La Casa de Cas
tilla-La Mancha ha solicitado 
pases gratuitos para los niños 
menores de 15 años.

El Albacete viene aglutinan
do a todos los emigrantes man
chegos, numerosos en el norte 
español y zona levantina. Ya 
la temporada pasada, la casa 
castellano-manchega vivió una 
día de gloria con el famoso 
empate a tres, después de ir 
perdiendo por tres goles de 
ventaja, si bien en la anterior 
la visita al Camp Nou fue un 
vía crucis para el Albacete con 
aquel 7-1 para el recuerdo.

Descansa CR La Roda
.moar (12'

- Primera División Autonómica/Grupo * e
D. Albacete-At, Infantes (Rosillo-Aparicio)
Infantes-CB Cinco (Llorenté-Mera) 18,30 ( /

- Segunda División Autonómica/Grupo
Madrigueras-Hellín (Piñero-Arenas) ^^4^' 118,00'(^®'
Almansa-Villanueva (T. Martínez-Fernánde ) ^
Los Llanos-Tecnur AJJ (Cuesta-Flores) 16, ^qs) )^’ 
CB Cinco-CR La Roda (García Alfaro-ne

/hoy'

Descansa Cons. Jiménez

- Primera División B Femenina/Grupo '^ ^^ aq ¿hoy) 
CB Albacete-Getafe (Ponce-J.A. Benito) ’

** VOLEIBOL

- División de Honor femenina
Mancha Dorada-Murcia (Llorens) ^^’^Ánn (hov)
Playas Benidorm-Caja Avila (Mallofré) 1
Y. Sandra-H. Vigo (Crespo) 20,00 (boy)
Alcorcón-Los Compadres (González) 12,

** BALONMANOJ^

- Segunda División masculina (13-jorn 
Villarrobledo-BM. Cuenca (Gallardo-^
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a inversión de 5,5 millones para el Carlos Belmonte
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a alcaldesa inauguro el 
nevo sistema de riego

£1 Albacete juvenil 
subí 9 juega hoy en 
Valencia

TV'2

P alcaldesa de la ciudad, 
Belmonte, acompaña- 

P»I concejal de Deportes, 
F Meléndez, inauguraron 

forma oficial el nuevo 
R de riego automático 
[Larios Belmonte, que ha 
Fb una inversión de cin- 
pNonesy medio de pesetas. 
H nueva obra sustituye al 
^«sado sistema de los 

y permitirá un riego 
campo, evitando 

f ’cación exclusiva de una 
para estas tareas. El 

r sistema permitirá ade- 
terreno de juego 

h Albacete Balom- 
L.’más propicias, 
b ’^’fPf® coinciden den- 

j^™^^ laboral.
I i’a permitirá conectar

un depósito de agua a la red 
general, con lo que se quiere, 
abastecer a los vestuarios del 
Carlos Belmonte que sufren. 
frecuentes cortes de agua.

Por otro lado, el Instituto 
Municipal de Deportes está ya 
trabajando en la remodelación 
de los dos campos de tierra 
anexos al de hierba. Estos 
terrenos, excesivamente duros, 
presentaban bolsas de agua 
cuando la lluvia hacía su apa
rición, por lo que se le mejo
rará el drenaje. También se ins
talarán unas vallas metálicas 
para evitar la salida de los balo
nes al exterior.

El IMDA tiene previsto tam
bién acondicionar los vestua
rios que se utilizan únicamente
en verano. Mejoras para el terreno de juego del Estadio.

Un pletórico Albacete 
subí 9 se desplaza hoy a Valen
cia donde disputará a partir de 
las 12,00 horas la decimoctava 
jornada de Liga.

Como se recordará, el con
junto de Ginés Meléndez vapu- - 
leó el pasado domingo al Tene
rife (8-0) si bien el encuentro 
de este medio día se presenta 
de manera diferente, pues el 
conjunto ché es el tercer cla
sificado con 25 puntos y siete 
positivos, mientras el Albacete 
es quinto con 18 puntos.

Ginés no quiere sacar pecho 
por el abultado resultado ante 
el Tenerife y ya ha advertido 
a sus jugadores de la peligro
sidad del adverario que empató 
en el Campo de la Federación 
en la primera vuelta.

El técnico albaceteño repe
tirá alineación con Paco, 
Julián, Valenciano, Madrigal, 
Illescas, Josico, Jesús, Brau, 
Alberto, Espinilla y Morientes. 
También viajan Cordero, Luis, 
Antonio, Alejandro y Chito.

ESTADIO 
?RL0S BELMONTE 
^’ÍPEONATO NACIONAL DE LIGA

PRIMERA DIVISION 
•DOMINGO, 23 ENERO 94 

5,00 de la tarde

ATHELTIC CLUB
ALBACETE Bpie

^'^9ras ^'^^'^^^^®^®^^® prohibido pasar 
*^^^10 0' ^^ ^’^eo al interior del campo. 
^'^^^9da c^^ ^yuda al Club; Señores Socios 

\^spec¡ai. Funcionarán los tornos.

^m??^'^'^^ ANONIMA DE 
“yCClON Y COMERCIALIZACION

*Í*5, '?’““»ctón) (PROCONSA)

^ Anónim^ '° dispuesto por el Artículo 275 de la Ley de
Por ^f’.®®,h®ce público el Balance final de la Com- 

’ 9üe gg . ®' liquidador de la Sociedad a 20 de diciembre 
^ ®'''®'Siguiente tenor:

£
 

C PESETAS

1.676.869,-

1.676.869,-

ó'
 

C
ZJ

: 
: 

w
 

:

i 
• 

2
 

:

i 
: .2 

: 
:

* 
• ^

 
^

 
Í

.• 
.• o

 
o

 
; 

_
: 

: o
 

o
 

; 
P

■ 
■ 

—
o 

■ 
ai a ^

¡o s cj <^

. 15.000.000,-

. 10.567.522,- 
(71.931.041,-)
. 48.294.439,- 
.... (254.051,-)

^'^siian_. °^iembre de 1993. El liquidador de la Com-
" Lhoupin.

^ ALBACETE BALOMPIE, S.A.D
PRECIOS Y PLAZOS DEL ALBACETE-ATH. BILBAO

EL CONSEJO DE ADMINISTRACION DEL ALBACETE BALOMPIE S.A.D. ha decidido declarar 
el Albacete-Ath. Bilbao, a celebrar el 23 de enero, como el segundo medio día del club pendiente 
tras el fraccionamiento que en su día se realizó de uno de los dos días de ayuda económica 
todavía existentes para esta temporada.

Las entradas se pondrán a la venta a partir del jueves día 20 en las taquillas del CARLOS 
Belmonte, con horario de 10,00 a 14,00 horas y de 17,00 a 20,30. El día del partido, la taquilla 
estará abierta dese las 10,00 horas hasta el comienzo del encuentro.

SEÑORESABONADO^
TIPO DE ENTRADA 
Preferencia general... 
Preferencia Jub/Juv.. 
Preferencia mayor 62 
Preferencia joven...... 
Preferencia niño........  
Preferencia mini........

Tribuna marcador general.
Tribuna marcador Jub/Juv.
Tribuna marcador niño......

Marcador general....
Marcador Jub/Juv...
Marcador mayor 62
Marcador joven.......
Marcador niño.........
Marcador mini........

Gol norte general.
Gol norte Jub/Juv.
Gol norte niño......

Gol sur general 
Gol sur Jub/Juv.
Gol sur niño.....

Preferencia........
Preferencia baja
Preferencia niño

Tribuna marcador........
Tribuna marcador niño

Marcador........
Marcador niño

Goles.........
Goles niño

SEÑORES NO ABONADOS:

PRECIO
......3.000
......1.500
......1.200
......1.000
........ 800
........ 600

.2.500

.1.200

... 500

.1.500

.1.000
,.. 800
... 600
... 400
...'300

800
500
200

800
500
200

.9.000

.5.500

.1.500

C
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o

5.000
.1,200

3.500
... 900
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El Villarrobledo volvió a empatar con el Conquense.

Ante el Villarrobledo en partido de la 1-jornada que tuvo qoerepefO

El Conquense empatli 
en el descuento (1-1) r

VILLARROBLEDO (Efe).- 
1, Villarrobledo: Rafa, Cabrini, 
Manolo, Eugenio, Sevilla, Rey, 
Nene (Villora, m. 84), Ayala 
(Ani, m. 69), Cano, Miguel y 
Pedrete.

1, Conquense: Segovia, Toni, 
Marce, Pereira, Santi, Ariel, 
Vayá, Charli, Jorge (Canorea,

m. 83), Fernando y Arjonilla.
Arbitro: Aguado Delgado, 

ayudado por Romero García 
y Espinosa Muñoz, de Ciudad 
Real. Tarjetas a los locales 
Ayala, Manolo y Villora, y a 
los visitantes Marce y Pereira, 
y roja directa al técnico del 
Villarrobledo José Antonio

Fernández (m. 87).
Goles: 1-0, m. 87: Cani 

cabeza. 1-1, m. 95: Can
Incidencias: Partido ap U 

do de la primera jomada 
se repitió el P^sa^^ff nj^i. 
alineación indebida de ju. 
del Conquense Aqo* l ^^ 
do en el Municipal . 
la Caridad”. Aproximadaií ^, k

fe

EL IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES EN EL CIERRE CONTABLE

Las cuentas claras

300 espectadores en 
noche fría.

Comentario; tlj¡(|
Villarrobledo y Cowwr 

se repartieron 1»P»¿'^fS 
ocurriera en el pw™ . primera joma*, ^ 
aquella ocasión («^^ 
los dos goles «¿“' 
postriraerias del 1 
incluso el conquense 1“ 11

con Actualidad
dos cinco minutos.

Durante la mayor« 
partido, el dominio to^j 
se, aunque sin su 
sos para dobW^¿ 
defensa “”P“5’®¿o Peii 
cío por los de P*»

^ba

pwo 
íb 
*5 f 
Í^lo

, los d, «111 
En la segunda ® ^^ ^^ 

tinuó la tónica e p, 

de concluir Can 
que parecía 1 
en casa, esta!’
descuento 
el resultado final-

Europa

Económica.Oeloitte & 
Touche

PREVLASA

A2'
 

5̂;

^Europa

Touche

cesas prácticos

El Impuesto 
sobre Sociedades 
en el cierre contable 
del ejercicio 1993

De mine &

sobre Sociedades
en el cierre contable
del ejercicio 1993

Deloitte& 
Touche

PREVIASA

CTUALIDAD ECONOMICA le 
ofrece la teoría y la práctica 
del Impuesto sobre So
ciedades en el Cierre 
Contable: dos manuales ela-

borados por Deloitte & Touche que 
incluyen toda la normativa actualizada 
y los casos prácticos más representa
tivos y mejor explicados.

Además, en los comentarios que 
sobre cada caso se realizan, también 
se contemplan las últimas normas de 
valoración emitidas por el Instituto de 
Contabilidad y Auditoría de Cuentas.

Cierre el 93 poniendo las cuentas 
claras con ACTUALIDAD ECONOMICA.

Sancione^
El Juez *®je^ia F 

de Compenc^ 
rae ión de Ca andido j

cuatro por " 
’ 

restante po‘ 
contrario. ,;jn^' 

Se suspende P ^^ , 

P" Francis®,

í^“orta(víarr^^'Í'p’ 

Se suspc"*¿ci6« ' 

por .**'* «ulsió" ‘ 
siguiente e P ftoHa'’^ 
do Calvillo (P“'cinda ^; 

Alfonso Guzm (^ R 
Vitaliano frornjo^L 
Daniel LopMl' ^ 

P0C0"P‘‘'''insVét’cnC''-

técnico 0 j^jjfo 
insulta’’ rp

ti

^' 
Á
.

Europa
Management Consulting

ACTUAUDAD

ECONOMICA

"*2^la Pn^«nl»*’®f

Suspoaoo tadeC a «, 
doble amo^ (V<»s. 
Riaza Ter Qgj-cia 0(,j®<- 
1®**'! Naranjo ^ ffi^ 
Mannel^^n¡o Pe® Pr®; 
ñeras)’ ."^iturr^^^ jet^’ 
dez (M>S**®!^ (C^ Dif® í solera Mar<

SS#****^
M.C.D.2022
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wmar CABA intentará poner la suinda a las celebraciones con una victoria

tiuenlabrada, rival cabista
)p su décimo aniversario
Can( 
Cais 
o ap 
ladaj 
leves

Juan CARRIZO

iUaji 

idanl 
n

^Í3ñ3na domingo el Tecnur 
afrontará un difícil par- 

el X Aniversario del 
^^0 fondo. La celebra
dos diez años como club 
‘^ punto culminante 
^disputa de este intere- 

_ partido que debido a su 
* dificultad Angel 
^afirma que “será bonito 
Ws que el público 

lafrutar este día con un
'5pectáculo”. 
^'ienlabrada

)art<

tert

eR 
Peq 

ad j 

a Pl 
ó íy

mpi 
tabl

“^Hidoraca es uno de 
categoría y 

‘3 primera vuelta se 
como uno de los 

r.™^ compactos de la

en sus grandes 
«- rápidos aleros y gran- 

^imn ^' ^” *^efír>itiva un 
^""presionante.

el Tecnur 
.f ecio en Fuenlabrada 
bnru mejores tardes y 

^^presionante 
* aleo P*”"

In ^^® ^’n eluda 
venri^''^^^^’*eños y por 

dp '’^” ^®.n el interés 
^*a re^arcirse de esta

El Tecnur CABA afronta mañana un complicado partido ante el Fuenlabrada para celebrar su décimo aniversario.

este quizás tenga un grado más 
de dificultad por lo que vamos
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a estar obligados 
100% durante los 
para poder sacar 
adelante”.

Fuenlabrada es

a jugar al 
40 minutos 
el partido

un equipo

técnico cabis-

in: 
a

mismo 
los 

difíciles pero

que además de tener las típicas 
características de los equipos 
madrileños (defensa agresiva y 
rápido contragolpe) cuenta con 
un físico impresionante. “Lo 
que está claro es que si les 
dejas correr el contraataque es 
imposible ganarles. Si les deja
mos correr, seguro que perde-

mos. Para que esto no ocurra 
tenemos que hacer un gran tra
bajo pues además tienen gente 
muy grande dentro y por ello 
arriesgan mucho, con la con
fianza de ser un equipo muy 
completo. En ataque estático 
tiene hombres como López, 
Corcuera, Echevarría y Hen
derson son verdaderas máqui
nas de hacer puntos”, señaló.

La jornada estará marcada 
por el décimo aniversario del 
club, con varios actos progra
mados con tal motivo.

Serán presentados a la afi-

ción todos los equipos del club, 
se realizarán numerosos sor
teos (viaje a Estados Unidos 
para ver un partido de la NBA, 
a Canarias con el equipo, reloj 
de Diamante Azul) y se entre
garán los trofeos correspon
dientes al Día del Minibasket 
que se celebrará esta tarde en 
Escolapios y a los campeones 
de los concursos de triples y 
mates que las secciones infe
riores han organizado.

En todos estos actos estará 
presente como invitado de 
honor Wayne Brabender.

^ón: “El CABA ha tenido mucho
'tir en el baloncesto de Albacete”

que

El Mancha Dorada 
recibe hoy al 
máximo candidato 
al título ligero, el 
C.V. Murcia

J.C.
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 IP para que el partido sea dis

putado, entretenido y bonito 
para el disfrute de los afi
cionados”.

Durante estos diez años 
como club, “ha habido momen
tos buenos y malos, algunos de 
relax, pero sin duda esta expe
riencia ha sido muy bonita. 
Cuando empece a entrenar 
había cuatro equipos en Alba
cete y el nivel era bastante flo
jo. Hubo una época anterior 
muy buena, pero después hubo 
unos años en los que sólo esta
ban los Miguel López Vallés, 
Ignacio Encarnación, etc., que 
mantenían un cierto nivel, pero 
por detrás no venía nada. Ade
más no había instalaciones y 
pocos medios. Ahora los pro
blemas de instalaciones vienen 
porque el número de practi
cantes en este deporte ha subi
do muchísimo y pienso que, 
aunque fastidie, siempre es 
mejor que haya por exceso de

lili

¿1 
el

Angel Codón comenzó a trabajar con los chavales hace más de diez años.

jugadores que por defecto. 
Pienso que en todo ese exceso 
de gente que.está practicando 
el baloncesto en Albacete el

CABA ha tenido mucho que 
decir”, afirmó el técnico zamo-
rano afincado desde hace 
muchos años en Albacete.

El Mancha Dorada recibe 
esta tarde a partir de las 18,00 
horas en el Pabellón del Parque 
al actual campeón. de liga y 
principal aspirante a repetir el 
título esta temporada, el C.V. 
Murcia.

El conjunto ¿pimentonero 
cuenta en su plantilla con tres 
jugadoras rusas que lo han sido 
todo en el voleibol (campeonas 
de Europa, del Mundo y Olím
picas), además de un amplio 
plantel de jugadores españolas 
internacionales.

Arturo Lozano, entrenador 
del conjunto albaceteño, 
comentó sobre este complicado 
compromiso: “Es un partido 
muy difícil pero de los que te 
gusta jugar pues tienes mucho 
que ganar y poco que perder. 
De antemano sabemos que son 
superiores por potencial pero 
nuestro equipo creo que ha 
alcanzado el mejor nivel de 
esta temporada, aunque puede 
segui progresando, y vamos 
afrontar este partido con el 
objetivo de desarrollar un jue
go bueno e interesante, sin que 
el resultado nos condicione 
pues va a ser en los siguientes 
partidos en los que nos juga-, 
remos mucho”.

“Todo radica en que exista 
concentración y atención en la 
cancha, algo muy difícil de con
seguir pues a todos los equipos 
les ocurre los mismo y también 
ocurre en todos los deportes 
en los que hay una red por 
enmedio. Mantener la concen
tración sin tener contacto con 
el rival es muy difícil. En eso 
estamos trabajando, para que 
el equipo mantenga el tono y 
el ritmo durante todo el par- 
tidef’, añadió el técnico alba
ceteño.

Murcia, a pesar de su poten
cial, ha sumado ya dos derro
tas, producto del exceso de 
confianza al saberse superiores: 
“Murcia a perdido dos partidos 
por prepotencia pues sobre el 
papel son superiores a todos 
los equipos. Ya han recibido 
dos castigos de humildad y no 
creo que se dejen recibir otro. 
Además esta semana han juga
do dos partidos muy compli
cados en competición europea 
y creo que eso les puede favo
recer. Lo que cualquier equipo 
grande necesita es una com
petición dura, Murcia la está 
teniendo esta semana y eso le 
viene muy bien. Si hubiera teni
do dos partidos flojos hubiera 
llegado a Albacete de otra 
manera, pero ahora han jugado 
dos partidos de concentración 
y entrega a tope y es como 
pienso que van a venir a Alba
cete”, señaló Arturo Lozano.

La única jugadora que arras
tra problemas físicos es la colo- 
cadora Asunción Domenech, 
aunque en los últimos días ya 
entrenó al mismo ritmo que 
sus compañeras y no parece 
que vaya a haber problemas 
para que pueda ser alineada 
esta tarde.

M.C.D.2022
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El Valencia, sumido en una profunda crisis, necesita ganar.

'1105 
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El portero muid. , ^

Liaño, que no importe de la 6*2*I''

"ómicaTeha®’* 
con económica, q^ ^ ^-^

H

Héctor Núñez, entrenador del Valencia, espera salir del bache

“Si no ganamos al Oviedo, 
apaga y vámonos”

VALENCIA.-Héctor Nuñez, 
entrenador del Valencia, dijo, 
tras la sesión de entrenamiento 
de ayer que, si su equipo no 
es capaz de ganar el próximo 
domingo al Oviedo, “apaga y 
vámonos”.

Nuñez alabó al equipo astu
riano, al que se enfrentará en 
el estadio Luis Casanova en 
partido correspondiente al 
campeonato nacional de liga, 
y dijo que, de su rival, le preo
cupa todo.

Según el técnico uruguayo, 
la racha positiva de resultados 
y de juego que atraviesa el 
equipo asturiano no es debida 
a un reducido grupo de juga
dores, sino que cuenta con 
varios futbolistas de calidad 
que le dan a su rival una enti
dad muy seria en el terreno 
de juego.

"Además -explicó Nuñez-, en 
este momento él Valencia jue
ga contra el Boyuyo y nos. preo
cupa todo de él”,’ en alusión 
a que la delicada situación de 
su equipo hace que deban estar 
preocupado ante cualquier 
rival.

El entrenador valencianista 
indicó que ante el Oviedo vol
verá, casi con toda seguridad, 
José Manuel Sempere al once 
inicial, en detrimento de José 
Luis González, del que destacó 
que a pesar de que cuenta con 
una técnica depurada, lo vió 
muy nervioso en sus últimas 
actuaciones.

"Con esta decisión no quiero 
apartar a González, ya que si

veo que se tranquiliza puedo 
requerir sus servicios para 
próximos compromisos del 
equipo”, dijo Héctor Nuñez.

,En cuanto a las dudas que 
tiene para conformar el equipo 
inicial, Héctor Nuñez conside
ró que, así como de Fernando 
Giner le preocupan sus pro
blemas físicos, de Predrag 
Mijatovic le alarma la "pobre
za” de juego que atraviesa.

"Los problemas físicos de 
Giner me hacen ser precavido 
a la hora de decidir su ali
neación, mientras que Mijato
vic es duda, ya que todavía no 
me ha demostrado las condi
ciones para las que yo le 
requiero. “Pedja" es mi gran 
duda porque es un hombre de 
clase, pero eso hay que demos
trarlo en los partidos y últi
mamente no lo hace”, explicó

el técnico.
Sobre la difícil situación que 

atraviesa el equipo y la entidad 
valenciana, Héctor Nuñez dijo 
que, “no hay mal que cien años 
dure, aunque si los resultados 
continúan siendo negativos los 
problemas pueden aumentar y 
complicarse mucho la situa
ción". "El problema principal 
es que hay que tratar de salir 
del bache”.

^ El entrenador de Osasuna anuncia cinco 

cambios para el Santiago Bernabéu
PAMPLONA.- Enrique Martín Monreal, 

entrenador de Osasuna, alineará, casi con toda 
probabilidad, en el partido del próximo 
domingo ante el Real Madrid, a cinco 
jugadores que no jugaron la pasada jornada 
ante el Sporting de Gijón.

El técnico rojillo anunció cambios 
importantes porque quiere dotar al equipo “del 
carácter que necesita” e incluyó en la 
convocatoria, que hizo pública al término del 
entrenamiento de hoy, a Merino y Yanguas, 
recuperados de sus molestias, y al catalán 
Martín Domínguez, que sustituyen a los 
lesionados Pepín y De Quintana, así como al 
sancionado Martín González.

De esta forma, Martín modificará 
sustancialmente todas las líneas del equipo, 
empezando por la defensa, ya que Bustingorri 
podría retrasar su posición de lateral izquierdo 
y Edu y Arozarena ocupar las de Pepín y De 
Quintana. En el centro del campo es posible

que Sánchez Jara ocupe la demarcación de 
lateral izquierdo, Yanguas de media punta y 
en la delantera jugará Christiansen en 
sustitución de Luke.

El estado anímico de la plantilla, después 
de encajar siete goles en Gijón, constituyó esta 
semana uno de los grandes caballos de batalla 
de Martín, que señaló que entiende que la 
goleada repercutió positivamente en el estado 
anímico de los jugadores.

Martín, que dejó claro en todo momento 
que “en el Bernabéu Osasuna tiene mucho que 
ganar y poco que perder”, comentó también 
que tienen que aprovechar la velocidad de los 
delanteros y "apuntalar todas las líneas del 
equipo para lograr algo positivo frente a un 
rival que tiene en el ambiente su punto más 
débil”. Respecto a las bajas de Sanchis y 
Alkorta manifestó: “No voy a hablar de eso 
porque todos los jugadores de primera tienen 
la calidad suficiente para jugar”.
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kdona no presentará recurso a la sanción de cuatro partidos impuesta a Romario

kelund, novedad 
zulgrana en Anoeta
™NA (Efe).- La 

del jugador danés
1^ Ekelund, procedente 
^po filial azulgrana, en 

de convocados por el
“ barcelonista Johan 
^^ la nota más desta- 

el partido que dis- 
San Sebastián con-

"Wal Sociedad.
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El Barcelona juega hoy por primera vez en Anoeta.

W
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“ba parte, Cruyff con- 
”^ que el club barce- 
* ao presentará recurso 

®n de cuatro partidos 
Í .l^omario por la

nirí j^ " jugador sevillista 

' P* señalo que estas 
‘^siiven para nada. “Pe- 

correcto que 
su criterio 
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^dos peligrosa con

ejemplo 
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n.x5 ^ les primeros 
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injusticias”, añadió.
Johan Cruyff subrayó que 

“en el caso de Romario, se ha 
sancionado la agresión, pero no 
la provocación, de ahí que no 
se presente recurso”.

El técnico azulgrana restó 
importancia a la ausencia del 
jugador brasileño en los próxi
mos cuatro partidos. “Tenemos 
suficientes sustitutos”, añadió 
“es preferible que todo haya 
sucedido cuando el equipo está 
prácticamente al completo y no 
en los momentos en los que 
hay problemas de lesiones”.

Cruyff no quiso pronunciarse 
sobre la posible incorporación 
a la disciplina azulgrana, la 
próxima temporada, del juga
dor del Sporting de Gijón, 
Xavier Escaich. Dijo que no 
hablaría “hasta marzo”.

El técnico barcelonista ño se 
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tido. Así, de confirmarse lo 
ensayado ayer, Luis Enrique 
volvería al lateral derecho en 
detrimento de Llorente, que 
ocuparía plaza en el banquillo.

Michel, Hierro, Prosinecki y 
Martín Vázquez formarían la 
columna del centro del campo, 
con la ausencia del turolense 
Luis Milla, que ayer no formó 
con el teórico equipo titular, 
retirándose con molestias del 
entrenamiento.

Finalmente, la delantera 
mantiene el mismo dúo habi
tual desde la baja de Alfonso; 
Iván Zamorano y Emilio 
Butragueño.

La alineación ensayada por 
Floro en los entrenamientos 
muestra un mayor talante ofen
sivo que en anteriores encuen
tros, aunque los madridistas 
deberán dosificar sus fuerzas 
para el siguiente compromiso 
que les llevará el martes, tan 
sólo 48 horas después, a Tene
rife, en partido de Copa del 
Rey. 

mostró preocupado por el lide
rato que ostenta el Deportivo 
de La Coruña, ya que “quedan 
todavía muchos partidos hasta 
el final del Campeonato y aun
que tienen muchas posibilida
des, deberán sufrir la presión 
de aspirar a un solo título”.

Además de la inclusión de 
Ekelund, destaca en la lista de 
convocados para el partido de 
mañana, el retorno de Julio 
Salinas y Eusebio Sacristán, 
mientras Albert Ferrer es baja 
por acumulación de cinco tar
jetas amarillas.

Los diecisiete jugadores con
vocados por Johan Cruyff son 
Zubizarreta, Busquets, Goi
koetxea, Koeman, Sergi, Amor, 
Guardiola,Bakero, Nadal, 
Stoichkov, Laudrup, Beguiris
tain, Eusebio, Estebaranz, Ivan, 
Salinas y Ekelund.

MADRID‘(Efe).- Jesús Gil, 
presidente del Atlético de 
Madrid, ha gastado, durante 
los siete años que lleva al frente 
del club, unos 4.700 millones 
de pesetas en fichajes, de los 
que 1.600 los invirtió esta tem
porada, en la que el equipo 
está eliminado de la Copa de 
la UEFA y Copa del Rey y 
a once puntos del líder de la 
liga, el Deportivo de la Coruña.

El presidente ha contratado 
a 43 jugadores y despedido a 
48 durante este tiempo, mien
tras que José Luis Romero es 
el decimocuarto entrenador de 
Gil, sin contar a los que duran
te algún tiempo ejercieron esta 
labor como interinos. Con todo 
ello, el Atlético sólo ha logrado 
dos Copas del Rey.

Gil presenció en Vallecas, el 
domingo pasado, el fracaso 
definitivo de su “séptimo pro
yecto” y amenaza a la plantilla 
con rebajarle las fichas si no 
consiguen la clasificación para 
la próxima edición de la Copa 
de la UEFA.

Cuyami, gran 
novedad en la 
lista de Toshack

La presencia de Johnny 
Cuyami es la gran novedad 
en la convocatoria facilitada 
por John B. Toshack para 
el partido que la Real Socie
dad disputará hoy frente al 
Barcelona en Anoeta.

Cuyami, otro producto de 
la cantera guipuzcoana, 
nació hace 21 años en 
Urnieta, localidad guipuz
coana a la que llegaron sus 
padres, inmigrantes guinea
nos.

Dio sus primeros pasos 
como futbolista en el Añor
ga -al igual que José Maria 
Bakero, entre otros- y de 
este club pasó a la Real 
Sociedad juvenil.

En la actualidad milita en 
el equipo blanquiazul de la 
Segunda División B y en 
estos últimos partidos 
Miguel Etxarri cuenta con 
él con asiduidad, ya que 
atraviesa un buen momento 
de forma.

Javier de Pedro y Perales, 
además del propio Cuyami, 
trabajaron estos días a las 
órdenes del técnico galés, 
pero a la hora de la con
vocatoria Toshack sólo lla
mó a Cuyami y De Pedro, 
éste último habitual en las 
listas e incluso alineado en 
algunos partidos.

El máximo dirigente del 
Atlético optó al inicio de la 
actual campaña por una revo
lución total en la plantilla. 
Caminero, Kosecki, Kiko, Que
vedo, Pirri y el brasileño Moa- 
cir se incorporaron al equipo, 
mientras que Donato, Alfredo, 
Moya, Ferreira, Alfaro y Agui
lera abandonaron la disciplina 
rojiblanca.

La mala marcha del equipo 
y, sobre todo, la temprana eli
minación de la Copa de la 
UEFA ante el OFI de Creta, 
desencadenaron la sucesión de 
destituciones en el club. Al téc
nico brasileño Jair Pereira le 
siguieron los también brasile
ños Mario Tilico y Moacir 
Rodrigues, aunque éste en las 
pasadas navidades.

“Cacho” Heredia y Emilio 
Cruz fueron los sucesores de 
Pereira en el banquillo, que 
ahora ocupa José Luis Rome
ro. Gil ha fichado, a mitad de 
temporada, al marfileño Sergey 
Alain Maguy y al jugador del 
Badajoz José Ignacio Soler.

Hoy comienza el 
Campeonato del 
Mundo de Rallys 
con un nuevo reto 
para Carlos Sáinz

MADRID (Efe).- El Cam
peonato del Mundo de Rallys 
de 1994 comenzará hoy, con 
la salida del Rally de Mon
tecarlo,- prueba inauguaral y 
primer punto de referencia del 
nuevo reto de Carlos Sainz, 
esta vez al volante de un Suba
ru Impreza 555.

Tras una desastrosa tempo
rada en Lancia, en la que no 
obtuvo una sola victoria al 
volante del otrora mítico Delta 
HF Integrale, Carlos Sáinz, 
bicampeón mundial (1990 y 
92), se dispone a afrontar una 
nueva aventura, y para ello 
contará con un vehículo que 
hasta ahora sólo ha participado 
en dos carreras.

El Impreza 555 es el coche 
más moderno del campeonato. 
Cuenta con un sistema de cam
bio semiautomático accionado 
por pulsadores desde el volan
te, aunque su desarrollo toda
vía debe perfeccionarse, por lo 
que Sainz se limitará por el 
momento a cambiar de velo
cidades por el sistema tradi
cional de palanca. Su motor 
es de cuatro cilindros y dos 
litros con turbocompresor, y 
dispone de una potencia de 
trescientos caballos.

Él nuevo coche de Sáinz es 
una poderosa arma sobre tra
mos de tierra, pero sobre asfal
to sigue siendo una incógnita. 
Montecarlo, precisamente, será 
la primera participación del 
Impreza 555 sobre dicha super
ficie, aunque también tendrá la 
oportunidad de evolucionar 
sobre la nieve que se prevé 
aparecerá en algunas especia
les.

Los rivales de Carlos Sáinz 
y su copiloto, Luis Moya, que 
este año tendrán como com
pañeros a los británicos Colin 
McRae y Derek Ringer, serán 
los mismos del año pasado, es 
decir los pilotos de Toyota, 
Ford y, a priori en menor medi
da, Mitsubishi.

El finlandés Juha Kankku- 
nen, que el pasado año logró 
su cuarto título mundial, y el 
francés Didier Auriol, ganador 
de las dos últimas edicione,s del 
Montecarlo, volverán a ser los 
encargados de sacar todo su 
potencial al ya “veterano” 
Toyota Célica Turbo 4WD, que 
la pasada temporada consiguió 
el primer mundial de marcas 
para la firma japonesa.

Ford volverá a contar como 
pilotos de sus Escort RS Cos- 
worth al italiano Massimo Bia- 
sion, dos veces campeón del 
mundo (1988 y 89), y el francés 
Francois Delecour, que en 
1993 luchó hasta la penúltima 
carrera con Kankkuñen por la 
corona mundial.

El Campeonato del Mundo 
que a punto está de empezar 
cuenta como principal novedad 
con el número de pruebas pun
tuables, que tan sólo serán diez 
(el año pasado fueron trece). 
Los participantes deberán par
ticipar en al menos nueve de 
ellas y sólo se podrán retener 
los ocho mejores resultados.
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Conchita Martínez, tras pasar algunos problemas en las primeras rondas, se reencontró ayer con su mejor juego.

Se deshizo en menos de una hora de la estadounidense Amy Frazier por 6-3 y 6-0

Conchita Martínez ofreció
su mejor tenis en Australia

MELBOURNE (Efe).- 
Conchita Martínez, tercera 
cabeza de serie, descubrió al 
fin sus mejores golpes este año 
en el Abierto de Australia y 
se clasificó para los octavos de 
final al superar a la estadou
nidense Amy Frazier, por 6-3 
y 6-0.

La jugadora española, que 
en las rondas anteriores había 
tenido serios problemas para 
imponerse a la bielorrusa Nata
lia Zvereva y la americana 
Patty Fendick, se deshizo de 
Frazier con gran facilidad y en 
tan sólo 56 minutos, con lo que 
acompañará a Arantxa en los 
octavos de final.

La próxima rival de Conchita 
será de nuevo otra jugadora 
estadounidense, Chanda 
Rubin, campeona junior de 
Wimbledon en-1992, y una de 
las esperanzas del tenis ame
ricano que ya en la segunda 
ronda dio suficientes pruebas 
de su poder, al dejar fuera de 
combate a la surafricana 
Amanda Coetzer (12 favorita) 
en tres mangas.

En cuanto al resto de la par- 
ñcipación española hubo cara 
. cruz. Tomás Carbonell que 
lacia pareja con el italiano 
Cristian Brandi, fue eliminado 

n la segunda ronda del torneo 
•.le dobles. Arantxa en cambio 
umó dos victorias en los cua- 

• iros por parejas. La primera 
on su nueva compañera la 

checa Jana Novotna en la 
'■egunda ronda, y luego en su 

’ 'bú en el de mixtos, junto

con su hermano Emilio.

Los favoritos avanzaron a los 
octavos de final

Los principales favoritos, el 
estadounidense Pete Sampras 
y la alemana Steffi Graf avan
zaron a los octavos de final 
como estaba previsto. Sampras, 
vencedor de Wimbledon y del 
Abierto de Estados Unidos, se 
tomó “su acostumbrada siesta” 
én la tercera manga pero ven
ció al francés Stephane Simian, 
por 7-5, 6-1, 1-6 y 6-4. Graf 
fue mucho más expeditiva y

aunque su partido se interrum
pió dos veces por la lluvia, se 
deshizo de su compatriota Bar
bara Rittner, por 6-2 y 6-4. 
Después de este encuentro, 
Graf reveló que detrás de la 
sonrisa que exhibió el pasado 
año cuando ganó tres torneos 
del Grand Slam y otros siete 
títulos más, se ocultaba otra 
imagen bien diferente, la del 
dolor.

La "jugadora alemana confe
só que 1993 fue un calvario 
y que todavía confinua medi
cándose con inyecciones y píl
doras para calmar los dolores

^ Mfl Lendl, multado por 
maldecir durante un partido

MELBOURNE (Efe).- El 
tenista estadounidense Ivan 
Lendl ha sido multado con 
1.000 dólares (140.000 pesetas) 
por proferir maldiciones 
durante el partido de tercera 
ronda contra el holandés Paul 
Haarhuis en el Abierto de 
Australia.

Lendl se quejó de algunos 
jueces de lineas y tuvo una 
serie de intercambios verbales 
con el árbitro británico Mike ’ 
Morrissey.

Por otra parte, el croata 
Goran Ivanisevic que lanzó su

raqueta encolerizado durante 
su encuentro frente al 
estadounidense Aaron 
Krickstein también ha sido 
multado con 350 dólares (unas 
cincuenta mil pesetas).

En la jornada de hoy, la 
española Arantxa Sánchez se 
enfrenta a la estadounidense 
Ann Grossman. De momento 
la representación femenina 
está cumpliendo, algo que no 
puede decirse del cuadro 
masculino, eliminados todos 
los españoles a las primeras de 
cambio.

de su lesión en el pie derecho. 
Según Graf, esta continua 
dependencia de los médicos, y 
los especialistas la han sumido 
en profundas depresiones.

La número uno del mundo 
se enfrentará próximamente a 
la francesa Sandrine Testud, 
que eliminó a la checa Helena 
Sukova, decimotercera favori
ta, por 6-4 y 6-3.

La derrota de Sukova, y de 
la alemana Anke Huber (7) y 
el campeón olímpico, el suizo 
Marc Rosset (11), fueron las 
más importantes de la quinta 
jórnada.

La alemana estuvo especial
mente mal con su servicio pues 
cometió 15 dobles faltas, tres 
de ellas en el desempate de 
la segunda manga, y fue sor
prendida por la estadounidense 
Ginger Hegelson, que la venció 
por 3-6, 7-6 y 6-4.

Rosset, uno de los cañoneros 
del ATP Tour, tuvo muchos 
problemas con el viento, mien
tras que su rival, el surafricano 
Grant Stafford se adaptó mejor 
a estas condiciones y le venció 
por 3-6, 6-2, 6-2 y 6-1. Stafford 
fue el verdugo de Emilio Sán
chez en la segunda ronda y con 
esta última actuación ha inclui
do su nombre, por primera vez, 
en los octavos de final de un 
Grand Slam.

En el cuadro femenino, 
Mary Joe Fernández (6), Kimi- 
ko Date (10), y Lindsay Daven
port (16) mantuvieron su con
dición de favoritas.

Baloncesto; 
Interesante 
Joventut-Real 
Madrid en la ACB

MADRID (Efe).-El exige 
te calendario de enero que b 
sufrido los equipos involuci 
dos en la pugna por las p 
meras posiciones culminara i 
el Pabellón Olímpico, donde 
Joventut jugará el domini 
ante .el líder de la Liga AC 
el Real Madrid.

Si hay un equipo que pud 
calificar estas semanas coa 
exitosas es el equipo madndi 
ta, dueño del primer pues’ 
liguero y aupado a la seganí 
posición del Grupo A e 
Liga Europea. ,
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Flechagrama Tela de araña Letras desordenadas
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AOurrMO 
Renegridos Escribir desde el borde hacía el centro palabras 

de cinco letras, terminadas todas por (a vocal im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 al 18. se formará el nombre de uñara 
blata, historiador y filósofo español muerto en 1S¿44.
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1: Arrayín - 2: Sonador - 3s Placentero. - 4: Colo- 
®® ~ S «Escojo _-_6tI^ usa do — 7s Voy. - 8< Acostum
bro - 9: Repito - ÍÓs Reciente - 11: Sobrio. - 12: &- 
^^rH - 13í Gracioso. — 14: Ato - 15: Paso por un cola
dor -16: Metal - I7s Curva cerrada semejante a la 
elipse. -18: Pago una cuenta.
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Horóscopo

ARIES
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Su exceso podría estro
pear un negocio prometedor 
AMOR,- No sea tan apasionado

v 5®$1 
ás h^ 
loun'j 
yH 
; 3nlA 
lÍ3>n 
: p2^ 
eqüi;

TAURO
Decaimiento

* RABA JO.- Su actuación no le ten
drá del todo satisfecho
AMOR.- No se deje deslumbrar

^ ^
 

^ GEMINIS
TD P’’actique algún deporte 

KABAJO.- Llamada de teléfono 
desconcertante

MOR.. Conflicto sentimental

CANCER

Tr formal
(1^7Su serenidad y aplomo 

asombrados a sus superiores 
Ningún cambio

Daoa 
uu^noi

U
 

5 ^

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, do dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Políticos de nuestro país.
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Crucigrama

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No aventure opiniones 
arriesgadas
AMOR.- Retrase sus planes

SAGITARIO
SALUD.- Vigile su presión arterial 
TRABAJO.- No acepte esa propues
ta; aunque le parezca tentadora
AMOR.- Tranquilidad

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Preste atención a los 

detalles ,
AMOR.- La indiferencia le hara sutrir

LIBRA
SALUD.- Actúe con moderación 
TRABAJO.- No sea reconroso
AMOR.- Muy bueno

ESCORPION

CAPRICORNIO

m N

QI El 
i 
121! 

Ig

*» 10 11

^ LEO

* TRa^L*'' Pesadez de estómago 
Vigile sus gastos y no 

AMOR '‘® ^"^^os 
'' - No sucumba a la tentación

sipn ^° sea tan severo con- 

DR.- Jornada favorable

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Algo inesperado retra

sará sus planes
AMOR.- Poca suerte

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Mal día para los .asuntos 
económicos
AMOR.- No organice un drama

PISCIS

HORIZONTALES: 1: Ciu
dad de Francia. 2. carta de 
la baraja. Demostrativo. 
Reflexivo. 3: Cada una de las 
entidades divinas emanadas 
de la divinidad suprema, 
según los filósofos gnósticos 
(pl). 4: Complacer. 5. Letras 
de “Catalina”. Cierta serpien
te. 6: Molusco cefalópodo con 
ocho tentáculos, comestible. 
Número. 7: Personaje del 
Antiguo Testamento, Compo
sición poética. (: Buscarse la 
enemistad de alguien de quien 
se era amigo.

VERTICALES: 1: Adverbio

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

>?^''^os^-------------------------------------------------------------------------------------- -------
L *’**^os y ^P^. RDY.- Serán soñadores, imaginativos y poco realistas. Vivirán en un mundo forjado 

aran la vida real, con sus problemas y sus sinsabores.

de cantidad. Demostrativo. 2: 
Pronombre personal. Tejido 
de malla. Artículo. 3. Al revés, 
parte magra de la carne. 4: 
País africano. Al revés, repe
tido y familiar, madre. 5; 
Comparativo de malo. Islas 
del Pacífico Sur. 6: Al revés, 
aburra. Rostros. 7: Recorred 
con la vista lo escrito. Letras 
de “Rédito”. 8: Persona docta 
(pl). Vocal repetida. 9: Ande 
rondando, merodee. 10: Del 
verbo ser. Adverbio de lugar. 
Existe. 11: Culpado. Prefijo 
que denota prioridad o enca
recimiento.

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Perseveraba. 2. Al . seP. Al. 3: falaz. 4: Pécoras, 5: Tes. Has. 6: 
Marte. Robar. 7: Uno. Río. 8: Ontario. 9: Uno. 10: Va. Ortos, es. 
11: Antofagasta.

VERTICALES: 1: Pan. Eva. 2: El. Tau. An. 3: Perno. 4. festón. 
00. 5: esaC. Turf. 6: Veloz. Manta. 7: epaR. Roog. 8: Zahorí. sA. 
9: Sabio. 10: Ba. Sao. Et. 11: Alá. Esa.
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Efemérides Farmacias
1809.- La Junta Central de 

Sevilla declara que las colonias 
españolas de América “no son 
propiamente colonias o facto
rías, como las de otras nacio
nes, sino una parte esencial e 
independiente de la Monarquía 
española”.

1905.Asalto del Palacio de 
Invierno de San Petersburgo 
por 30.000 obreros encabeza
dos por el pope Gapón y exten
sión de la huelga general a 
otras ciudades rusas.

1906.José Fernández Duro 
realiza la travesía de los Piri
neos en el globo esférico “Cier
zo”.

1910 .- Comienza la repatria
ción de tropas españolas que 
combatieron en la campaña de 
Marruecos.

1914 .- Gran nevada en Alicante, donde no nevaba desde 
1887.

1918 .- Proclamación en Kiev de la República Popular de 
Ucrania, cuyo Gobierno se declara independiente.

1924 .- Una “troika”, formada por Zinoviev, Kamenev y Stalin, 
asume la dirección de la URSS.

1924 .Primer Gobierno laborista en Inglaterra.
1926 .- El avión español “Plus Ultra” emprende el vuelo 

Palos-Buenos Aires, con el que realizaría la travesía aérea del 
Atlántico Sur.

1936 .- Eduardo VIII, proclamado Rey de Inglaterra.
1941 .- II Guerra mundial: La guarnición italiana de Tobruk 

(Libia) capitula ante las fuerzas aliadas.
1944 .- Tropas aliadas aterrizan en Anzio, cerca de Roma, 

y emprenden la conquista de Italia.
1963 .- Charles De Gaulle y Konrad Adenauer firman el Tra

tado del Elíseo, que selló la reconciliación entre Alemania y 
Francia.

1964 .- Kenneth Kaunda jura el cargo de primer ministro de 
Rhodesia del Norte.

1972 .- Reino Unido, Irlanda y Dinamarca ingresan en la CEE.

1980.E1 disidente y científico soviético Andrei Sajarov es des
terrado a la ciudad de Gorki.

1981.- El director de cine Luis García Berlanga, Premio Nacio
nal de Cinematografía.

1986.- Condenados a muerte tres policías sijs de la escolta 
de la primera ministra Indira Gandhi, por su asesinato.

1986.- El dibujante humorista Antonio Mingote ingresa en 
la Real Academia Española.

Santoral
SANTORAL

Santos Vicente Oroncio, Gaudencio y Víctor.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 22
Días hasta finalizar el año: 343 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,33 y se pone a las 17,19 (H. S.).
La luna sale a las 12,11 y se pone a las 02,00 (H. S.).

^RLOS III
SENSACIONAL ESTRENO. La última 
película de SILVESTER STALLONE. 

Espectacular, emocionante....

DEMOLITION MAN
No recomendada para menores 

de 18 años. 
Silvester Stallone, Wesley Snipes y 

Sandra Bullock 
Sesiones; 5’30 - 8 y 10’30

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO. La película 
ganadora de la PALMA DE ORO DEL 

FESTIVAL DE CANNES-DE 1993. Premio de 
interpretación Femenina del Festival de 

CANNES 1993.

EL PIANO
(No recomendada para menores de 13 años) 
Holly Hunter, Harvey Keitel, Sam Neill, Anna 

Paquin y Kerry Walker. 
Sesiones; 5.30 - 8 y 10,30

ALBACETE

PARA HOY; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y
MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30.
De 10 de la noche en adelante:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
MOLINA, Feria, 61 y MEDRANO, Lepanto, 76
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria 61

VIU^ARROBLEDO

PARA HOY: ASUNCION GARCIA CASARRUBIOS, 
Madres, 8.
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8 
(De 9 a 1,30 RAFAEL L. GUEVARA).
PARA MAÑANA; PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3

LA RODA

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.
PARA MANANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.

ALMANSA

PARA HOY: ANA M® GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza 
Constitución, 2

El tiempo
Temperaturas sin cambios

Según los datos ofrecidos por el Servicio de Teletiempo 
Instituto Nacional de Meteorología, la temperatura máxima 
vista para hoy es de 6 grados, mientras la mínima será de

del 
pre-

3 grados bajo cero. El cielo estará poco nuboso y el viento 
soplará flojo del Noroeste.

El Instituto Nacional de Meteorología (INM) anuncia para 
hoy vientos del N fuertes y chubascos moderados en Baleares 
y Canarias. En el tercio norte de Galicia, comunidades del 
Cantábrico y los Pirineos, nuboso con precipitaciones débiles, 
en las comunidades del Cantábrico serán de nieve por encima 
de los 400 a 500 metros. En el noreste de Castilla y León, 
nuboso con posibilidad de alguna precipitación débil. En el 
sur de Galicia y en Andalucía, intervalos nubosos, disminuyendo 
en el resto de la Península, con predominio de los cielos poco 
nubosos.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos en la ibérica, poco 
nuboso en el resto. Temperaturas sin cambios con heladas débiles 
a moderadas nocturnas. Viento de componente norte flojo con 
algún intervalo moderado en el noreste de la comunidad.

Carteleras

CANDILEJAS!

“MADREGILDA” 
Juan Echanove, José

Qacrictán

7 NOMINACIONES GOYAS 
Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO. La 
maldad tiene muchos rostros.

EL BUEN HIJO 
(No recomendada a menores de 

18 años). 
Macaulay Culkin, Elijah Wood, 

Wendy Crewson y David Morse. 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

CANDILEJAS II

ALADDIN
De Walt Disney 

GANADORA DE DOS
OSCAR 

Pases: 6 - 8,15 y 10,30

PALAFOX
Sí vibraste con “Arma Letal", te 

apasionaste con “Instinto Básico” y 
temblaste con "El Silencio de los 

Corderos’'... muérete de risa
CON EL ARMA A PUNTO

Emilio Estevez, Samuel L. Jackson, Jon 
Lovitz

No recomendada a menores de 13 
años 

Sesiones: 6’15, 8'30 y 10'45

ALBACETE
Parque de Bomberos...59i
Policía Nacional....... 23,
Policía Municipal..... 59'
Guardia Civil.2211 00-21
G. Civil de Tráfico.... 211
Casa de Socorro.......211
Cruz Roja Ambulancia21 S
Urgencias................
Hospital General...... 59?
Alcohólicos Anóninios50ü
Estación de Ferrocarriles
Telégrafos............... ‘•"
0. Reclamación
Cios...............-.........L
Protección Civil.........
Tele-Ruta (Madrid)

..................... 91-3332
Teléfono de la Esperanza

Teléfono del Vecino

Emergencia de Gas Castilj

Mancha.....................'

LA ROPA
Policía Municipal 
Guardia Civil-— 
Casa de Socorro.. 
Cruz Roja..........

HELLIN

44Í
441
441 
44(

Comisaría de ^I^í^'.f 

Servicio Urgencias • ^^^j 
Policía Municipal..... ^^ 
Bomberos.................jj^
Cruz Roja.................

ATMANE
Parada de Taxis.
Bomberos...... -¿"'“¿eién
Hospital Ntra. Sra.... ^ ,^

Policía Municipal
Guardia Civil.....
Cruz Roja......
Casa de Socorro-

Policía Municip^ 
Centro de Sa u - 
Centro de Salu - 
Guardia Civil.....  
Bomberos..........

CAPÍTOL

Uli
3411

DIVEBTIDISIMOESTBEN'^^

Nominada CO

“TODOS

Manuel Aiexand^*r 
José Sazatornil, Jo^ g.^c y

^^^ importad’’- 
.Revistas ’^P ,ex •

-Cabinas m ^^^
-Artícul^^^ 

(abierto wd^o^f

Ó
 b



Í

9S
 > M

. 

’4>
 C

La Tribuna
dfl994 43

Y MURCIA

-CESAcademia HIGINIO OUVARES |HIGINIO OUVARBS

OPOSICIONES PROFESORADO DE E.G.B.CURSO 93 - 94

RESERVA TV PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

AYUD. INST. PENITENCIARIAS

EXAMENES EN JUNIO

2.900 plazas personal No Sanitario

CLASES YA INICIADAS. INFORMATE

^ '^S^EMk GASPAR ROMERO
12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

L AUXILIARES 1.508 Y AGENTES 970.

CURSO DE
P. ROMANO, 1 52 03 66

TECNICO de INFORMATICA ,

MARKETING.

FORMA

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES INSALUD
OPOSICIONES

AUXILIAR DE ENFERMERIAAUXILIAR DE CLINICA

APOYO, FORMACION Y TECNICAS DE ESTUDIO

INSALUD
AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

1.200 PLAZAS CUERPO NACIONAL DE POLICIAJUSTICIA

GUARDIA CIVIL

ADMINISTRATIVO

Concepción, 12-3- Izqdo. Tlí. 21 85 48 - 52 08 52 Fox: 52 08 52 ALBACETE

a 12 horas.
a 23 horas.

GAONA, 5 
S 2410 84

GAONA, 5 
1? 2410 84

1 ■■•-Y 
[ DIARIO

GEOGRAFIA E HISTORIA: Reunión informativa: 21-1,5 Tarde.
TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA Y COMERCIAL: Comienzo clases sábado 22-1.
PSICOPEDAGOGIA: Comienzo clases 1 de Febrero.
TAMBIEN CLASES SOLO DE LA PRUEBA COMUN A TODAS LAS ESPE
CIALIDADES.

EGB; BUP; COU; FP; SELECTIVIDAD; ESCUEIA POLITECNICA' UNIVERSIDAD 
‘ ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS Y GRADUADO ESCOLAR
* IDIOMAS: FRANCES, INGLES, ALEMAN.
‘CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA NIÑOS
OFRECEMOS: ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE
CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS. «^i AMtN 11

CONTABILIDAD: 
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS SABADOS MAÑANAS

5.- INGLES COMERCIAL.
6.- TECNICAS DE VENTA Y 

Horario:.
Turno de MAÑANA: de 9 
Tumo de TARDE: de 20

PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS SUPERIORES DEL CUERPO NACIO
NAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

TODAS LAS ESPECIALIDADES
HORARIOS INTENSIVOS DE VIERNES-SABADO Y ENTRE SEMANA 

CUATRO HORARIOS DISTINTOS - 33 APROBADOS EN EL 92 - 32 
APROBADOS EN EL 93.

COMIENZA YA TU PREPARACION. INFORMATE

CONTENIDO
- CONTABILIDAD FINANCIERA MANUAL
- CONTABILIDAD FINAN. INFORMATIZADA
- LABORAL (NOMINAS, S.S., Y CONTRATOS)
- FISCAL I.A.E.
- RENTAS

PROXIMA CONVOCATORIA 560 PLAZAS. CLASES YA INICIADAS 
GRUPOS REDUCIDOS CON PREPARACION DE TODAS LAS PRUEBAS.

PLAZAS LIMITADAS

MULTICSNTRO DS ENSEÑANZA 
Arquitecto VanOelvIra. 32 

ALBACETE

Duración: 400 horas
Comienzo inmediato 

¡HAZ BIEN TV ELECCION!
TEF. 22 05 31

600 PLAZAS APROX.
Sueldo de 200.000 ptas/mes.
Muchos días libres cada mes. 

Clases a cargo de un funcionario del cuerpo.

INFORMATE 
MAESTROS

CONTENIDOS
1.- MECANOGRAFIA (Método al tacto).
2.- TECNICAS Y PRACTICAS DE OFI

CINA.
3.- CONTABILIDAD (Nuevo P.G.C.).
4.- INFORMATICA DE GESTION.

* MS-DOS, WORDPERFECT. 
DBASE IV

* Aplicación contable PCONTA
* Programa de Gestión Nóminas

^flNCHEQ GESTION, ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES, 

DE CLINICA, ATS, TECNICOS DE LABORATORIO).

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

Telf. 21 71 71

Calderón de la Barca, 3 — Teléfono: 23 00 74 — 02002 ALBACETE

■ ‘*n2’1°*^^®°** MUSICAL, INGLES, EDUCACION FISICA 

j^ viernes tardes y sábados mañanas y también sólo en

S?'’SS^**®^ A PREPARACIONES 
*^”^0 EN- ^^P^CIALISTAS EN OPOSICIONES

S^Mul raS’’'°’’^S DE LOS 3 EJERCITOS iSííS?® ‘>E SUBOFICIALES

PR0P^.S^^P°IA CIVIL

^ INSTITUTOS POLITECNICOS 
¡19^0^21 TEMAfl?o^S}¿J®'**MENTE MILITAR CON TITULACION UNF 

lEstC~8YBeA.s..2’iOS ORCIALES INCLUYENDO PRUEBAS FISICAS, 
:NT0 MEDICO.

’*3s?Í?’^^^^L:AS en CENTRO SANITARIO 
estudios 

intensiva
^Dezarn^ ii^añana, tarde y noche 

nuevos cursos 
en Mayo

CENTRAL IDIOMAS
centro deestudío^"^^^^

OPOSICIONES
PROFESORADO ENSEÑANZA SECUNDARIA

0ASOLEOg 
------------------SOCIEDAD LIHItADA-----------------

0/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

es ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 1 2, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

SANCHEZ Y MURCIA

Sál 
ro

LA 
ENERGIA NECESARIA 

PARA EL CALOR 
DEL HOGAR

.M
B’

121 
.22

EMAS
UNIVERSIDADES_______  

ffi> EMPRESARIALES - INFORMATICA 
dABORALES - mejEStUS^

^n ELECCION Y LA MAS ACERTADA!
^Simón Abril, 13 (frente al Parque) Telérono: 22 67 66

Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P,-C.0.U.-UNIVERSITARI0S
*ACCES0 UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS
*OPOSIC1ONES
‘INFORMATICA

iSS! 
na' 
51) CONSIGUE:

EN SOLO UNOS MESES EL 
_ TITULO OFICIAL DE F.P.I.

■+**lííulo P^^^pP^^TEH
onoe^ ^^^‘^Rita presentarte a las 

,,^^^ones de INSALUD
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ALBACETE

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
EGB ’“®''°'^ 56 - Teléfono 50 83 10

i SELECTIVIDAD" FP

JNF0R|*¿Q®RA FISICA-DIBUJO
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¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!
3.500 plazas personal No Facultativo

PREPARACION COMPLETA CON 
PRACTICAS EN CENTRO SANITARIO DE ALBACETE 

Turnos de mañana, tarde y noche

AUX. ADMINISTRATIVO-CELADOR 
PINCHE-LAVANDERO, ETC.

dases ya iniciadas ¡¡INFORMATE!! 
SOMOS ESPECIALISTAS EN TEMAS SANITARIOS. CIEN
TOS DE APROBADOS EN ULTIMA CONWCATORIÁ

ALBACETE

¡OPOSICIONES GUARDIA CIVIL!
* No esperes a la convocatoria.
* Ya hemos comenzado la preparación de todas las 

pruebas, incluidas las físicas y test psicotécnicos. 

¡En el curso 92/93, más de 40 
alumnos han resuelto su futuro! 

TU PUEDES SER UNO DE ELLOS!
Plazas limitadas

dula 5

0 ó: 
C

* Comenzamos nuevos grupos.
* Todas las especialidades.
* Regalamos temarios propios.

PORTEROS ESCUELA. 3 Plazas

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO

CURSO DE WORDPERFECT 
40 Horas

Empezamos nuevo curso 
el SABADO 5 de MARZO

Certificado de asistencia 
Información y matrícula en CENTRAL IDIOMAS

ACADEMIA ATLANTA
INFORMATE EN: ZAPATEROS, 27. TFNO. 21 86 35

CURSO LABORAL 
FISCAL Y CONTABLE 
DURACION 170 HORAS

1

M.C.D.2022
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• VENTA de apartamentos
1 ®s. calidades. Teléfono: 
22 13 52 la

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios, 
garaje. Zona Hospital Uni
versidad. Tel.: 2217 78.

• SE OFRECE furgón, gran 
volumen, con conductor, 
para mudanzas y reparto. 
Viajes a toda España. Tel: 
2210 52.

• VENTA DE PISOS. 114 
m^ útiles. Facilidades de 
pago. Manuel de Falla. Tel: 
22 78 17

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Imprescin- 
dible experiencia. Tel: 
50 34 52. Llamar mediodía y 
de 20 a 22

• ARTICULO en exclusiva, 
limpio y fácil para ganar

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m®. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m®.

Telh. 21 12 52

ALQUILO LOCAL 
COMERCIAL

170 m® C/ Marqués 
de Villores (junto 
Mercadona). 75.000 
ptas. Tfno: 22 35 52

• ALQUILO vivienda-ofici
na céntrica, recién rehabili
tada y chalet en Urbaniza
ción las Viñas. Amueblados. 
Tfnos: 52 1 9 47 
908/86 45 08.

• LAS ALIANZAS: Divorcia
do con un hijo a mi cargo. 
Deseo encontrar el amor 
que nunca tuve. Mujer entre 
25 y 35 años. Si estás en 
mi misma situación conóce
me. Tengo trabajo estable. 
Sólo me faltas tú. 52 15 90

DELTA MEDICA
Interrupción voluntaria 
del embarazo. Ligadu
ra de trompas. Clínica 
legal. Planificación 
familiar. Vasectomías. 
Sexología. Escultor 
Nicolás del Bussi, 3.

Tef. 968/21 10 73 
MURCIA

11

10 B.

• PARA CIUDAD REAL Y 
ALBACETE. Almacén artícu
los de regalo, peluches, 
relojes, bisutería, precisa 
representante para ventas. 
Interesados escribir a Sr. 
Fuentes, apartado 1. BéImez 
de la Moraleda. Jaén.

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades de 
pago. TeIf: 21 12 52

VENTA
De viviendas y aparta
mentos, en distintas 
zonas de Albacete. 
Información y venta en 
Pérez Galdós, 62.
Tefs. 50 85 66/2419 59

• SE VENDE vivienda a 
estrenar. En Avda. Menén-

ALQUILO
Plaza dé garaje 
en C/ Avila, 17 
(frente Asilo de 
San Antón).
Tel.: 22 28 21

OPTICA
SE ALQUILA

En Albacete capital 
por no poder atender. 
Pleno funcionamiento. 
Referencia apartado 
de Correos n® 1,011

• SE ALQUILA piso amue
blado a estrenar. 105 m^. 
4 dormitorios, 2 baños com
pletos, salón, cocina amue
blada, trastero, plaza de

planta. Chaflán 136 m®. úti
les. 5 dormitorios. Salón, 
cocina, 3 baños completos. 
Trastero. Terraza 70 m^. 
Garaje opcional. Informa
ción 21 91 98. Edificaciones 
Medrano

SE VENDE 
PISO

En Avda. Estación. 
143 m^. útiles. Gara
je y piscina. Precio 
interesante.
Tel; 21 41 57.

garaje. 80.000 ptas. Tel. 
52 36 95 - 48 44 03

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, céntrico. Tel.: 
21 30 46.

LAS ALIANZAS 
DE ORO 
AGENCIA 

MATRIMONIAL 
MAXIMA 

DISCRECION
TEL: 52 15 90

• VENDO piso edificio 
Simago. 4 habitaciones. 
Salón. Cocina amueblada. 
Garaje. Tef. 22 4916

«ffOMO'^tíS
• ALQUILO local pasaje. C/ 
Gaona, 18. Tel.: 21 23 81.

• SE ALQUILA piso amue
blado. Tel.: 50 19 24 o Fran
ciscanos 31.

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tel. 22 03 52.

• SE ALQUILA local acon
dicionado. Junto al Teatro 
Circo. 30.000 ptas. Tel. 
50 23 24

• SE ALQUILA o traspaso 
café bar restaurante (Buen 
equipamiento), en Albacete. 
Zona parque. Tel.: 22 00 59.

• ALQUILO apartamento 
céntrico amueblado, cale
facción central. .Garaje 
opcional. Tef.: 21 37 58

• LAS ALIANZAS: Médico 
divorciada 41 años. Estro- 
vertida. Deseo relación con 
caballero preferible de mi 
profesión. 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Taxista
29 años soltero. No he teni-
do tiempo de encontrar el
amor ¿quizá me lo podrías
dar tú? Si es así, llámame.
52 15 90

• LAS ALIANZAS: Si lo que
necesitas es amor, yo te lo
puedo dar. Empresario de
transportes 45 años divor-
ciado. Necesito una señora
a mi lado. 5215 90

LAS ALIANZAS
DE ORO

NUEVA DIRECCION:
C/ ROSARIO, 4. 2® G
(ESCALERA IZQUIERDA)

TELEFONO; 5215 90

_ /áTmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol)
,» 21 04 29 ALBACETE^

• VENDO piso con plaza 
de garaje. C/ Francisco 
Pizarro, 5. Tel. 50 06 76.

• VENDO Mitsubishi Eclip
se G.S.X. 16 v. turbo 195 
cv 4x4. Nuevo. 3.500.000 
Ptas. Tel. 22 61 04.

• ALQUILO piso amuebla
do. Calefacción, ascensor. 
Bien situado. 65.000. Tel: 
48 07 54.

• LAS ALIANZAS: Agencia 
matrimonial. C/ Rosario n®
4. 2® G (Escalera izquierda). 
Teléfono: 52 15 90

J.V.

DONATIVOS’

Nombre - 

pirección

C.P.- 
Manos

• SE TRASPASA gimn 
pasivo, solárium alta 
Sión, gabinete de béte 
Tel. 21 4034de9a5

POR CIERRE
De negocio liciuida- 

mos artículos de mer
cería y pagueteria o 
traspasamos Barrio 
San Pablo. 0/ Santia

go Rusiñol, 1.
Tel. 231111______

- Asesoría de obrps de arfe. 
-Tasaciones y exportacio

nes
- Testamentarias.
-Restauraciones de pintura 
y escultura

- Radiografías.
- Infrarrojos y ultravioletas.
-'Visitas a domicilio
TELEFONO: 34 1 7 37

-BreACCX>iKF(»<S5fO
4IM«ZADfHJBB)IASfA!0W
-KVElONO(1t«ltlASmmi
IHÍVBON

TCLirONOI
-OFICINA 221X38
-PARTICULAA 62 04811

• GESTIONAMOS pn 
mos personales a su me 
da. Créditos hipotecarios 
cómodas amortizaci 
mensuales. Tocto tipo 
financiaciones. Inteteí
bancarios. Tel.: 52 40 47

PLADUR
Muebles 
Murales 

Aislamientos 
Obras sin obra 
Tef. 44 30 87

• SE TRASPASA he 
en excelente zona. T 
51 00 61 de 2 a 4 y 
a11

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

GRACIAS 
ASAN 

PANCRACIOó
 

ó

SEÑORITAS 
G. AMOUR 
MASAJES 

PARA
CABALLEROS
Tef. 50 96 33

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 

BOTELLAS SU INSTALACION DE

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúttenos sin compromiso al Teléfono.’ 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE B«*«*___ ^

Guerras, terremotos, inundaciones, sequías..., hacen que las dificultades de los 
países del Sur se acrecienten.

Niños sin escolarizar, pueblos sin agua potable, sin hospitales ni carreteras... 
Innumerables personas que no comen lo necesario para poder vivir.

El 20% de la población mundial disponemos del 80% de los reclusos del planeta.
TU INDIFERENCIA TE HACE COMPLICE

Colabora con

En los pfindiwle* ®®^‘j/maN<»^'*'‘

Deseo recibir información 0

Manos Unidas Provincia

Comité Ejecutivo: Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid • Tino: (91) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00 

miércoles y jueves: 14'30

(2) Munera: viernes: 14'00-17'00

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13'30-18’30 13'30 —

Alcalá del Júcar 14’30 — —

Almansa 09’30-11’30-12’00-13’30

17’00-18’30-19’30

(3'30-19'30 —

Ayna 14’15-18’00 14'15 —

Balsa de Ves 13'00 — —

Bienservida 15'00-17’45 15'00-17’45 —

Carcelén 12’00-14’30-18'30 — —

Casas Ibáñez 07'004)9'30-13’00-13'45

14'30-18'00

07’00-09’30-13’45

18'00

18'00

Casas de Lázaro 18'00 14'30 —

Caudete 12'00-13’30-18'30 13'30-19'30

El Bonillo (1) 14'00-14’30-18’00 14'30 —

El Salobral 08’00-12’45-18’00 14'15 —

Hellín 08'15-09’30-11’15-12’15

13’30-14'30-16’00-18’00

20'15

06'40-11'15-13'30

13’40-18’00-20'40

06'40-13’40-20'40

La Herrera 14'00-15'00 14'00 —

Minglanilla 19'00 — —

Molinicos 18'00 14'15 —

Montealegre dél Castillo 13'30-18'30 13'30 —

Munera (2) 14'00 14'00 —

Nava de Abaio 12'45-16'00 — —

Paterna de Madera 15'00 15'00 —

Peñascosa 18'00 — —

Socovos 1500 15'00 —

Valdeganga 13'45-19'00 14'15 —

Villamalea 12'00-14'30-19'00 14'00 - - -

Villarrobledo 08'00-11'00-12'30

13'30-15'30-17'30

19'00-20'00

12'30-19'00

Unid»» •0™*“ “

(3)

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS
FESÍiyi^

Alcázar de San Juan 16'45

Alicante y Benidorm (3) 03'10-11'25-17'20-18'15-19’15

21'15-22’15

33'10-04'10-11’25-17 20-1 ai 5
10'15-21'15-2215

Almería 03’05
0305

Barcelona

Campoamor (4)

00’15-14’30-23’45

12'45

00'15-14 ao-FJ
0310-12’41

Casasimarro 13’00-18'30

Ciudad Real 05'00
05'00

Cuenca 06'00-06'00-15'00
06'00-15'W

El Picazo 18'30

Iniesta (5) 13'15-18'00

Jaén 03'30-17’15
03'301111

Jumilla 14’30

La Manga 12’00-19’05
04’15-l2Wdy^

i61¿ll*>2^
Las Pedroñeras 14’30

Los Alráyarps ífií 12’45
02’15-121¿

Madrid • 02’15-09’30-10’45-11’15-12’15

16'15-17’35-18’15-19’00

32'15-02’50-09’30-10'45-11'5

12’15-16’15-17'35_4i1¿ll^

----------------1415
Motilla del Palancar (7) 

Orcera

06’00-14'15

15’00
—
------------------------ ----------15^

Puente Genave 
Puertollano

15’00

12’15
----------------------------

Quintanar del Rey 06'00-08'15-11’00-13'15

14'15-18'30

-----------------------------------

Sevilla 01'00-06'15-12'40
__________ 01 00-0815:12^1

Tébar 

Toledo

Tnmpllnsn (fi)

14'00

05'30

14'00
----------- íT^ ÓJIIS^^^

Torre Juan Abad 

Valencia

16'00

00'15-05'45-07'00-09'30-13'45

14'30-17'45-18'00-23'45

30'154)5’45-07'00-09 30-13^

14'30-17 45-18 00'.^—

(6) Los Alcázares: lunes: 02'15-12’45

7) Motilla del Palancar: viernes: 14'30

(8) Tomelloso: viernes: 14’00-17’00 .

Alicante: 22'15 sólo Alicante

03’10-04’10 sólo Benidorm

Campoamor: viernes: 12'45-19'05

Iniesta, viernes: 14'30-18'00

(4)

■ (5)

M.C.D.2022



ido, 22 de Enero de 1994

El espacio tratará, en 
profundidad, temas 
relacionados con la salud La Tribuna

TELEVISION
MIO de estos prosramas estará presentado por Ricardo Stelrích

¡41 hilo de la vida”, nuevo 
¡rograma sobre salud, en TVE

(Efe).- La prime- 
de TVE inicia hoy 
de un nuevo pro- 

■; hilo dela vida”, una 
programas mono- 
los que se tratará 

W^ndidad temas relacio- 
la salud y las enfer- 

Q^e más incidencia 
nuestra sociedad, así 

■ ® prevención y trata- 

S^^a uno de estos pro- 

estarán presentá- 
K ’^do Stelrich, que 
K 5 Salonista, acudirán 
W J^P^eialistas en cada 
K , personaje público

Realizará con 
9 plató, que podrá

preguntar, durante la grabación 
del mismo, a los especialistas 
sobre la enfermedad tratada. 
Cada programa se completa y 
documenta con grabaciones de 
casos reales reconstruidos por 
los propios protagonistas y con 
reportajes de carácter divulga
tivo.

El prirner episodio de esta 
serie se titula “Transplantes: 
volver a nacer”, en el que el 
equipo del programa compar
tirá y acompañará a um enfer
mo hepático en diversos 
momentos, como la espera, la 
recepción del organo, la inter
vención quirúrgica y la poste
rior recuperación.

A este primer programa acu
den como invitados el doctor 
Rafael Matesanz, Coordinador

Nacional de Transplantes; el 
doctor Amado Andrés, coor
dinador de Transplantes del 
Hospital 12 de Octubre de 
Madrid y el padre Bonifacio, 
que además de sacerdote, es 
ATS y capellán de un hospital 
donde él mismo fue transplan
tado de riñón hace diez años.

El programa “Documentos 
TV”, que emite La 2 los sába
dos a media noche, recordará 
hoy la figura de la actriz 
Audrey Hepburn, fallecida el 
pasado año, y de la que estuvo 
enamorada toda una genera
ción.

La protagonista de películas 
como “Desayuno con diaman
tes”, “My Fair Lady” o “Sa
brina” será evocada a través 
de sus inolvidables películas. “Documentos TV”, en La 2, noche, recordará la figura de Audrey Hepburn.

Las películas del día.

ri¿í ^"^^Hiatográfica 

■ (^alleió^^ aven
id , ^3n2riento”
|í^da por J<^n 

|•te?^®" Bacal!. El
por John

9 "‘insólit^'^^^ China, I encargo: lle- 
1 'í°'^onía^’ ''^erándole

9 ' en L ^®seientas 
9'(le<itar>^i^^^^^ellado I remol-

I ? pane*? Tele 

I‘’^adosai ®"”^irá

9 en ig Mariano 
lj?^nisSí®/'’?’’^jan

de I Lan- 
1 Verán ^^^^^^a de 
| ; <le gantes: el de 

1 ParéVT

9 ''Centra
9 ;>do es";?^^o de 

■ * cierra un

1 ^“*íguet

9 ^'^itirá^«í’^^
9 locní^^^ ^’^’eos 1 ?eins,".’ de Bob 

9 \^dano y eon 
9 adoip-' Marisa
> que ®?^s de

1 ^dtuto buscan

Ronald Colman.

trabajo. Uno de ellos hereda 
de una tía suya un viejo hotel 
situado a las afueras de un pue
blo. Los jóvenes encuentran la 
oportunidad de convertir el 
lugar en un hotel perfecto para 
adolescentes.

► “Deuda de sangre”.- “Deuda 
de sangre” es el título de la 
película que Antena 3 nos ofre
cerá a partir de las 19,15. Diri
gida por Russell Solberg y con 
Corey Michael y Michael Iron- 
side es la historia de un joven 
que ha huido de la cárcel y 
que se dirige a un pueblo del 
Norte de Estados Unidos con 
el fin de encontrar la droga 
que transportaba su hermano 
cuando se estrelló el helicóp
tero que pilotaba.

► “No hay salida”.- En “Su- 
percine” de Tele 5, podremos 
ver a partir de las 22,15 “No 
hay salida”, una cinta de Roger

Gene Hackman.

Donadson e interpretada por 
Kevin Kostner y Gene Hack
man. Tom Farrell es un oficial 
de la Armada que es convo
cado por el Pentágono para 
servir de enlace entre la CIA 
y el secretario de Defensa. Más 
tarde, descubrirá que su aman
te, Susana, es también la del 
Secretario de Defensa. Un pos
terior asesinato hará recaer las 
sospechas sobre Tom. Pero 
éste piensa que el asesino es 
el mismo secretario de Defen
sa.

► “El prisionero de Zenda”.- 
También a esta hora, la segun
da ha programado una película. 
“El prisionero de Zenda”, de 
John Cromwell y con Ronald 
Colman y Douglas Fairbanks 
es la historia de un país, Ruri- 
tania, un país situado en algún 
punto de la Europa central en 
la que se viven las vísperas de 
la coronación de un príncipe

Elizabeth Taylor.

como monarca de la nación. 
Entre los numerosos visitantes, 
se encuentra un caballero bri
tánico, vivo retrato del prín
cipe. Pero un medio hermano 
del futuro rey trata de arre
batarle su puesto.

► “Réndirse al amor”.- En 
este mismo canal, pero a partir 
de la 1,15, podrán ver “Ren
dirse al amor", una tierna pelí
cula de Stanley Donen y cuyo 
reparto está encabezado por 
Elizabeth Taylor y Larry Parks. 
Un representante teatral cono
ce a una jovencita encantadora, 
bailarina y propietaria de una 
pequeña escuela de baile para 
niños. La joven acude a una 
importante convención de 
ballet y en el hotel donde se 
hospeda se encuentran nueva
mente. Juntos pasan ratos muy 
divertidos pero mientras que 
ella cree que se ha enamorado, 
él sólo lo ve como una aven-

tura.

► “El ojo de la aguja”.- “El 
ojo de la aguja” es el título 
de la película de espionaje que 
Tele 5 ha programado para las 
0,30. Donald Sutherland y Kate 
Nelligan trabajan a las órdenes 
de Richard Marquand en esta 
historia de uno de los mejores 
espías nazis que es enviado a 
Inglaterra para una misión 
secreta. Al salir del país, se 
ve obligado a esconderse en 
la Isla de las Tormentas, donde 
será recogido por un subma
rino alemán. Durante la espera, 
conoce a un matrimonio que 
habita la isla compuesto por 
un ex piloto inválido y una gua
pa mujer, con la que comienza 
una intensa relación hasta que 
ésta descubre que es un espía 
alemán.

► “Asesinato en Boston”.- A 
esta misma hora, en la primera 
podrán ver “Asesinato en Bos
ton”, de Jerrold Freedman y 
con Ken Oliw y Margaret 
Colin. La ciudad de Boston se 
ve conmocionada ante el ase
sinato de Carol Steweart que 
viajaba junto a su esposo, tam
bién herido de gravedad. Las 
primeras investigaciones apun
tan como autor a un hombre 
de color, lo que provoca dis
turbios raciales.

► “Alto el fuego”.- “Alto el 
fuego” es la película que este 
mismo canal emitirá a las 2,10. 
Ower Crump es el director de 
esta cinta en la que se ofrece 
la filmación de diversas ope
raciones de combate de las 
fuerza norteamericanas en 
Corea durante los últimos 
meses de la guerra.



“Lo más Plus”

Pedro Almodovar.

WORLD NEWS

AMERICA-

12,0(1

Scoti
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TORNEO

08,15 ABC

SPORT

NO
16,00.- FUTBOL:

Francia - Ir anda

saurios
20,00.- AVANCE. REDAC
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20,05.- 24 HORAS
21,00.- LO + PLUS

21,32.- REDACCION. NOTI
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23.34.- CINE: “La marrana
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e a...
06,23.- PIEZAS.
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09,05.- VIDEOMINUTO
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twl “Informe
semanal”

(TVE-l) aborda el tema 
de la objeción de
conciencia

El programa “Informe semanal”, 
que desde la pasada semana volvió 
a su habitual horario de los sábados, 
dedicará uno de sus reportajes al 
grupo de objetores de conciencia que 
ha decidido hacer su prestación 
social sustitutoria ayudando a las vic
timas de la guerra. Una forma cohe
rente, dicho sea de paso, de mostrar 
su rechazo a los uniformes. Objetores de conciencia.

^̂
8

W tral

Sabado,

ofrece un
monográfico dedicado a 
Pedro Almodóvar

Lo más Plus, el magazine de 
actualidad que emite Canal Plus en 
su emisión no codificada, dedicará 
la edición de hoy, de forma mono
gráfica, al más internacional y actual 
de los directores españoles: Pedro 
Almodóvar. El programa quiere ren
dir un homenaje especial a quien 
desde 1980, con su “Pepi, Lucy, 
Boom y otras chicas del montón”, 
hasta hoy, ha marcado toda una épo
ca en el cine español.

06,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,14.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,15.- PINNIC Incluye: LAS 

MIL Y UNA AMERI
CAS. EL RETORNO 
DE DARTACAN. LOS 
TROTAMUSICOS.

CHARLIE BROWN. LA LLA
MADA DE LOS GNO
MOS. DELFY Y SUS 
AMIGOS. LOS TINY 
TOONS •

11,00.- CLUB DISNEY
12,30.- ¡HOLA RAFFAELLA! 

(redifusión)
14,30.- EL OSO RUPERT 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- CINE DE AVENTU

RAS. “Aleta azul”. 
Dirección: Carl Schultz. 
Intépretes: Hardy Kru
ger, Greg Rowe, John 
Jarratt. Con buena pesca 
el “Aleta Azul” faena en 
aguas tranquilas cuando 
una avería en los siste
mas de congelados le 
obliga a regresar preci
pitadamente a puerto.

17,15.- DIBUJOS ANIMADOS 
17,45.- EL GRAN CIRCO DE 

TVE
20,00.- EL MUNDO DE 

COUSTEAU
21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- INFORME SEMANAL 
22,20.- PROGRAMA ESPE

CIAL
23,15.- ¡AY, VIDA MIA!
00,30.- CINE DE MEDIANO

CHE I. “Asesinato en 
Boston”. Dirección: 
Jerrold Freedman. Intér
pretes: Ken Oliw, Mar
garet Colin.

00,45.- CINE DE MEDIANO
CHE 11. “Alto el fuego”. 
Dirección: Ower Crump 

03.30.- CIERRE

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS •
08,30.- LOS CONCIERTOS 

DE LA 2
10,00.- PARLAMENTO
11,00.- ULTIMAS PREGUN

TAS
11,30.- EL MEJOR DEPOR

TE. Incluye: BALON
CESTO NBA. Orlan- 

. do-New York Knicks. 
ESQUI. Copa del Mun
do Masculina. Desde 
Wengen. PATINAJE 
ARTISTICO. Campeo
nato de Europa. Desde 
Copenhague. SORTEO 
EUROCOPA 96. Desde 
Manchester. TENIS. 
Open de Australia. (Re
sumen)

17,30.- LOS PRIMEROS
18,30.- DIAS DE CINE 
19,00.- CERCA DE Tl 
20,00.- PARA NOSOTROS
20,30.- FUTBOL. CAMPEO

NATO NACIONAL DE 
LIGA. Real Sociedad - 
F.C. Barcelona

22,20.- CINE

07,00.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,30.- MI BELLA GENIO
08,00.- TRAS 3 TRIS FIN DE 

SEMANA
11,30.- LEÑA AL MONO QUE 

ES DE GOMA
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- COSAS DE CASA
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1530.- CINE FIN DE SEMA-

NA
17,30.- CINE
19,15.- CINE
21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA 

GUARDIA
DE

22,00.- EL GRAN JUEGO DE
LA OCA

00,30.- CINE
GADA

02,00.- CINE
GADA

04,00.- CINE
GADA

DE

DE

DE

“El prisionero de Zenda”. 
Direccdión: John Crom- 
well. Intérpretes: Ronald 
Colma, Douglas Fair- 
banks

00,15.- DOCUMENTACION 
TV

01,15.- CINE CLUB. Grandes 
Intérpretes 1: Elizabeth 
Taylor. Dirección: Stan
ley Donen. Realización: 
Elizabeth Taylor, Larry 
Psrks

02,40.- CINE CLUB. Grandes 
Intérpretes II: Mary 
Pickford. “La pequeña 
Anita” Dirección: 
William Beaudine. Intér
pretes: Mary Pickford. 
William Haines. MUDA.

04,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

MADRU-

MADRU-

MADRU-

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- TELEBUTEN
11,30.- LA BATALLA DE LAS 

ESTRELLAS
14,00.- LA RULETA DE LOS 

JOVENES
14,30.- UN CHICO LISTO
15,00.- LAS NOTICIAS DEL 

FIN DE SEMANA
15,30.- CINE FIESTA: “Cua

renta grados a la som
bra”

17,20.'- GRAN PANTALLA 
TV: “El terremoto de 
Los Angeles’

19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,05.- MISTERIOS SIN 

RESOLVER
2130.- VIVAN LOS NOVIOS
22,15.- SUPERCINE. DOBLE 

SESION “No hay sali
da”. “El ojo de la aguja

02,35.- PRESSING BOXEO
03,35.- CINE: “VVon Ton Ton, 

el perro que salvó a 
Hollywood’

08,40.- DIBUJOS ANIMA

14,05.- TRANSWORLD

15,00.- FUTBOL

17,50.- RUGBY
Liga inglesa

CINCO NACIONES:

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Cadillacs y dino

21,30.- INFORMACION
METEOROLOGICA

21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL”:

Atrapado en el pasado

01,14.- SESION ESPECIAL

04,32.- CINE: “El juego de los
mensaies invisibles

06,23.- CINE: “Conducta crimi
nal”. Aunque trabaja al 
lado de la ley, la abogada
debe defender a una

sada del robo de un dia-
Una serie de

muertes le pondrán 
sobre la pista del verda
dero ladrón, un asesino
que también al busca a

07,45.- CARTA DE AJL 
. AVANCE DE 
GRAMACION

08,00.- TIRAS COMICAS
08,30.- A LA BABAW
10 00.- LARGO ANIMA 

«La vuelta al maní’

07,55

galo con botas 
11 30.- Y SIEMPRE^

s-Gf 

S'^espícial ^ 

la música <|« » 
mantenido/*,^ 
la década de los 
nuestros días. - ,^ 

CINE DE

14J0.- NOTICIAS

15,00.-

^ 7
 

o . 3 S

21,30.- M"'’^p_aCIC ^^’^'^DET^ 

CINE
Paura

15 meses

18 meses

6 años

meses

meses

meses

■Q
 

í) 1

CALENDARIO DE VACUNACIONES

ación

11 años

14 años

Special riesgo a los 9

Polio 1-11-111Tétanos

Rubéola 
sólo-niñas

Polio 1-11-111

Polio 1-11-111

Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

AsGciución 'Ayúdul^ a CuntinuK'^
(SoUcífe in/omMcifín jirntuita sobre prerentióM de minusvalías psíquicas, Jisicas y sensoriales)

c/María de Molina, 64 ■ 28006 MADRID - T/nos.: 411 45 91 ■ 411 73 28

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Difteria

Difteria

Difteria

Difteria

Tosferina

Tosferina

Tosferina

Polio 1-11-111

Polio 1-11-111

Polio I-II-III

Trabajemos 
por la justiO^

CÁRITAS
Colabora

M.C.D.2022
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Visionado de películas en tres 
dimensiones
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‘•^í la pantalla
grande con una película de acción realizada por Marco Brambilla y producida por Joel Silver.

a España para presentaría

streno de ‘Demolition man 
1 último filme de Stallone

éxito de taquilla 
^mo ^^^ pasado con

^ ^^ pantalla

^*^la de
acción reali-

® Brambilla y 
,1^' Joel Silver. En

*« “Fich re salvaje
-^^^^^ estrenó

*^1 dp P^^era vez que 
" “«a película se

2032. Estamos frente a una 
sociedad más agradable y pací
fica. Se ha conseguido detener 
el crimen y la violencia...hasta 
que Simon Phoenix reaparece 
en escena. Según el productor 
Joel Silver, “con esta película 
tratamos de hacer algo nuevo: 
tomamos un género clásico, la 
persecución, y lo situamos en 
un mundo muy diferente”. “Es 
un mundo -continúa- donde no 
existe la violencia. No existe 
el crimen. No existe el sexo. 
Y la gente no come carne. No 
fuman, no beben, no dicen 
tacos, ni tan siquiera se tocan.
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Su propia vida es un alma 
gemela a la de ^‘Rocky”

.^P^ieT (el demo” 

V determina- 
3 consigue 

^‘^aba 

^"10 jura

‘“cineÁn- ^^^Pon- 
i^Panan “" * '“

acusado de
^ehabilit * ; ^^ ^’on- - tacion “bajo 

^a CrioPe-
‘^■^'^‘aáo M’ ‘^ como

La de Stallone es el alma 
gemela de la de “Rocky”, y 
ésta, de la de “Rambo”. Los 
críticos hablaron de él del 
mismo modo que lo hacían las 
colegialas, alabando su belleza: 
labios como Robert Mitchum, 
cejas como Marlon Brando, 
ojos anhelantes como los de 
Pacino. Pero no todos estaban 
de acuerdo con su calificativo 
de “estrella”; Talia Shire, su 
compañera de trabajo en la 
saga de “Rocky”, llamaba a 
Stallone “fuerza de la 
naturaleza”. Después del éxito

Todo parece perfecto, pero, 
por supuesto, no lo es. Y les 
corresponde a nuestros dos 
dinosaurios, Spartan y Phoenix, 
que llegan a este mundo desde 
el pasado, encontrar los pro
blemas y tal vez corregirlos”.

Algo más que músculos

Hace ya 18 años que este 
hombre, nacido en un horrible 
lugar de Nueva York en 1947, 
ganó un Oscar por su inmortal 
interpretación de “Rocky”. 
Desde entonces, Sylvester Sta
llone se ha convertido en uno 

de “Rocky”, Stallone se asentó 
definitivamente en la fama con 
“Acorralado”, “Rhinestone”, 
“Rambo”, “Rambo III”, “Los 
halcones de la noche”, 
“Victory”, “Tango y Cash” y 
“Encerrado”. Su última 
película (antes de “Demolition 
man”) batió records de 
taquilla. Se trataba de 
“Máximo riesgo”, una cinta de 
aventuras plagada de efectos 
especiales y con 
impresionantes escenas de 
escaladas en plena nieve 
protagonizadas por el mismo. 

de los actores más populares 
de Estados Unidos y del mun
do entero. Más conocido por 
“Rambo”, “Sly” -como le lla
man sus amigos- es admirado 
por los niños, deseado por las 
mujeres y envidiado por los 
hombres. Pero la fama no llegó 
tan pronto. Su vida, como la 
de sus personajes más violen
tos, no ha sido feliz. Sus padres 
se divorciaron. Fue expulsado 
de catorce colegios y terminó 
el Bachillerato en el Devereux 
Manor Hall, un centro para 
chicos difíciles. Se ha divorcia
do dos veces, algo que le ha 
costado una verdadera fortuna. 
Sin embargo, no siempre tuvo 
tan mala suerte. Ganó una beca 
deportiva que le permitió estu
diar en el Colegio Americano 
de Suiza, una escuela de chicos 
ricos, y asistió después a los 
cursos de arte dramático en la 
Universidad de Miami, donde 
no llegó a licenciarse. En Nue
va York se presentó a toda cla
se de audiciones y consiguió 
algunos pequeños papeles. 
Escribió “Rocky”, puso todo su 
empeño en interpretar él mis
mo el papel protagonista, con
siguió que la United Artist pro
dujera la película y ganó dos 
Oscars, a la Mejor Película y 
al Mejor Director (Avildsen). 
Hubo una segunda parte, y una 
tercera. El público estaba entu
siasmado, aunque otras pelícu
las, como “Paradise Alley”. 
provocaron las peores críticas. 
Consiguió fama y dinero. Y 
tres presidentes de los Estados 
Unidos le dieron la mano.

El arte tecnológico 
crea el nuevo 
universo de la 
realidad virtual

MADRID. (Fax Press).- El 
arte no muere, pero se renue
va; no desaparece, pero cam
bia; no altera su esencia, pero 
sí sus formas expresivas. La 
pintura, la música y la escultura 
perviven, aunque ahora un rayo 
láser sustituye al pincel, el 
ordenador al cincel y el sin
tetizador al tradicional piano 
de cola. El creciente desarrollo 
de la informática ofrece nuevas 
posibilidades no sólo al mundo 
empresarial sino también al 
artístico. Con el ordenador, el 
vídeo... el artista puede acceder 
a universos nuevos en el que 
tienen cabida todas las artes. 
Así, en la realidad virtual se 
mezclan gráficos, sonidos, 
dibujos... porque, en definitiva, 
todo lo que una persona es 
capaz de imaginar puede pasar 
a formar parte de la realidad 
virtual.

En los últimos años se han 
producido importantes avances 
en el campo de la informática; 
han surgido nuevas herramien
tas con las que se comienza 
a experimentar pero todavía se 
sabe muy poco sus posibilida
des reales.

Ei visionado de películas en 
tres dimensiones que tanta sor
presa e interés causó hace unos 
años ha dado paso, a descu
brimientos mucho más peque
ños y sobre todo a una cre
ciente investigación encamina
da a dominar los instrumentos 
ya existentes. El empleo masivo 
con fines comerciales: arma
mento, química, publicidad, 
diseño, de la informática está 
de actualidad pero, sin embar
go, su aplicación en el campo 
del arte resulta más novedosa.

Las “máquinas” que tanto 
asustan a muchos, son para 
otros un instrumento ideal al 
servicio de la creatividad, pre
cisamente por su carácer inte
ractivo. “Respetamos las for
mas tradicionales, y no nos 
corresponde a nosotros decir 
si lo que nosotros hacemos es 
arte o no, pero lo cierto es 
que son elementos que están 
a nuestra disposición con todas 
sus posibilidades”, afirma 
Javier Roca, un experto en el 
denominado “arte tecnológico” 
que imparte en Madrid un cur
so sobre la materia y para 
quien ambas formas de crea
tividad pueden convivir per
fectamente.

Arte o no, lo cierto es que~ 
las últimas innovaciones de 
informática han dado paso a 
nuevas formas de expresión 
que todavía se encuentran en 
una fase incipiente de su 
desarrollo pero que, con toda 
probabilidad, se convertirán en 
el medio del futuro.

La imagen estática en dos 
dimensiones, “algo sobre lo 
que todo el mundo tiene 
memoria histórica por el hecho 
de haber dibujado en un papel, 
o por haber sacado una foto
grafía”, el “mixticismo”, un jue
go de palabras entre lo místico 
y la mezcla que lleva consigo 
el arte tecnológico.

M.C.D.2022
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ALTOZANO
Sellado en Albacete 
un boleto de 
Lotería Primitiva 
premiado con 271 
millones

LT

Entre el lunes y el jueves 
se selló en Albacete, concre
tamente en el despacho de 
Lotería Primitiva ubicado en 
la calle María Marín, número 
76, regentado por Angel Gui
llermo Ortiz García, el boleto 
del único acertante de máxi
ma categoría (seis aciertos) en 
el sorteo de la Lotería Pri
mitiva celebrado en Madrid 
y por el que cobrará aproxi
madamente 271 millones de 
pesetas.

Esta persona, de la que se 
desconoce su identidad, se 
suma al “club de millonarios” 
que hace unos días se vio 
incrementado con otro alba
ceteño, al que correspondió 
una cantidad similar.

50 millones en Elche de la 
Sierra

I

La bici y los millones.- En la puerta del establecimiento donde fue sellado 
el boleto de la primitiva premiado con casi trescientos millones, estaba ayer apoyada 
esta bicicleta que recogió la cámara de Jesús Moreno. Puestos a especular, quién 
sabe si la bici era del afortunado jugador, que pensaba meter los millones en las 
bolsas que cuelgan del manillar. En todo caso, es seguro que pronto el poseedor 
del boleto tendrá un vehículo bastante más grande y aparente.

Chiribitas

►■ La suerte sigue rondando! 
nuestra provincia; nuevamenJ 
te hk lotería primitiva dejal 
aquí un premio que. curio-í 
samente, es de una cantidad! 
muy similar al que hace unos! 
días recayó también en una 
familia albacetense.
►• Habrá que seguir echando! 
a la loto, a las quinielas, al 
la lotería, a la ONCE (quei 
también dejó unos cuantos 
kiJetes en Elche de la Sierra)- 
De ilusión también se vive, 
y Albacete está enrachado.

► Con ocasión del décimo 
cumpleaños del CABA, nues
tro periódico ofrecerá' maña
na unas páginas especiate 
que a buen seguro agradaran 

los aficionados al halón-
a
cesto.

Por otra parte, el sorteo del 
cupón de la ONCE celebrado 
el jueves dejó en Elche de 
la Sierra un total de 50 
millones.

La agenté vendedora Lla
nos Picazo Belmonte, vendió 
veinte cupones del número 
83.476, agraciados con dos 
millones y medio cada uno.

E¡ próximo día 29, en ¡os jardines de la Plaza de la Catedral 

Se inaugurará un busto de 
don Camilo Gaude Cercos

► Junto con un reuw.- fotográfico por todos los equi- 
po.s del club, publicaremos 
una entrevista con el ex-pte- 
vidente que hará un resumen 
de la historia del CABá. 
anécdotas... Porque no io^ 
va a ser fútbol en la riña 

deportiva del Señor.
► Y hablando *.*,1

^ONCE
Lunes, 17 ............36098
Martes, 18 .......90730
Miércoles, 19 . 86582
Jueves, 20........... 83476
Viernes, 21 ......95176

Serie 139
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BONOLOTO
Lunes, día 17 
5- 7-25-29-41—47

Comple. 4 Rein. 5
Martes, día 18
2-12-24-29-37-39

Comple. 26 Rein. 7
Miércoles, día 19
6-11—23—27—35—44 

Comple. 38 Rein. 9 
Viernes, día 21 
15-20—31 —33—39—49

Comple. 21 Rein. 5
PRIMITIVA

Jueves, día 20 
5— 7^14—34—40—42

Comple. 30 Rein. 0
Sábado, día 15 

1-8-17-35-43-49
Comple. 21 Rein. 9

LT

El próximo sábado día 
29, promovido por la Aso
ciación de Antiguos Alum
nos de la Academia Alba
cetense, se ofrecerá un 
homenaje a su fundador, 
don Camilo Gaude Cercós, 
que durante más de 30 años, 
impartió la enseñanza a 
miles de estudiantes no sólo 
de nuestra capital y provin
cia, sino de otros puntos de 
las provincias limítrofes.

Con este motivo se inau
gurará un monumento, con 
un busto realizado por el 
escultor albacetense Agus
tín Lozano, y que estará 
colocado en los jardines de 
la parte baja de la Plaza 
de la Catedral, en dirección 
hacia donde estuvo situada 
la academia, en la calle de 
Padre Romano.

Los actos comenzarán 
oficiándose una misa en la 
Catedral, a las doce.

Seguidamente, a las trece 
horas, tendrá lugar el des
cubrimiento del busto, 
haciendo la ofrenda, el pre
sidente de la Asociación de 
Antiguos Alumnos.

El monumento, en estos jardines.

A continuación se dirigirá 
a los asistentes el abogado 
y escritor Juan José García 
Carbonell, que hará una 
semblanza del inolvidable 
maestro, interviniendo, des
pués, un miembro de la 
familia Gaude Rodríguez, 
para agradecer este acto, 
que está previsto que lo 
cierre la alcaldesa de la 
capital. Carmina Belmonte.

Don Camilo Gaude, naci
do en la provincia de 
Teruel, en Sarrión, cursó 
estudios en el Seminario, 
para dedicarse integramen
te a la enseñanza, primero 
en Ayora, y luego, en 1919, 
en nuestra capital, donde 
fundó la Academia Albace
tense que se consolidó 
durante más de medio siglo 
como una institución de la 
enseñanza del más alto 
prestigio, en el que colaboró 
un selecto claustro de pro
fesores, en el que estuvieron 
incluidos, de manera espe
cial, sus hijos Rosa y José, 
que se hicieron cargo del 
centro a la muerte de don 
Camilo, ocurrida en junio 
de 1949.

La Academia estuvo fun
cionando hasta 1975, fecha 
en la que se. declaró como 
ruinoso el edificio donde 
estaba instalada, en la calle 
Padre Romano. La familia 
Gaude, por aquel entonces, 
tenía avanzados estudios 
para la construcción de un 
gran complejo educativo, 
pero hubo de desistirse 
debido a insalvables obstá
culos de financiación.

Zalazar volverá 
once titular.
^ Esperemos que, ya qu^ 
ha reconciliado con el <^I^" 
tras pagar religiosatnentc le 
nanita, aproveche para reco^ 
ciliarse también con la afición 

ntarcando algún golito.
^ Y hoy viene Antoni^ 
Gutiérrez, a predicar la hue 
S^ desde la Universidaa- 

Como se entere Arroyo-

a

t B

Millones )


